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Todas las valoraciones enviadas por Hacienda a los contribuyentes son aulas y las redamaciones efectuadas quedan sm efecto

Solchaga rectifica y aplaza por
un ano

Todas las declaraciones de 
valoración catastral enviadas 
por Hacienda a los contribu
yentes serán declaradas nulas, 
y en consecuencia todas las 
reclamaciones efectuadas que
darán sin efecto. Carlos Sol
chaga anunció ayer en rueda 
de prensa la retirada del sis
tema de valoración catastral 
Que aprobó en su día el Con
ejo de Ministros, y posponer 
P^r un año la nueva valora
ción. Solchaga insistió en la 
necesidad de conocer la rique- 
^u patrimonial del país 
mediante el catastro, y reco
noció que se había infravalo
rado la reacción que la medida 
ha producido en la opinión 
pública.

j (Editorial y págs. 18 y 19)
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Para estar seguros, 
Caja de Albacete.

Seguros Agrarios. Seguros 
para el Hogar, Seguros de 

Vida y Amortización, 
Asegúrese. es un nuevo 

servicio de Caja de Albacete 
por medio de CASER.

fe®®^cí^n oficial de LA 
*^^UNA de Ciudad Real

1 (Pág. 11)

I^Caja de Albacete
Crece con nosotros

Juan Francisco Fernández.

EI presidente 
de la 
Diputación, en 
la reunión que 
propició el 
cambio
El presidente de la 
Diputación de Albacete, 
Juan Francisco Fernán
dez, participó en la tar
de del jueves en la reu
nión mantenida por 
altos cargos del PSOE, 
con el secretario de 
Política Institucional de 
la organización socialis
ta, Abel Caballero, 
encuentro al que tam
bién asistió Solchaga y 
donde, tras conocer las 
quejas de los ayunta
mientos, se gestó el 
cambio del ministro de 
Economía sobre la revi
sión del catastro.

(Pág. 5)

y además
Campaña de 
publicidad para la 
ayuda a domicilio 

(Pág. 8)

China no apoyará 
una resolución 
que permita el 
uso de la fuerza

(Pág. 26)
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Una historia mal contada

L
a revisión del valor catastral 
que tenía anunciada el país, 
por unas horas ha hecho tam

balearse, por primera vez en su his
toria, al gobierno González. Y eso 
que el ministro señor Solchaga, actuó 
de parachoques de manera casi des
piadada, en un acto de buena volun
tad para hacer que las cosas que eran 
negras aparecieran como blancas, o 
al revés. El terror a que de manera 
general están sometidos los contri
buyentes españoles, se ha visto incre
mentado con ese 300 por cien que 
en muchos casos suponía la ya his
tórica revisión, para que de esa forma, 
y al final, sobre el contraluz del pano
rama que domina el paisaje político 
de España, surgiera el salvador de 
los pobres y afligidos, y con un gesto 
de magnánima comprensión tendiera 
su benefactora mano para que a ella 
se asieran los que estando con el 
agua hasta el cuello, en sus maltre
chos pulmones ya no les quedaba 
resuello que llevarse a la boca.

La historia de la revisión del valor 
catastral ha sido mal aprendida por
que quien la explicó no pretendía 
otra cosa. De otra forma no se entien
de que todo un vicepresidente del 
gobierno diga, que su puesta en esce
na estuvo hecha con inoportunidad, 
si se tenía en cuenta que en el calen
dario político nacional el próximo 
acto más importante es el que se 
refiere a las elecciones municipales 
del mes de mayo. Y pocas horas des
pués, el presidente, de manera albo
rozada confirmara el parón del pro
yecto, volcándolo sobre la responsa
bilidad de uno de sus ministros, que 
igualmente se apresuró a montar su 
número de cara a la galería, para 
hacer de señuelo en una cacería en 
la que convenía que fuera él el caza
do, en vez de la totalidad de un 
Gobierno que, lo quieran o no los 
socialistas, es el único responsable de 
cuantas acciones se desprenden del 
poder ejecutivo que se ejerce en 
España. Lo que posiblemente pueda

atribuírsele a Solchaga, es no haber 
sabido medir convenientemente las 
consecuencias. Í’ero tampoco era tan 
difícil hacerlo, si como se sabe, por 
culpa de la voracidad recaudatoria, 
muchos gobiernos de muchos países 
se hundieron en la miseria política, 
al serles quitado el favor de los que 
un día, con sus votos los pusieron 
en el sillón de mando. De todas for
mas, lo que los españoles no tienen 
que perder de vista, es que la ame
naza de la revisión del valor catastral 
será una realidad cuando pasen las 
elecciones de mayo, pues el gobierno 
de Felipe González, por culpa del 
derroche económico que lo caracte
riza necesita ese respiro de aire fresco 
para no asfixiarse. Para entonces, es 
muy posible que el ministro Solchaga 
ya esté sobre otro pedestal, tambien 
con los pies de barro, pero en la 
soledad. Y José Bono', a la diestra 
del presidente, por méritos propios.

La Tribuna
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>s a cero y Zamora de por
tero. Solchaga no gana para 
disgustos, ha emprendido su 

cruzada particular contra el guerrismo 
y en apenas quince días ha recibido 
dos goles como dos soles. Uno, en 
el congreso del partido; otro, por cul
pa del catastro.

Eso que decía Felipe González de 
que “se gobierna en Moncloa, no en 
Ferraz”, habrá que demostrarlo; por
que el catastro fue una decisión de 
gobierno, aprobada previamente en 
la comisión de subsecretarios que pre
side el señor Guerra, a la que dio 
su respaldo público el ministro del 
MOPLJ, Cosculluela, y que sin embar
go topó, no con la oposición al socia
lismo, sino con los guerristas que se 
subieron al carro del descontento 
popular y vieron que era un momento 
perfecto para meter una estocada al 
díscolo ministro de Economía.

El amigo Solchaga no contaba con

El amigo Solchaga no 
contaba con Ferraz para su 
cruzada del catastro. 
Recibió un varapalo 
importante en la reunión 
que sostuvo con el grupo 
parlamentario, que maneja 
como los ángeles Eduardo 
Martín Toval, fiel donde los 
haya al vice de gobierno

Ferraz para su cruzada del catastro. 
Primero recibió un varapalo impor
tante en la reunión que sostuvo con 
el grupo parlamentario, que maneja 
como los ángeles Eduardo Martín 
Toval, fiel donde los haya al vice de 
gobierno. Luego, tuvo que soportar 
una encerrona en la sede central

socialista con alcaldes y miembros de 
la ejecutiva. Y fue después* cuando 
decidió dar marcha atrás con d 

catastro.Así que eso de que se gobierna 
en Moncloa pero no en Ferraz tendrá 
que demostrarlo Felipe González en 
otra ocasión, porque Solchaga ha reti
rado el catastro después de haber sido 
sometido al tercer grado por los 
“ferrazistas’^ y haber tenido que 
soportar estóicamente que el vicepre
sidente de gobierno declarase que no 
consideraba oportuno el momento 

- elegido para la revisión catastral.
En el PSOE, a los que se ponen 

gallitos les-dicen que se anden con 
cuidado porque “te echamos al ^^' 
po”. El grupo es el parlamentario, 
el que dirige Martín Toval. Que sabe 
como poner en su sitio a los que 
se desmarcan. Que le pregunten a 

Solchaga, si no.

^eZM TU &r UU 
BZTÁÍX} REiLHEUrS- ¡1
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Punto de vista

^esde el Vaticano a Fuensalida
Ü

EDUARDO CANTOS

. n la rueda de prensa que 
el presidente de la Jun
ta de Castilla-La Man- 

osé Bono, celebró con 
'tos los currantes de la plu- 

^^onforme lo estaba escu- 
itai^-*®®*® ^^ impresión que 

''taje que hizo al Vaticano
-P^r su San- 

.j’®primió carácter. Óué 
jad. El ilustre político 
^ca ^ ^ hacer citas
'Sem 'ocluso se permitió 
Ha h ^ monseñor Suquía 
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% ^’^tre el PfTder 
^el Z-^^ ^^^^^”® sustentado 
^tican^^*^^ ^^^ ^°^ partidos 

P^^^ ^^ provecho, 
'lo ap^ P^^ar a la sala en don- 
^h ni ^’^^ábamos los obreros 

en J°^^ Bono se reu- 
^nsahi " privado con los 

-y algún que otro 
. *°^ medios de

^^^ tm nuevo sis- 
*^6806 que “los 

^^ttiaron carta de 
^^ “consistorio” 

últimamen- 
* divide’ P^’^^tie el argumento 
Í^e sep y vencerás también 

^^'^ ^” estos casos, 
'tn 1 j^ también intrusos- 

^^^^actores por 

S reLk ®^° ^^ posible 
r ® 31 nal Í ‘^ernasiádo agra- 
^.^*tos^ ^1^^ ^® ciertos “ex- 
^idad ^°mo teníamos 
L^^^^'^ ®^ motivo 

pregun- 
‘favor -^^ ^^^ ’^ ^^^^ "0 

[^íaVí"P®’^^”cia, y que 
P^f^rte alguien 

L ®se r *^^^ convendría 
reunión sin

asenté ^^^ operación” 
kP^ttocin^’í ^‘^^ bastante de 

^^ aorp yy ®” cuenta -por 
de: 

Sah y tnano derecha 
izquierda..., 

de Í^^® delante de 
Mo - ^afe.

^^^'^ *® ^^‘'^ 
^ ^^'^ir I'? Í
VP^endid 2 disciplina la

^n Fuensalida,

A José Bono nadie 
le hará decir lo con
trario de lo que él 
quiera decir. Esa dis
ciplina la tiene apren
dida de los ambientes 
que reinan en Fuen
salida. O de las res
ponsabilidades de 
ocupar aquel sillón

O de las responsabilidades de 
ocupar aquel sillón. Y quien se 
crea que alguna vez lo va a 
sorprender con la guardia baja, 
se equivoca. Por eso, el latigazo 
que le propinó a la dictadura 
del proletariado no era fruto 
de una irreflexión, sino el resul
tado de una maduración que 
baña todo su pensamiento ideo
lógico, que tampoco tiene nada 
que ver con el fundador de la 
Asociación Internacional de 
Trabajadores y padre del 
marxismo, que en el tiempo ya 
está muy distante de las corrien
tes ideológicas que imperan en 
la actualidad. Al jefe del eje
cutivo regional no le parece del 
todo bien que los socialistas 
españoles cambien su actual 
denominación por la de social
democracia. “Si hay cambio 
prefiero que sea socialismo 
democrático. Aunque, claro, un 
socialismo que no sea demo
crático, no se concibe”, nos 
argumentó.___________ ______

Las familias y los familiares

Como quiera que ciertos sec
tores estaban un tanto alarma
dos por los recientes encuentros 
que Bono ha tenido con miem
bros de determinadas familias 
conservadores, él explicó el 
asunto sin darle mayor impor
tancia. El presidente de Cas
tilla-La Mancha es íntimo ami
go de la hermana de Antonio 
Hernández Mancha. Con ella, 
su esposa, y otras personas, 
entre las que se encontraba el 
ex alcalde de Toledo, cenó la 

semana pasada “con el deseo 
de profundizar en el conoci
miento de la personalidad de 
Antonio”. Lo que sucede, es 
que la malidicencia de la gente 
pone en marcha ciertos rumo
res, que luego se convierten en 
molinos de viento que algunos 
quieren derribar como si fueran 
gigantes, añadimos nosotros.

En perfecta sintonía

La revisión de los valores 
catastrales salió a relucir como 
si fuera un toro embravecido. 
Lo que no fue suficiente para 
que José Bono perdiera la com
postura. Antes al contrario. 
Nosotros tenemos la impresión 
de que esa pregunta la estaba 
esperando con ilusión, pjues la 
respuesta ha significado que se 
encontraba en una sintonía per
fecta con la cúspide de su par
tido. Hasta el punto de ade
lantar la posibilidad de que la 
revisión no se llegara a aplicar. 
Como al final así ha sido, en 
un perfecto juego de malaba
rismo político en el que el 
ministro Solchaga aparece 
como el culpable definitivo de 
casi todos los males que le suce
den a España.

La reacción de la Asociación 
de Consumidores, “El Molino”, 
en relación con la subida de 
los valores catastrales, ha sido 
maravillosa. Un ejemplo de ini
ciativa y de actuación, en lo 
que se refiere a la defensa del 
consumidor, muy digna de 
tenerse en cuenta, señor Ron
cero.

El documento

El documento firmado por 
los obispos españoles lo analizó 
desde las alturas. En ese sentido 
daba la impresión que un extra
ño espíritu santo, a su manera 
lo estaba inspirando, pues aun
que dijo que quería ser respe
tuoso con el asunto, sólo lo fue 
en la intención, pero no en el 
contenido que resultó simple, 
ramplón, desfigurador de la sus
tancia ideológica en él conte
nida, e intencionadamente 
reducido a la mínima expresión 
de los sentimientos religiosos 
del pueblo español.

1 Hoy, en estos momentos

Los perros también 
quieren la paz

LUIS PARREÑO

D
e vez en cuando, los 
directivos de la Aso
ciación Protectora 

de Animales y Plantas “Arca 
de Noé”, de nuestra capital, 

se ven enfrentados a hechos 
dolorosos e inexplicables, 
como el de hace unos días, 
cuando comprobaron la terri
ble matanza de perros rea
lizada en el albergue en el 
que los cuidan y mantienen, 
con sentimientos nobles y 
admirables afanes. Y decimos 
de vez en cuando, porque no 
es la primera vez, porque hay 
unas “fieras” sueltas que ejer
citan una crueldad superior 
a las bestias y han declarado 
la guerra a unos perros que 
lo que quieren es la paz. 
Perros abandonados, conde
nados a morir de hambre o 
aplastados por las ruedas de 
un camión, en cualquier 
carretera, habían encontrado 
“un techo”, al amparo de una 
Asociación que merece toda 
clase de ayudas y colabora
ciones y nunca ese tipo de 
brutales agresiones, que cons
tituyen una vergüenza para 
la sociedad.

En ese albergue, donde se 
les administra medicinas, ali
mentación, donde quedan a 
salvo de los peligros de la 
circulación, allí fueron a 
morir violentamente, sin jus
tificación alguna, y, como 
decimos, en un hecho que 
atribula profundamente a 
unas personas que sin más 
aspiraciones que manifestar 
su amor a las plantas y a 
las criaturas irracionales, 
dedican con generosidad 
tiempo y dinero a una tarea 
que nunca podrán compren
der los mezquinos, ni, en par
ticular, los que se comportan 
tan incivilizadamente.

La lucha que mantiene la 
Asociación, su presidente, 
Enrique Clemente, en parti
cular, ante la incomprensión 
de autoridades e institucio
nes, es digna de todo enco
mio. Sólo una convicción tan 
firme y arraigada puede 
sobreponerse a las indiferen
cias o a ése y a anteriores 
y múltiples “asesinatos” que 
denotan la existencia de un 
pandilla de gamberros, de la 
peor catadura, que encuentra 
un retorcido placer en la tor-

Esta es una de las imágenes que valen por más de mil palabras.

Se ha cometido 
una nueva e inexpli
cable salvajada en el 
albergue de la Aso
ciación Protectora 
de Animales 

tura y muerte de los ani
males.

Insistimos en lo que cree
mos que es el “abecé” de la 
convivencia, del progreso de 
las gentes y los pueblos: La 
educación. Sin ella no vamos 
a ninguna parte, o mejor 
dicho, vamos al caos, a la 
ruina total. Sin respeto, sin 
conciencia, sin responsabili
dad social, ya nos dirán qué 
queda.

En el tema de los animales 
y plantas se vienen haciendo 
campañas para despertar el 
interés por la labor de 
muchas asociaciones altruis
tas que funcionan en España 
y en el mundo. En Televisión 
Española se emite un espa
cio, de “Chicho” Ibáñez 
Serrador, que es un delicioso 
mensaje para la cultura y el 
amor de los animales, otor
gándose un premio, que el 
ganador destina a su asocia
ción preferida. (Recordamos 
que, recientemente, en ese 
programa se concedió el pre
mio a Albacete...)

Pero, por encima de esas 
campañas, organismos públi
cos, preferentemente, que 
administran el dinero de 
muchos que nos sentimos 
compenetrados con la defen
sa de las plantas y los ani
males —ojo, el asuntó tau
rino, la caza, son harina de 
otro costal, tienen distinto 
enfoque— deberían prestar 
una ayuda más eficaz, pro
tegiendo sus instalaciones, 
concediéndose recursos eco
nómicos para su manteni
miento y mejora, tratando de 
incorporar esos animales al 
servicio de la ganadería, por 
ejemplo.

Y, por supuesto, tratar de 
identificar a los autores de 
las salvajadas que se vienen 
cometiendo en el albergue. 
Y encontrar las razones, si 
es que las hay.
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Elecciones al 
Consejo Escolar

Estamos en elecciones, 
“Elecciones 90”. No son unas 
elecciones legislativas, ni unas 
elecciones municipales, son 
nuestras elecciones.

Quizá, algunos, no les den 
mucha importancia pero sí la 
tienen, ya que el Consejo Esco
lar es el máximo órgano direc
tivo en el que estudian nuestros 
hijos -si somos padres- y donde 
estudiamos nosotros si somos 
alumnos.

Todos: padres, alumnos y 
profesores tenemos derecho a 
presentamos como posibles 
miembros al consejo y a elegir 

HIDROELECTRICA 
ESPAÑOLA.S.A.

Distribución Centro 
Albacete

Para efectuar trabajos de ampliación y mantenimiento de 
nuestras instalaciones, comunicamos a nuestros clientes que 
los próximos días 30 y 1, nos veremos en la necesidad de 
interrumpir el suministro en los siguientes Centros y durante 
períodos comprendidos dentro de los horarios que se indican;

Viernes, 30 Noviembre 1990
DISTRITO ALBACETE
- L'A.T. 20 KV. San Antón de la E.T. Albacete.
- Afecta a:

La Cárcel, Bellavista, Romica, Miralcam
po, S.A., Malpelo y Riegos La Dehesa 
................................................ de 10 a 13 h.

Sábado, 1 de Diciembre de 1990
- L'A.T. 20 KV. Polígono Sur de la E.T. Albacete.
- Afecta a:

Renault, Bordalba, Ministerio de la 
Vivienda, Mopu y Femsa 
................................................de 15 a 18 h.

— L.A.T. 20 KV. Polígono Sur de la E.T. Albacete 
— Afecta a:

Mesas, Volvo, CAPA y CR Merlin 
..............................................de 15 a 18 h.

Rogamos disculpen las molestias ocasionadas por ello.
Albacete, a 28 de Noviembre de 1990

EDICTO
DON MIGUEL ANGEL PEREZ YUSTE, Juez de 1° Instancia 
NUMERO UNO DE esta ciudad de Hellín y su partido.

Por medio del presente edicto, hago saber; Que en este Juzgado y 
bajo el n° 419 de 1990 se sigue expediente de dominio a instancia de 
D® MERCEDES CEIJA JUAREZ BLAZQUEZ, mayor de edad, separada, sus 
labores, vecina de Murcia, Gran Vía, Edificio Salzillo, 42, representada por 
su hijo D. ANTONIO QUIJANO JUAREZ, mayor de edad, casado. Abogado, 
de la misma vecindad y domicilio, a fin de reanudar el tracto sucesivo 
interrumpido en el Registro de la Propiedad, de la finca que después se 
expresa; y en el cual, por resolución de esta fecha se ha acordado fijar 
el presente llamando a todas las personas ignoradas a quienes pueda per
judicar la inscripción solicitada, para que dentro del término de diez días 
puedan comparecer ante este Juzgado para alegar lo que a su derecho 
convenga, bajo apercibimiento que de no verificarlo les parará el perjuicio 
a que hubiere lugar en derecho.

Se hace extensivo el presente EDICTO a la CITACION a los mismos 
fines y términos de los causahabientes de las personas de quienes procede 
la fina y a los del titular registral, de conocidos e ignorados.

FINCA OBJETO DEL EXPEDIENTE:

"Una casa en Yeste y su plaza de Canalejas, hoy Plaza de la Corredera, 
núm. 3, compuesta de varias habitaciones, en dos pisos y ocupa una extensión 
superficial de 335 m^. según medición. Linda derecha entrando y espalda 
calle de la Escuela y casa de don José Fernánez Ruiz, hoy doña Vicenta 
Quijano Martínez e izquierda, herederos de don Moisés Juárez Blázquez".

La descripción responde a la que actualmente tiene, si bien en el R^istro 
aparece con la siguiente; "Una casa en la población de Yeste, señalada 
con el número 3 sita en la Plaza de la Corredera, compuesta de varias 
habitaciones, en dos pisos y midiendo una superficie de 420 m^. y linda; 
por la derecha entrando y por la espalda, con la calle de la Escuela y 
casa de José Fernández Ruiz; por la izquierda, otra casa de don Joaquín 
Juárez Bonache de su mujer Sabas Gallego Blázquez".

Fue adquirida por la instante en escritura pública de compra-venta otor
gada ante el Notario de Yeste. D. Luis Petschen Kutz el 16 de diciembre 
de 1948, núm. 604 de su protocolo. Las personas de quienes procede la 
finca son los hermanos Juárez Gallego, actualmente fallecidos, ignorándose 
y desconociéndose los posibles herederos. Figura inscrita a nombre de D. 
José María Leal García, desconociéndose a sus causahabientes. El titular 
catastral es D. ANTONIO QUIJANO JUAREZ, hijo de la instante.

DADO EN HELLIN a diecinueve de Noviembre de mil novecientos 
noventa.
EA_________________________________________________ EL SECRETARIO

AYUNTAMIENTO DE ALPERA 
PROVINCIA DE ALBACETE 

ANUNCIO
CONTRATACION EN REGIMEN LABORAL 

POR UN AÑO

UNA PLAZA DE AGENTE CULTURAL

Requisitos:

Ser español, mayor de 18 años, sin exceder de 55 
años.
Titulación: Bachiller Superior o F.P. de 2° Grado.
Residencia en el Municipio de Alpera
Plazo de presentación de instancias, quince días hábiles 
a partir de la publicación del presente anuncio en la 
prensa.
Lugar de presentación: Secretaría del Ayuntamiento de 
Alpera
Las bases y programas se encuentran a disposición 
de los aspirantes en el Ayuntamiento de Alpera. 
Realización de las pruebas: El próximo día 3 de enero 
de 1991, a ¡as 9 horas en el Ayuntamiento de Alpera.

Alpera a 26 de noviembre de 1990 
El Alcalde-Acetal. 

Fdo: Joaquín Castillo García

a nuestros representantes.
Lo debemos hacer con pro

funda reflexión, porque aquí 
nos jugamos la educación de 
nuestros hijos; el Consejo Esco
lar decide la aprobación de los 
libros que se darán a leer a 
nuestros hijos y también decide 
la conducta de algunos pro
fesores...

Por ésto el Consejo debe 
estar formado por personas res
ponsables, con ideas claras y 
con buena moral. Si no que
remos que les metan basura a 
nuestros hijos debemos votar y 
votar a la persona que tenga 
más condiciones para ello, por
que es mucho lo que está en 
juego.

Juan Iniesta Soria

Arcalaus el encantador

¿¿ TT ay que arrojar la |1 escalera por la A A que se ha subi
do”. Esta cita la pone Guiller
mo de Baskerville en labios de 
un místico de la tierra de Adso, 
en alemán antiguo, para sig
nificar que las únicas verdades 
que sirven son instrumentos 
que se tiran una vez usados. 
La cita -claro está- no es de 
alemán antiguo ni místico.

Es de Wittgenstein.
La venida de Enrique Curiel 

a Albacete y sus declaraciones 
apoyan la sanción de Wittgens
tein: una vez arriba, la escalera 
no hace falta; una vez servidos 
de las pequeñas verdades -de 
nuestra moral de bolsillo o de 
segunda mano, que diría Sába
lo- es inútil reafirmarse en la 
verdad a secas, que el orden 
perseguido es, al final, pura
mente humano.

Así concluía Teresa de Lau- 
rentis un magnífico ensayo 
acerca de la propuesta de 
Umberto Eco, orientado hacia 
lo que denomina el “principio 
Franti”, aquel sujeto que apa
recía por el Corazón deami- 
cisiano, principio que no ha vis
to en harta variedad de cuadros 
del socialismo.

Enrique Curiel aparece 
acompañado de don Juan de 
Dios Izquierdo y don Angel 
Galán -no haremos aquí mali
ciosas interpretaciones; no 
mentaremos a Bernardo Gui y 
al abad Abbone- para hacer 
declaración sugestiva: la cam
paña dirigida contra don 
Alfonso Guerra (una mezcla de 
Jorge de Burgos y de Salva
tore) y las críticas al último 
proceso electoral (hay que 
recordar que sólo al filo de 
la medianoche, rompiendo la 
tradición el vicepresidente 
ofertó datos del ochenta y cin
co por ciento de los votos com-

Curiel
RAMON BELLO SERRANO

Enrique Curiel aparece 
acompañado de don 
Juan de Dios Izquierdo 
y don Angel Galán -no 
haremos aquí maliciosas 
interpretaciones; no 
mentaremos a Bernardo 
Gui y al abad Abbone- 
para hacer declaración 
sugestiva 

putados, lo nunca visto) me 
empujaron todavía más a los 
brazos de la casa común.

Y como Wittgenstein -hecha 
ya la travesía- arroja la escalera 
para afirmar “que están abier
tas las diligencias judiciales, 
tramítese el asunto y punto 
final”. O lo que es igual; sólo 
vale la responsabilidad tras el 
pronunciamiento de los tribu
nales ordinarios de justicia. 
Algo parecido al itinerario 
seguido por Jorge de Burgos 
en relación con la risa aris
totélica; la responsabilidad 
política, el concepto según el 
cual las carreras públicas están 
afectas a la ejemplaridad, no 
puede ser de dominio público, 
nada debe explicarse acerca de 
este capítulo fundamental de 
los sistemas democráticos, para 
evitar disgustos y trastornos, 
para cimentar la unidad del 
partido.

Como en la novela intertex
tual de Umberto Eco, la casa 
común recibe a cualquier fuen
te, salvo a los díscolos. Es la 
discusión magnífica entre los 
franciscanos y vaticanistas 
cuando peroran acerca de la 
pobreza absoluta de Cristo. A 
los congresos provinciales

enviaron emisarios desde 
Madrid para discutir -en silem 
cio e incorporando la totalidad 
de las ponencias- con Izquier» 1 
da Socialista, pero el gran cón» 1 
clave ya estaba limpio y pac» * 
fico al treinta y dos congres^ - 
con un sesenta por ciento de 
los delegados cobrando de lá 
administraciones públicas. £

Prácticamente la annata d ^j 
Juan XXII. n

A quiénes estáñ~en~írT^ 
de la que Curiel viene sólo lw 
vale la herejía y el fuego simu* 
lado de la hoguera, de la pui¿ 
fícación. Curiel insinuó que el 
Partido Comunista no ha adí? 
viñado el auténtico espíritu de 
la perestroika, entendido como 
la cancelación de las diferen
cias que separaron a las fami
lias comunistas y socialistas de 
los años veinte, para tenninaf 
invitando a Julio Anguita a la 

(revisión de sus presupuestos 
(para emprender el camino dd 
[acercamiento iniciado por ^^j
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PC italiano.Y para demostrar ortodoxia, 
don Juan de Dios Izquierdo, 
casi en discurso propio de Ber
nardo Gui, rodeado de la aba
día silenciosa y monacal, as$ 
guró que “en este partido nii 
hay que ocultar el pasado en 
el armario, sino que lo añ^ 
dimos al enorme caudal de 
méritos de la izquierda”.

Prosiguiendo con el métoAi 
de Ursula Schick y Elena Cof 
tiucovich, de superposición 
textos, permitida por 31gn« 
estructura, capaz de arrojar Ii¿, 
sobre detalles que al principio, j.

ocultos, podemos aplP¡ a 
--izado; oestaban__  car al festival proíagonpor don Enrique Curiel 1^4 

cuatro sentidos del alegorísnw 
medieval; el significado litc^^ 
de lo dicho por Curiel remita 
al sentido alegórico de lo 
redención social por la izquieí 
da y al moral del bien ofertadi 
por la casa común. J 

Pero como en la noveló de 
Eco, el sentido anagógico "^l, 
ultímísimo- lo está vacío, “c(i¡ 
mo corresponde a la novela de 
una época sin Verdad, en loj 
que el Ser o por él los dío^J 
hace tiempo que dejaron deí

hablar”.

/ ORACIONAL / ESPIRITU SANTO /
/ Tij, que me aclaras todo, Qv^ 
/ Iluminas diodos los carmoos 
/ para que yo alcance mi ideal 
/ ^ú, que me das el don divino 
/ de perdonar y olvidar el mal 
/ que me hacen y que en todos 
/ los instantes de mi vida estás 
/ conmigo, yo quiero, en este! 
r corto diálogo, agradecerte f^ 
/ todo y confirmar, una vez m^ 
/ que nunca quiero separarme  de! 
/ ti por mayor que sea la ilusión 
/ material. Deseo estar contigo y 
/ todos mis seres queridos en la 
/ gracia perpetua. Gracias por tv 
/ misericordia para conmigo y i^ 
/ míos. /
/ (La persona deberá rezar es& 
¡ oración tres días seguidos,^ 

decir el pedido; dentro de tres 
días será alcanzada1 
por más difícil que / 
en cuanto se reotb^'la /
Agradece las gravas alca^'

o *1
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Aplazada la revisión del catastro

El presidente de la Diputación participó en la reunión de la cúpula socialista que ha hecho cambiar al ministro Solchaga 
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“En la revisión catastral algún responsable 
político ha creado una situación de agresión
J- Francisco Fernández tachó de ^^demagógicas y oportunistas^^ las informaciones que han comparado el catastro con un impuesto

5? 8“ El presidente de la Diputación de Albacete, Juan Fran
cisco Fernández, se congratuló ayer de que la actual 
revisión catastral baya sido aplazada durante un año, 
basta el uno de enero de 1992, según concretó también 
ayer el ministro de Economía y Hacienda, Carlos Sol
chaga, cuyo departamento ha sido el encargado de la 
polémica actualización del catastro.
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Junto con otros cargos del 
PSOE, el presidente de la ins
titución provincial de Albace
te, Juan Francisco Fernández, 
asistió en la tarde del martes 
a la reunión convocada por el 
secretario de Política Intitucio- 
nal de la organización socia
lista, Abel Caballero, encuen
tro al que asistió también el 
ntinistro de Economía y 
Haciendo. Sin embargo, Fer
nández no quisó concretar si 
Ine en esta entrevista donde 
se hizo cambiar a Solchaga en 
su plantemiento de las nuevas 
valoraciones catrastrales, toda 
vez que la revisión ha sido sus
pendida durante un año.

En este sentido, el titular 
^e la Diputación albacetense 
matizó que “no conozco las 
r^ones del ministro, pero sí .

que en una reunión de tres 
^oras y media, expusimos 
nuestras experiencias a raíz de 
las quejas transmitidas por los 
ayuntamientos y expresamos 
más que nuestro malestar por

la operación, nuestra incomo
didad porque se ha hecho en 
el peor momento y de la peor 
forma”, aunque negó que estu
viera refiriéndose a la próxi- 
midad de las elecciones muni
cipales, sino que “no ha habi
do un proceso de información 
adecuado, y estamos fuera de 
tiempo para poner en marcha 
todo este tinglado el próximo 
uno de enero”.

Inquietud social

Juan Francisco Fernández 
admitió la inquietud social y 
el malestar que ha producido 
la revisión del catastro, aunque 
precisó que “también es cierto 
que se ha dado a los ciuda
danos una situación de agre
sión por parte de algún res
ponsable político”, matizando 
en este aspecto que “los res
ponsables políticos también 
están en el Gobierno”.

En esta línea, el presidente 
de la Diputación de Albacete 
manifestó que “la inquietud 
social por la actualización

Fernández fue uno de los dirigentes socialistas que participó en la reunión con Abel Caballero.

catrastral se ha disparado por
que se ha entedido como un 
impuesto, cuando el catastro 
es un instrumento que nos da 
nuestra riqueza patrimonial 
valorada”. Sobre el carácter no 
impositivo del catastro, Fér- 
nandez argumentó que “en 
este tiempo en el que se ha 
presentado esta operación del 
Ministerio de Economía y 
Hacienda no sólo ha supuesto 

11

un proceso de desinformación, 
sino un oportunismo por parte 
de alguien, causando una ver
dadera inquietud. Es comple
tamente demagógico querer 
comparar el impuesto inglés 
del «poll-tax» con el catastro”.

Juan Francisco Fernández 
entendió que la suspensión de 
las notificaciones entregadas a 
los ciudadanos sobre su valor 
catastral “servirá para corregir

errores que se han detectado 
una vez que hemos ido avan
zando el trabajo, servirá tam
bién para dar mayor informa
ción y, de esta forma, poner 
el terreno firme para aplicar 
estar revisión, estudiando 
minuciosamente cada indivi
dualidad catastral y cortando 
todo aquello que pueda ser un 
rumor y que da lugar a la 
inquietud”.
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Sin comunicación oficial ■
Lps ciudadanos han acudido a la gerencia del catastro en Albacete

Ya se habían presentado 
numerosas reclamaciones

la 4

E. CAÑAS
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® r^- ^^^^^ ^^ ^^^ comunicación 
I^^ial, hasta el día de ayer la 

^^;;^l^mncia territorial del Centro 
^G®stión Catastral y Coope- 
^ión Tributaria de Albacete 
^ntinuaba su actividad habitual 
^?mianio a la entrega de noti
ciones de revisión catastral. 
pEn este sentido, el gerente 
^fo Gutiérrez Pulido aseguró 

‘'donemos noticias del anun- 
^c suspensión hecho por el 

P^fo las decisiones 
P^’^^ q^^ ^^^^ adap- 

on la vía administrativa 
articularse a través de .^ disposición. Hasta que eso 

produzca o tengamos una 
municación oficial, nosotros 

HuC^^ q^^ continuar con 
fjs^'^^ '’^^^ajo y más porque 
^„^mdadanos siguen acudien- 

q^^ tener en cuenta 
^, revisión catastral que se 
i ^^ .^Qrnenzado a notificar, y 
^ ^^ ^y^’' suspendida por 
^ Thierno, estaba contempla- 

’^^den ministerial que 
^ las normas de valoración 

catastral, del 28 de diciembre 
de 1989.

La continuidad en el trabajo 
se demuestra con las valoracio
nes que ayer estaban en manos 
de los notificadores para remitir 
a los ciudadanos y que, junto 
con las ya entregadas desde que 
empezaran a enviarse hace dos 
semanas, suman un total de 
30.000, de las 64.000 notifica
ciones que estaban previstas por 
la Delegación de Hacienda.

Recursos en vía jurídica

Sobre la forma en la que se 
ha podido traducir administra
tivamente el malestar social 
producido por la revisión catas
tral, Gutiérrez Pulido señaló 
que “por ahora sólo se han pre
sentado 500 reclamaciones, 
pero la mayoría de ellas refe
ridas a la corrección de errores 
materiales, sobre el domicilio o 
el DNI”.

Las reclamaciones contra el 
valor del catastro se pueden 
cuantificar, según el gerente 
territorial, en unas quince o 

veinte, “al margen de aquellas 
que se están recibiendo, aunque 
no son consideradas reclama
ciones como tales, sobre la apli
cación del valor fijado admi
nistrativamente a las viviendas 
de protección oficial”.

Esta veintena de reclaciones 
expresan la disconformidad del 
ciudadano, por considerar que 
el valor fijado es muy alto o 
que el aumento es excesivo, 
teniendo en cuenta que en esta 
revisión del catrasto se ha pre
tendido, según el gerente terri
torial, que el valor de los bienes 
inmuebles sea el 70% del precio 
de mercado.

Junto a estos recursos de. 
reposición a la gerencia, en el 
la Delegación en Albacete del 
Tribunal Económico-Adminis
trativo Regional de Castilla-La 
Mancha, también hasta el día 
de ayer, se habían presentado 
dos recursos jurídicos, según 
datos ofrecidos por el secretario 
delegado, Francisco Villar 
Madrigal, quien concretó que 
en la revisión hecha en el año 
86 hubo 1.650 recursos. Se ha pretendido que el valor catastral sea el 70% del precio de mercado.

i
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Sahuquillo y Pastrana respaldan la unidad de acción, pero repudian el sindicalismo sin trabajadores. L. Miguel

■

''No existe un reconocimiento real del derecho a la negociación colectiva''

CGT-CAT insiste en la deuda
social de los funcionarios

Esta central critica el sindicalismo verticalista que defíenden IJGT y CC.OO.

La CGT-CAT consideró ayer “una falacia y la con
sumación de una itqusticia” que las centrales mayo
ritarias aseguren que, con el pago de 52.525 pts. no 
consolidables, queda saldada la deuda social de los 
funcionarios, cuando esta cuantía significa el 2,5% de 
una pérdida del poder adquisitivo cifrada en el 20%.

F. GANUZA

Los portavoces albaceteños 
de la CGT-CAT, Adelino 
Pastrana y Jesús Sahuquillo, 
que encabezan la candidatura 
para la elección a órganos de 
representación de personal en 
la Administración Periférica 
del Estado, criticaron el triun
falismo de UGT y CC.OO., 
magnificando los logros con
seguidos a través de los acuer
dos suscritos con el Gobierno, 
”cuando quedan pendientes 
de resolución reivindicaciones 
históricas para el colectivo 
funcionarial”.

En cambio, se propone la 
aplicación de una cláusula de 
revisión que garantice incre
mentos superiores en tres 
puntos al IPC, con el objetivo 
de recuperar en varios ejer
cicios el poder adquisitivo 
perdido, ya que, en caso de 
equipararse al índice precios, 
“los salarios de miseria segui
rían siendo salarios de mise
ria, sin correcciones al alza”.

De igual forma, esta orga
nización autónoma se lamen
ta de los recortes introducidos 
en el derecho a la negociación

colectiva, con la constitución 
de mesas sectoriales reserva
das a la participación exclu
siva de las cúpulas de UGT 
y CC.OO., circunstancia que 
denota, según los informan
tes, una concepción vertica
lista del sindicalismo.

“Creemos -añadieron- que 
este derecho se admitió a 
regañadiente para tapar la 
boca a quienes lo reclamamos 
y transmitir la impresión de 
que existe una plena libertad 
sindical, pero en realidad aquí 
no se negocia nada, todo vie
ne impuesto por decreto 
ministerial y la Junta de Per
sonal debe guardar silencio si 
el Ejecutivo de turno decide 
que los aumentos salariales 
no traspasarán la frontera del 
cinco por ciento. Es evidente 
que esos apaños no significan 
negociación colectiva”.

Lavar la cara al 14-D

Por otra parte, Pastrana y 
Sahuquillo indicaron que la 
plataforma reivindicativa que 
inspiró la huelga general del 
14 de diciembre de 1988 sigue 
estancada, después de que las

dos centrales mayoritarias 
ratificaran los pactos consen
suados con la Administración 
el pasado 25 de enero. Tam
poco ha corrido mejor suerte 
una Junta de Personal “vacía 
de competencias, ineficaz y 
excesivamente politizada por 
las fuerzas dominantes, que 
no encuentra unos cauces de 
participación para adoptar 
decisiones conjuntas”.

CGT-CAT de Albacete, a 
través de una candidatura de 
circunstancias y hecha con 
precipitación, no trata de 
competir frente a los grandes 
aparatos propagandísticos de 
sus adversarios, pero confía 
en arrancar una mínima 
representación que les permi
ta disponer de secciones sin
dicales propias y, para ello, 
solicitan el voto a los 1.341 
trabajadores registrados en el 
censo electoral provincial en 
las votaciones que se celebra
rán el 4 de diciembre.

Los portavoces de esta 
opción recalcaron que las des
calificaciones proferidas con
tra ellos por un destacado 
dirigente de CC.OO., ironi
zando sobre la escasa implan
tación de sus rivales, “son de 
juzgado de guardia, aunque 
entendemos su enfado debe 
doler mucho que algunos de 
sus militantes hayan preferido 
integrarse en nuestras listas 
antes de figurar en las can
didaturas de Comisiones”.

Se recoge información de empresarios de Albacete

Se elabora una base de datos
de empresas industriales

LT

Durante los meses de octubre 
y noviembre diversos equipos 
de trabajo de la empresa Ini
ciativas de Promoción Indus
trial y Comercial S.A. (IPIC 
S.A.) se han puesto en contacto 
directo con más de 1.000 empre
sarios de la provincia de Alba
cete con el fin de solicitarles 
información de cara a crear un 
base de datos actualizada y fia
ble sobre los empresarios indus
triales de Albacete.

IPIC S.A. es una empresa 
especializada en información 
empresarial contratada por el 
Instituto de la Pequeña y 
Mediana Empresa Industrial 
(IMPI), organismo autónomo 
del Ministerio de Industria y 
Energía. Este trabajo, que cuen
ta con la participación directa 
de la Dirección General de Pro
moción Empresarial, adscrita a 
la Consejería de Industria y 
Turismo de la Junta de Comu
nidades de Castilla-LaMancha, 
forma parte de un proyecto más 
amplio, consistente en confec- 
cinar una gran base de datos 
sobre empresas industriales de 
toda España, estructurada den
tro del Servicio de Información 
Empresarial, que el IMPI pone 
a disposición de la pequeña y 
mediana empresa para solucio
nar sus necesidades puntuales

de información. El servicio eí 
totalmente gratuito y se puede 
acceder a él mediante teléfono,' 
por escrito o acudiendo a cual: 
quiera de los centros que el 
IMPI mantiene en cada una de
las provincias de la región.
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Para ello un equipo de IPlC«til 
S.A. dirigido por Aria CuevasApe?
ha visitado personalmente a la 
mayoría de empresarios da 
Albacete para hacerles entrega^

iwei
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dossier informativo sobr^Lje^de un dossier informativo soui«g^ 
Ias funciones que el IMP^ 
desarrolla y la tipología 
información oue pone al ser^jjjinformación que pone al ser 
vicio del empresario. Para rea
lizar este cometido, tanto el
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enIMPI como IPIC S.A., han reci
bido el apoyo de la Cámara Ofi
cial de Comercio e Industria A 
./Mbacete, poniendo a su dispo-U^. 
sición las instalaciones y datos‘ 
que pudieran facilitar la labor 
de recogida de información.Toda la estadística recopilad»^®^ 
ingresará en la base de datow^^ 
de Empresas Industriales (BA~-^^j 
DEIN) que posee el IMPI. Por j'^l 
otro lado, se realizará la edición) r 
de un Directorio Industrial deij 
Castilla-La Mancha, en el quell 
se reflejarán los resultados obte-1 
nidos en este trabajo, presen-, 
tando las circunstancias másj 
representativas de cada una dei 
las empresas que han colabo-^h 
rado en este proyecto, en el^ia 
que están recogidas más dewper 
3.500 empresas regionales. ^a i
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Cuantiosas pérdidas en las 
empresas de transporte

ros de los 
suponen ya el 35% miente- 
dé! transporte. e
mente de la repercu^^^.
mayor precio del g 1^5
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En la reunión celebrada por 
las juntas directivas de Asem- 
traliq y Asemtragas, asociacio
nes ambas pertenecientes a la 
Confederación Española de 
Transporte de Marcancías 
(C.E.T.M.), y en el ámbito pro
vincial de FEDA, se analizó la 
evolución de los costes de 
explotación en los tres últimos 
años. El deterioro de los precios 
de venta en estos-años ha sido 
continuado hasta tal punto que 
los resultados de Ias empresas 
son hoy claramente negativos.

Se analizó también la actitud 
de algunos clientes que se han 
negado, incluso, a aceptar la 
repercusión de los mayores cos
tes del gasoil y ello a pesar de 
que le peso que el carburante 
tiene en el precio del transporte 
ronda el 25%. La situación es 
insostenible y los empresarios 
parecen haberse dado cuenta de 
que los miedos a perder tráficos 
o clientes, por el hecho de ade
cuar sus precios a los costes, 
hay que dejarlos a un lado por
que la dura realidad se impone.

En el próximo año va a haber 
subidas importantes de los segu-

f
íe: 

Itui 
lad 
«6Ha

en los precios de ®^„ ¿¿be- 
precios que hoy se P j|
rfan ser incrementados emr 
10% y el 20% parj 
vieran en una línea de mm 
rentabilidad.

C/áusu/a de revisión 'j 

En la reunión celebrada poa 
las juntas de Asemtraliq W 
-Asemtragas, se dijo, también! 
que en los previos que se deni 
para 1991 debe figurar una claúj 
sula de revisión automática da 
los mismos porque no se pueda 
descartar aumentos desorbit^j 
dos del precios del gasoil su 
como parece, se agrava la sitn^i 
ción en la zona de conflicto des 
Golfo Pérsico, cuando el pasado! 
día 2 de agosto las tropas it^i 
quíes invadieron el territorio del 
Kuwait. 1

Esta revisión deberá ^q 
hecha teniendo en cuenta qoeí 
el gasoil supone el 25%'del P^^ 1 
do del transporte. l

■Hai
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',te ópez Carrasco 
rge reanudar la 
lerivación de 

ffiuas al Parque

Coincidiendo con la celebración de las jornadas sobre el juego en la infancia

°ed% Las Tablas
’onol
cual: 1
e el 1

EFE

B consejero de Agricultura 
B la Junta de Comunidades de 

IPl^^'iHa-Lu Mancha, Fernando 
;va«pez Carrasco, urge al Gobier- 

aprobación de un 
ley para que se reanude 

de aguas desde el 
T^jo-Segura al Par- 

^® Tablas de 
ser-íi™*® 1 (Ciudad Real) a través 

1 °^”^ denominados Cigüe- 
Riansares.

reci'X^P^^ C^r’‘asco, quien tam- 
Ofi i ^'^'^^ ^^ cargo de presi- 
adeWií^ ^^* Patronato de Las 

^^^^^^^ ^'^ vigor de este 
^^^ deberá ser ratifi- 

por ley, ya ha sido §pli- 
lad«^° ®i Gobierno después'de 

^^ jubo con- 
®i plazo de tres años 

PorT'Agencia del anterior acuer- 
:ión 
[ de

bte-
Desecación

^ el mes de abril del año*^*^" 187 t ^^^ ^^ abril del año 
'^^^ » Lr Consejo de Ministros
i de Wó el trasvase al citado Par-
'^í ^^’^^al de 60 hectómetros

* ^® ^§ua con carácter
^Omental durante tres años 
í ^^^ ^^ desecación de 

3blas, que según dijo la 
arní !?^^^^^ ^^ biólogo del 
ímV’ ^^ encuentran prácti- 

en la UVI”.
Í consejero de Agri- 

>j de la Junta de Comu- 
^tód^ ^^ Castilla-La Mancha 
i'íicó ’^^^^^'^uio a la situación, 
^^ Que cuando más nece- 

^^.^^ ^^ durante el 
¡. ° de nidificación de las 
liHan^^^^ ^^^ rneses de febrero 
^e ?’ ^ ^^ ®^ tiempo estival, 
“ctübrg°^ ^^^^^ ^® mayo y

de

ríos 
jcio 
nte- 
e el 
ene 
los 

;be- 
e el 
stu- 
ima

por 
y 

ién. 
Jen 
aú' 
de 

;de 
ita- 

si. 
ua- 
dd

‘'^.^^gio para las aves

Hl p
^5^^ situado entre 

^niipi '^^^ uiunicipales de 
(p. y Villarrubia de los

^°® ”^^ Cigüela y 
’i ^^^ ^"^^ superficie 

^ sirve ¥ ^^^ ^*^ hectáreas, 
filias H ^^ refugio a muchas 

c zancudas y palmí- 
^ ^^^ Que figuran
^^‘'®de r ^^ P^^° colorado y

ra- 
de

ser

Auxiliares de puericultura 
protestan a Bienestar Social
Piden la adecuación de su actual categoría profesional a la de educadoras

Las auxiliares de puericul
tura de las Escuelas Infan
tiles dependientes de la 
Junta de Comunidades en 
la provincia reivindican a 
la Dirección General de 
Bienestar Social la orga
nización de un Plan de 
Formación que posibilite 
la adecuación de su actual 
categoría profesional a la 
de educadoras.

LT

Estas reivindicaciones han 
sido expuestas por las auxi
liares de puericultura de las 
Escuelas Infantiles depen
dientes de la Junta de Comu
nidades de Castilla-La Man
cha en la provincia de Alba
cete, coincidiendo con la cele
bración en esta capital de las 
Jomadas Regionales sobre 
“El papel del juego en la 
infancia”, organizadas por la 
Consejería de Sanidad y Bie
nestar Social.

Las auxiliares de puericul
tura indican no estar de 
acuerdo con “los criterios uti
lizados por la Dirección 
General de Bienestar Social 
en la organización, diseño y 
contenido de las jornadas y 
cursillos de formación” diri
gidos a este colectivo, y con
cretamente, en lo que respec
ta a las de “El papel del juego 
en la infanciq”, señalan lo 
siguiente:

“El «permitimos» la asis
tencia de dos personas de dos 
aulas en cada centro a estas 
jornadas, sin que se ponga 
sustituía en las escuelas, supo
ne el aumento del número de 
niños por aula, con el con
siguiente transtomo, desequi
librio y mal servicio prestado 
a ellos”. En relación con esto, 
el colectivo aprecia que “para 
el personal que no ha tenido 
suerte (en el acceso al curso) 
y se queda en los centros, ade
más de verse perjudicado en 
su formación profesional y en 
su curriculum, ha de sacar 
adelante doble trabajo en un 
clima de gran tensión ner

Las auxiliares de puericultura reclaman una buena formación profesional.

1

Ayer quedó 
constituido el 
Comité Electoral 
Regional del 
Partido Popular

LT

El Comité Ejecutivo Regio
nal de Castilla-La Mancha del 
Partido Popular se reunió ayer 
en Guadalajara, bajo la presi
dencia de José Manuel Molina.

Entre los principales acuer
dos adoptados, destaca la cons
titución del Comité Electoral 
Regional, que de inmediato 
comenzará a preparar las elec
ciones que se celebrarán el últi
mo domingo de mayo.

Este Comité Electoral está 
compuesto por nueve personas 
procedentes de todas las pro
vincias de la región; entre sus 
miembros se encuentra un alba
cetense, Emigdio de Moya, 
secretario provincial del par
tido.

viosa”.
El colectivo agrega que 

“desde que las Escuelas 
Infantiles están integradas en 
el Plan Experimental de Edu
cación Infantil, todas las edu
cadoras venimos participando 
con ilusión en aquellos cursos, 
cursillos, seminarios y jorna
das que desde el CEP se han 
organizado en relación a esta 
etapa educativa, participación 
que se refleja también en 
estas jornadas de juego con 
nuestra colaboración y asis
tencia a pesar de lo anterior
mente expuesto”.

Por todo ello, las auxiliares 
de puericultura solicitan a la 
Dirección General de Bienes
tar Social que se les reconoz
ca la labor educativa que 
están realizando y se organice 
un Plan de Formación, serio 
y completo, acorde con las 
nuevas orientaciones respecto 
a la etapa educativa que les 
afecta y que dicho Plan posi
bilite la homologación y ade
cuación de su actual categoría 
profesional de auxiliar de 
puericultura a la de educa
dora, tanto en el nivel retri
butivo como en el de reco
nocimiento social a su tarea.

En la organización de este 
Plan el colectivo pide además 
que se tenga en cuenta la 
situación profesional y fami
liar del personal para poder 
acceder al mismo.

Necesidades 
del sector 
educativo

Las auxiliares de 
Puericultura de las 
Escuelas Infantiles 
dependientes de la Jun
ta de Comunidades de 
Castilla-La Mancha 
solicitan también a la 
Dirección General de 
Bienestar Social que se 
tenga en cuenta que el 
sector educativo nece
sita la organización de 
cursos y jornadas de 
formación permanente 
y actualización de cono
cimientos, “para lo cual 
proponemos que se rea
licen con la asistencia 
de todo el personal”.

El director general 
de Bienestar Social, 
Alberto Redondo de la 
Sema, inauguró ayer en 
presencia del alcalde de 
Albacete, José Jerez, 
las Jornadas Regionales 
sobre “El papel del jue
go en la infoncia”, en 
el salón de actos de la 
Delegación Provincial 
de Cultura, que se 
desarrollarán hasta el 
día 30 de noviembre.

Comités Electorales 
Provinciales

También se pusieron las 
bases para la próxima consti
tución de los Comités Electo
rales que tendrán jurisdicción 
en cada una de las cinco pro
vincias de la Comunidad Autó
noma.

Dentro de la misma reunión, 
se informó de los trabajos rea
lizados por la Secretaría Gene
ral Técnica para la elaboración 
de un borrador de Reglamento 
de Régimen Interno y Organi
zación Regional, por el que se 
regirá próximamente el partido 
tras su definitiva aprobación 
estatutaria.

Calendario de formación de 
interventores

Asimismo, se elaboró un 
calendario de formación de 
interventores que actuarán en 
las inminentes citas electorales 
municipales y autonómicas.

Por último, el presidente 
regional del Partido Popular 
(que es también alcalde de 
Toledo, y previsiblemente rival 
de José Bono como candidato 
popular a la presidencia de la 
Junta de Comunidades en las 
próximas elecciones autonómi
cas) presentó un informe-ba
lance sobre la marcha actual del 
partido en la Castilla-La Man
cha.

'^ ^mACEN del instaladoí
’‘ Ifei CALDERAS A GAS Y GASOLEO • QUEMADORES V
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Pleno ordinario.

l
La agencia “Publiké” ha sido la encargada de esta campaña publicitaria, presentada ayer en el Ayuntamiento, jesús moreno
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El Ayuntamiento, junto con el Inserso, emplea tres millones de pesetas en dar a conocer este servicio

^‘Sabemos que hay personas que nos 
necesitan’^ lema de la ayuda a domicilio

**Las personas que necesitan esta ayuda tienen que perder el pudor para presentar la solicitud”

“Sabemos que hay personas que nos necesitan” es el 
slogan de la campana publicitaria que con una duración 
de tres meses ba puesto en marcha el Ayuntamiento
de Albacete, en colaboración con el INSERSO, 
dar a conocer el servicio de ayuda a domicilio.

para

E. CAÑAS

Con un presupuesto de tres 
millones de pesetas, el Ayun- 
tameinto lanza esta campaña 
publicitaria, que ayer fue pre
sentada en las dependencias 
municipales, con el fin de que 
el servicio de ayuda a domi
cilio pueda ser conocido por 
sus usarios potenciales, como 
son las personas mayores que 
no pueden valerse por sí mis
mas o los minusválidos, a la 
hora de las labores de lim
pieza del hogar, hacer la comi
da o higiene personal.

La campaña publicitaria se

Críticas del PP al alcalde por 
no facilitar la lista del censo

E. CAÑAS

El portavoz del PP en el 
Ayuntamiento de Albacete, 
José Miguel González Moraga, 
denunció ayer la actitud del 
equipo de gobierno municipal 
por negarse, según se recoge 
en un escrito dirigido a su Gru
po por el alcalde, a facilitarles 
el listado del censo electoral de 
la ciudad.

Según este portavoz, el PP 
solicitó el pasado día 20 al 
secretario general los listados 
informáticos del censo munici- 

realizará durante tres 
en prensa y radio, así 

meses 
como

en vallas que ayer empezaron 
a colocarse y con el envío de 
folletos explicativos a todos 
los hogares. En el tríctico se 
explica la prestación de este 
servicio, al tiempo que se pre
senta ya un cupón para poder 
ser cumplimentado y enviado 
al Ayuntamiento, solicitando 
la ayuda a domicilio.

Al igual que el slogan gené
rico de la campaña, acompa
ñado de una mano extendía, 
quiere dar a entender que el 
Ayuntamiento está pendiente 
de lo que realmente necesita 

pal, por orden alfabético y 
mesas electorales, siguiendo 
instrucciones del partido a nivel 
nacional, “teniendo en cuenta 
-señaló González Moraga- los 
defectos en la elaboración de 
censos que se constataron en 
la última consulta electoral, 
donde algunos partidos tenían 
censos correctos, como el 
PSOE, y otros, fomo el PP, 
teníamos listados llenos de 
errores”.

Sin embargo, el alcalde, en 
una contestación por escrito, le 
ha comunicado que “el censo 

la ciudad, los folletos se 
cierran con otro mensaje: 
“Tus necesidades también son 
nuestras”.

Sia caridad

El concejal del área de Ser
vicios Sociales, Alfonso Cale
ra, preció en la rueda de pren
sa que “con la campaña se 
pretende normalizar el servi
cio, sensibilizando a la socie
dad y, sobre todo, conseguir 
que la personas que realmente 
necesitan esta ayuda pierdan 
el pudor que en muchos casos 
existe a la hora de presentar 
la solicitud”.

En este sentido, el presi
dente del Consejo Municipal 
de la Tercer Edad, que tam
bién acudió al acto de pre
sentación de la campaña, 
apuntó que “se necesita una 

electoral lo elabora, conserva y 
actualiza el INE, siendo por ello 
un documento de carácter no 
municipal. Por consiguiente, 
esta Alcaldía entiende que no 
pueden facilitarse copias de los 
listados que se nos remiten, y 
todo ello sin perjuicio de la con
sulta directa que pueda hacer 
cualquier ciudadano”.

Así, el PP denunció que “el 
equipo de gobierno no trata de 
la misma manera a los grupos 
políticos de la oposicion como 
a su partido, como se demostró 
en las últimas elecciones”. 

información pormenorizada a 
los clubs de jubilados, dado 
que hay gente que no conoce 
muy bien este servicio y se 
recatan a la hora de solicitarlo 
por considerar que lo que está 
pidiendo es caridad”.

Como ya es sabido el ser
vicio de ayuda a domicilio se 
presta desde el Ayuntamiento, 
a través de un contrato con 
una empresa, siendo gratuito 
en aquellos casos en los que 
la renta percápita es inferior 
a las 40.000 pesetas. A partir 
de esta cifra, la ayuda a domi- 
licio se presta de acuerdo con 
un baremo, atendiendo a la 
situación económica, familiar 
o número de horas solicitado.

El director del Inserso valo
ró positivamente este servicio, 
“porque siempre hay que 
intentar no llegar al interna
miento en centros”.

José Miguel González Moraga.

EI Pleno 
desestimará los 
recursos contra ¿¡ 
la demolición de ’-^ 
obras ilegales |«

E. CAñJí^

Mañana viernes, la 
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El escritor natural de Zamora ofreció el martes una conferencia en Albacete

■Ferrero: ‘‘La palabra bien dicha
■ vale más que mil imágenes”_

La contradicción hombre-mujer es el tema central de casi todas sus novelas

WEI escritor Jesús Ferrero, ganador del VI 
Gremio Plaza & Janés de novela 1990, por 
su obra “El efecto Doppler”, ha llegado 
p la conclusión de que nuestra época es 
uo ^siglo de receptores cómodos” y que 

\^^^aajpalabra bien dicha vale más que mil

imágenes”, después de haber explayado su 
creatividad además de en la literatura, en 
el cine y el teatro. Sin desmerecer estos 
dos últimos géneros, Ferrero confíesa que 
prefíere el mundo literario, porque, en defi
nitiva, es en el que más agusto se encuentra.

Felicidad IZAGUIRRE a este diario.

r El ganador del Plaza & Janes 
fe novela 1990 ofreció el pasado 
martes una conferencia en el 
salón de actos de la Diputación 
de Albacete titulada “El viaje 
•te la novela”, en el marco de 

de tes actividades de Cultural 
^bacete. Habló al público de 
su concepción de la experiencia 
^ escribir nóvelas como un via-

a

V^i" que “empiezas en un momen
to de tu vida y que no sabes 

porír í dónde te va a llevar, y que 
j reu-ístá lleno de sorpresas”.
9 eslí Jesús Ferrero comenzó su 
je ec acursión en la Literatura sien- 
napP’ poeta a muy temprana edad, 
aten* como les ocurrió a muchos 
lisiófl novelistas ya consolidados, por- 
na^ que “en la poesía están las ver- 
ce^ iladeras joyas del lenguaje y 

» aprender a pensar poéticamente 
lición es ya una forma de fabular, esto 
ira^ n es, de convertir tus experiencias 
recur*en escritura, algo que todos 

practicamos en la adolescen- 
aufl cia”, afirmó el autor literario 

fina^=^==^-----------------

“Sin embargo, muy pocos 
continúan en ese camino -aña
dió-. La mayoría deja de ser 
poeta a los 18 años aproxima
damente, pero los que se abo
can al mundo literario a través 
de la poesía pueden más tarde 
inclinarse hacia la novela”.

Ferrero fue rotundo en su 
manifestación de que ninguno 
de los personajes de su obra 
novelesca son representaciones 
de él mismo. “Son muy dife
rentes y además yo creo en las 
novelas independientes. Nunca 
he creído en las que están basa
das en la biografía del autor 
porque si es así, son textos lite
rarios sin autonomía”.

Vuelta a la mitología

de febrero publicará otra nove-

nueví

sü
 a

 w
 «

riiw' 
rá I® 
ienF 
jrc# 
nteflí 
ír ó® 

este 
)bli^ 
ar * 
tro 7 

ulU'’ S
ia 9

lone^ 
ded 

qi#
tad^ 
licióf
5ilef*

P^ 
sF’^' 
.un® 1 á

[FABRÍCADE^ 
PANTALONES

NECESITA
MAQUINISTAS

PLANCHADORAS
^on experiencia.

'f^teresados llamar 

sí teléfono:
^3 81 43.

2 b. EXPRES
MENSAJERIA

. URGENTE
Persona 

^® distribución 
SS^ "^ V Provincia.

^I®®®^P®' llamar 
967/23 83 07 
91/479 28 47

SEVIAL
^^^ASSEPARADOA

' creando una agru- 
*''^’Par p^ ® ^^^* puede par- 
®^ribir ^'^^ ^^^ información 

BEVIAL, Octavio 
entreplanta D. 

de Correos 262

De las cinco novelas que 
Ferrero tiene publicadas, tres 
son melodramas urbanos, pero 
las otras son fábulas, por sus 
muchos elementos mitológicos 
e imaginativos. El próximo mes

la, en la que este autor vuelve 
a la narración mitológica, con 
lo que se aleja de la obra nove
lesca urbana porque “el realis
mo me fatiga mucho y creó que 
tardaré en volver a él”.

En “El efecto Doppler”, el 
lector encontrará pasión en su 
manifestación amorosa o de 
sufrimiento. “Somos pura 
pasión hasta que nos castra la 
propia sociedad”, señaló el 
escritor.

El siglo del cine

Preguntado por este diario 
sobre la expresión “una imagen 
vale más que mil palabras”, 
Ferrero señaló que en su opi
nión es “una palabra bien dicha 
la que vale más que mil imá
genes”. El escritor ha explayado 
su creatividad en el cine y el 
teatro. El mismo fue el autor 
del guión de “Matador”, pelí
cula dirigida por Pedro Almo
dóvar, pero confiesa que es en

CAMARA OFICIAL DE 
COMERCIO E INDUSTRIA 

DE ALBACETE

Charla-Coloquio:

“COMO DINAMIZAR LOS 
RECURSOS HUMANOS 

L JN LASIMPRISASIJ
FECHA HORARIO LUGAR

30 de 
noviembre 

de 1990

20 horas Aulas de la Cámara 
Oficial de Comercio 

e Industria de Albacete

PONENTE: D. Manuel Campos Cánovas, ex 
Director de Personal de Ford España. Director 
de Personal del Hospital General de Valencia.

INFORMACION E INSCRIPCIONES

CAMARA OFICIAL DE COMERCIO E INDUSTRIA 
DE ALBACETE

Se invita a todos los empresarios y personas interesadas

ORGANIZA: Cámara Oficial PATROCINA: Consejería 
de Comercio e de Industna y

Induslriade Turismo de la
Albacete .Comunidades 

de Castilla-La 
Mancha

Ferrero también estuvo ayer con los alumnos del l.B. Bachiller Sabuco, jm

1

el mundo literario donde más 
agusto se encuentra.

“La imagen banaliza la exis
tencia y la representación de 
la vida, -agregó-. Cuando una 
novela se lleva al cine, com
probamos que aquella se sim
plifica hasta la saciedad, y al 
contrario que ocurre con los 
lectores y la literatura, los 
espectadores de cine son pasi
vos”.

Para Ferrero, la cinematogra
fía es “un arte de receptores 
cómodos”. Vivimos en el siglo 
del cine, género que desde lue
go, no es mi' preferido, pero 
no me importaría hacer una 
película”.

Puede apreciarse en casi

todas las novelas de este escri
tor un tema central: la contra
dicción hombre-mujer “como 
dos reinos combatientes y que 
se complementan a su vez”, jun
to con el tratamiento literario 
de una cuestión que le preocupa 
mucho a Ferrero, que es “la 
implicación de los dos sexos, 
es decir, lo que puede haber 
de hombre en la mujer y 
viceversa”.

“Tal contradición se refleja 
en dos mundos que resultan 
enigmáticos el uno para el otro. 
La fascinación entre los dos 
sexos viene motivada por el mis
terio, pero cuando se rompe el 
enigma, suele desaparecer el 
amor”, indicó Ferrero.

^j^^ CAMARA OFICIAL DE 

COMERCIO E INDUSTRIA 

DE ALBACETE

SEMINARIO:

“I.R.P.F. Y 
PATRIMONIO: 
NOVEDADES 

FISCALES PARA 1991”
FECHA HORARIO LUGAR

3 y 4 de 
diciembre, 1990

De 17 a 21 
horas

Aulas de la Cámara 
Oficial de Comercio 

e Industria de Albacete

INFORMACION E INSCRIPCIONES
CAMARA OFICIAL DE COMERCIO E INDUSTRIA 

DE ALBACETE 
C/ Tesifonte Gallego, n° 22

OR IZA: Cámara Oficial PATROCINA: Consejería 
de Comercio e ^e Industria y

Industria de Turismo de la
Albacete Junta de3 Comunidades1 1 de Castilla-La 

Mancha
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Pasará de siete a más de veinte asociados, en busca de más protagonismo de cara al nuevo reglamento

La Federación de Escuelas Taurinas 
aumenta su papel en el mundo taurino

La televisión 
jugará un papel 
fundamental en 
el futuro de las 
escuelas

El triunfador de cada temporada tendrá asegurado su comienzo en el escalafón de novilleros

Las escuelas taurinas pertenecientes a la Federación 
de las de España y Francia ban decidido cambiar sus 
planteamientos de cara al futuro. El circulo será amplia
do a todas cuantas deseen federarse, aunque no tengan
presupuesto suficiente para 
novilladas.

Carlos GUTIERREZ

El concejal Juan Pont par
ticipó el pasado fin de sema
na en la reunión que las 
escuelas taurinas convocaron 
en Valencia. La reunión 
resultó fructífera, pues los 
acuerdos tomados pueden 
cambiar el futuro de las 
escuelas, potenciándolas tan
to en número como en resul
tados artísticos.

Los representantes de 
Nimes, Madrid, Málaga, 
Cádiz, Salamanca, Valencia 
y Albacete alcanzaron el 
compromiso de incluir en sus 
ferias al triunfador de cada 
temporada de competición, 
empezando por este año, 
puesto que la final de 1.990 
se celebrará en el mes de 
marzo, antes de la feria de 
Fallas, en la plaza de Valen
cia.

La propuesta fue presen
tada por la escuela de Alba-

afrontar el intercambio de 

cete, representada por el pro
pio concejal Pont y por 
Manuel Ramírez, miembro 
del patronato.

El representante de la 
escuela albaceteña será José 
Antonio Galdón “Niño 
Belén”, el más destacado de 
los alumnos en la pasada 
temporada.

La federación también 
aprobó establecer otra final de 
alumnos destinada a los más 
jóvenes de cada una de las 
escuelas, con el fin de moti
varlos de cara al difícil apren
dizaje que tienen por delante. 
La edad media de los alumnos 
que pudieran torear en estos 
festejos no superaría los cator
ce años.

Por otro lado, la Federación 
quiere cambiar los plantea
mientos en cuanto al número 
de asociados. De los siete que 
hay en la actualidad, se quiere 
llegar a cifras mucho más 
altas, a fin de tener peso espe-

‘‘Niño Belén” será el novillero de Albacete en la fínal de escuelas taurinas.

W
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cífico para intervenir en los 
muchos debates y mesas de 
consulta que se van a celebrar 
con origen en el nuevo regla
mento.

La solución está en admitir 
socios de pleno derecho y 
otros que tan sólo participa
rían económicamente con una 
cuota simbólica de diez o 

quince mil pesetas, destinada 
a sufragar los gastos generales. 
A las novilladas de intercam
bio tendrían acceso por medio 
de invitaciones restringidas. 
La Federación calcula que se 
podría superar en breve la 
veintena de socios, incluyendo 
cuatro más de Castilla- La 
Mancha.

El factor que puede deter
minar un futuro más claro para 
las escuelas taúrinas es, cómo 
no, la televisión.

El pasado año hubo dos 
experiencias televisivas que 
tuvieron un resultado bien dis
tinto. Por un lado. Canal Plus 
emitió una serie de novilladas 
desde la plaza de la Casa de 
Campo de Madrid, que resulto 
un éxito artístico y de audiencia, 
pero un absoluto fracaso eco
nómico. La cadena de televisión 
perdió más de siete millones de 
pesetas, que no está dispuesta 
a asumir de cara al año que 
vi®®®* . x

La otra experiencia se iws r 
antes de comenzar, cuando ya 
casi estaban listos los 
La empresa de servicios Uom 
quiso emitir seis novilladas con 
picadores con algunos de 
alumnos más destacados 
cada una de las chuelas, 
subalternos, sus Dirigentes, 
hicieron un flaco favor a la 
ta al impedir la organizado , 
con una intransigente postura 
respecto a sus derechos 
televisión. • •

Este año una comisión 
dirigentes de escuelas n^ . 
con la Asociación de Si^ 
nos para que no se rep 
desaguisado, que empe . _ 
perjudicar a los bande

Guía

EXPOSICIONES de la Delegación de Educación y Cultura. CONCIERTOS

* Exposición de “Tiempo y relojes” en el Museo 
de Albacete, presentada por la Fundación Caja de 
Pensiones, dentro del programa “Tiempo de Cien
cia”:

- hasta el día 30 de noviembre. La muestra resulta 
de gran interés para el público en general y muy 
especialmente para los escolares. En ella se presenta 
el tiempo y la manera de percibirlo y medirlo. Ade
más, no es una exposición en el sentido tradicinal, 
sino que, en ella hay módulos interactivos que pue
den ser manipulados libremente por los visitantes.

* Exposición de arte contemporáneo en el Centro 
Cultural de La Asunción, en la que intervienen nume
rosos pintores, como son: Carlos Alcolea, Eduardo 
AiToyo, Miquel Barceló, Enrique Brinkmann, José 
Manuel Broto, Miguel Angel Campano, Rafael 
Canogar, Antoni Clavé, Oscar Domínguez, Luis Fei
to, Alfonso Fraile, Carlos Franco, Ferrán García 
Sevilla, Luis Gordillo, Joan Hernández Pijoan, 
Manuel Mompó, Andrés Nagel, Juan Navarro Bal- 
deweg, Guillermo Pérez Villalta, Albert Rafols Casa
mada, Antonio Saura, Eusebio Seftipere, José María 
Sicilia, Femando Zobel:

- hasta el día 2 de diciembre, organizada por 
el Instituto de Crédito Oficial.

* Exposición de grabados del artista ecuatoriano 
Oswaldo Guayasamín:

- hasta el 2 de diciembre en la Casa de la Cultura 
de Almansa.

* Exposición en el Hall del Ayuntamiento de 
Jonás Navarro Hernández, la obra de este pintor 
estará de 12 a 2 de la mañana y de 6 a 9 de 
la tarde, excepto los días festivos:

- hasta el día 30 de noviembre.
* Exposición de Artistas Jóvenes organizada por 

el Ayuntamiento de Albacete, que tendrá lugar en 
Hall del Auditorio Municipal:

- del 20 de diciembre al 19 de enero de 1991.
* I Muestra de Mujeres Artistas de Castilla-La 

Mancha en una exposición itinerante que recorre 
las provincias de la región. En Albacete estará en 
el mies de marzo del 91:

- del 8 al 29 de marzo en la sala de exposiciones

CONFERENCIAS

* Los Bahaís de Albacete organizan unas charlas 
coloquio, en el Teatro Municipal, a las 8 de la 
tarde:

- día 3 de diciembre, sobre “Salud y curación”, 
por Ove Anderson y Margarita Ferragut.

* Conferencias dentro del ciclo “Literatura actual” 
de Cultural Albacete. El escritor Jesús Ferrero habla
rá sobre “El viaje de la novela”, en el salón de 
actos de la Diputación:

- día 28 de noviembre, a las 12 horas se reunirá 
con estudiantes y profesores en el Instituto de Bachi
llerato “Bachiller Sabuco”.

* Conferencia del Grupo de Estudios de Actua
lidad, a cargo de de Antonio Alcolea Ríos, sobre 
“Tendencias sociales de la medicina actual”, que 
tendrá lugar en distintos pueblos de la provincia:

- día 29, a las 5 de la tarde en el Centro Social 
de Montealegre del Castillo.

- día 30, a las 7 de la tarde, en el Centro Social 
Polivalente de Hoya Gonzalo.

* Conferencia de Antonio Fernández Tomás, cate
drático de Derecho Internacional Público de la Facul
tad de Derecho de Castilla-La Mancha, que hablará 
sobre “La crisis del Golfo”, en el salón de actos 
del Ateneo Ciudad de Albacete:

- día 4 de diciembre a las 8 de la tarde.
* Conferencia sobre “Cómo dinamizar los recursos 

humanos en las empresas”, dentro del programa 
de Actividades Formativas de la Cámara de Comer
cio. El ponente será Manuel Campos Cánovas, ex-di- 
rector de Personal de Ford España y director del 
Hospital General de Valencia.

TEATRO

* “El búfalo americano”, de David Mamet, se 
representará en el Teatro Regio de Almansa, en 
versión y dirección de Fermín Cabal e interpretada 
por Santiago Ramos, Miguel Nieto y Jorge Roelas:

- día 30 de noviembre, a las 22,30 de la noche.

* XI Festival Internacional de Música, „
1 de diciembre. Los conciertos se celebraran e 
cete, a las 8,15 de la tarde: . .,

- día 1 de diciembre, en el Auditorio M ^^^g_ 
actuará la Orquesta Filarmónica Estatal 
dirigida por Cristo Chirstov. Interpretara la o ^^ 
“Italiana in Algeri”, de Rossini; sinfonía ” . r^^fa 
Sol mayor “La sorpresa”, de Haynd; y n , jjp 
n° 4 en La mayor, op. 90 “Italiana”, de ^®^„ ^j-ga-

* Ciclo “Mendelssohn: música de camar > ^^ 
nizado por Cultural Albacete y con la ayu ^^^^ 
de la Fundación Juan March, constara de j^j-án 
ciertos, que serán en el Auditorio Municip y 
comienzo a las 8,15 de la tarde: Ínter'

- día 3 de diciembre, el Cuarteto Ibe ^ y 
pretará Cuarteto Op. n® 1 en Mi bemo 
Cuarteto Op. 44 n® 3 en Re mayor. j. la

* VI Encuentro de Corales, organiz ^^ jj^g. 
Diputación de Albacete, que tendrá lug ^^yiern- 
rentes localidades de la provincia, del 3
bre al 15 de diciembre: Blancas"

- día 30 de noviembre, la coral vo y\sun- 
de Jijona actuará en el centro cultura
ción de Albacete, a las 20,15 horas. Mancha y

- día 7 de diciembre. Orfeón de Madrid 
el Coro de la Universidad Autónoma ^ lloras
en el centro de La Asunción, a las » goda’

- día 8 de diciembre, en el ^j®®*^^ localidad 
actuarán el coro “El Salvador .'Inma de Madrid’ 
y la Coral de la Universidad Auton
a las 8 de la tarde. gegio ^^

- día 15 de diciembre, en el J® gat de Lc^ 
Almansa, actuarán la Coral “Lot L Mj^ansa”’ 
Flors” y la coral “Unión Musical oe
las 8 de la tarde.

ÍNFORMACION CULTV^^—------- -
---------------------------------------------------TíP.i.c.)

* Punto de Información Cultura t 
Ministerio de Cultura:

- en la Biblioteca Pública del Esta ’ -peiéfono 
José de Calasanz, 14, Quieta P
23-84-54. De 9 a 14 y de 16 a 18,30 ho •

o b
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■ En una tiesta con presencia de destacadas autoridades — .........................'"'''.
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f^ntación de LA TRIBUNA de Ciudad Real.

Después de treinta y tres días en los kioskos

Presentación de LA TRIBUNA de Ciudad Real
Presidió el acto Jose María Barreda, vicepresidente de Castilla-La Mancha

tarde y la noche del mar- 
J®, 27 de aoviembre, no fue 

más para cuantos hacen 
TRIBUNA de Ciudad 

^*\^ las seis de la tarde 
,^^yo los locales del perió- 

el Obispo de la dió- 
^^’'^^^óff>’ Torija y a 

hf 'i^ ^^ ^^ ^oche se cele- * 
qq . ^^sta de presentación 
,^I de este diario ante 
® sociedad local.

LT

El^0 T^^ '^^ presentación, que 
de n ^ P^^l^go de la bendición

^^^^^^^^ P°^ ®^ obis- 
de la^r^ E)iócesis, Rafael Torija 
®I vir ^^®’!^^’ fue presidido por 
Eom ^P.’^^’^^dente de la Junta de 

de Castilla-La
^1 ai J°^^ María Barreda, 
Loren ^® ^® Ciudad Real, 
Coii5g' ^ ^^^^^’ el presidente del 
^IJELIP^^ ^^uiinistración de 
^ I A 4?“^’ empresa editora 
Real ^^ISIJNA de Ciudad 
l>ién ’ 3^‘en, a su vez lo es tam- 
®1 di • *^ empresa que edita 
^bacp?° L^ TRIBUNA de 
^^nín ^’ ^®”“el López-Vera 
^^nueU ^ muestro director, 
'"‘Hcia ^Pez Camarena. Pro- 
en breves alocuciones, 
f^üa ^^^ lugar López Cama- 
fable a ^*^P agradeció la favo- 
^’' lod^^**^^ ^^ nuestro diario 
^ se t ^^' P’'ovincia, diciendo 
'f^inta ^^^’^ llegado, con sólo 
'^ estin? J^®® ^*^ ^e vida a 

director ^*j° también nuestro 
Que el periódico venía

Hubo gran asistencia de público.

*L 
1

a defender los intereses de la 
provincia, desde el mayor de 
sus cien municipios a la más 
pequeña de sus numerosas 
pedanías y que LA TRIBUNA 
“no viene a ello por oscuras 
consignas o por estrategias pla
nificadas” Añadió López Cama
rena que se pasará sobre las 
obras y no sobre las personas, 
porque no es ese el estilo de 
nuestro periódico y terminó 
dando las gracias a todos los 
asistentes en nombre de cuan
tos, cada dia, hacemos este 
diario.

Palabras del presidente

Por su parte, el presidente 
del consejo de administración 

de LA TRIBUNA, Manuel 
LópezVera, presentó a todos los 
miembros del citado consejo, 
que está integrado por personas 
de las provincias de Ciudad 
Real y Albacete y expresó su 
satisfacción por la favorable 
acogida que el periódico ha 
tenido en este primer mes de 
vida, agradeciendo a todos la 
presencia en el acto así como 
al señor Obispo el haber visi
tado la redacción unas horas 
antes y haber sido él quien ben
dijera nuestras instalaciones y 
domicilio social en la Plaza del 
Pilar. LópezVera destacó que 
LA TRIBUNA es un periódico 
netamente provincial que viene 
a servir a la provincia, al igual 
que el periódico hermano de

Albacete lo hace en aquella.

Barreda cerró el acto

Cerró el acto el vicepresiden
te de Castilla-La Mancha, José 
María Barreda, quien se con
gratuló del nacimiento de un 
nuevo periódico en la Región 
y dijo que ello es' síntoma de 
democracia y de libertad de 
información, que debe ser plu
ral y libre. Recordó algún tra
bajo suyo como profesor de 
Historia sobre la historia de la 
prensa en la provincia que se 
iniciaba con la publicación en 
1808 del la primera publicación 
periódica y se culminaba en 
estos finales de 1990 con la apa
rición en los kioskos de LA 
TRIBUNA de Ciudad Real. 
Felicitó a la empresa editora 
y a quienes trabajamos cada dia 
para que el períodico esté en 
manos de los lectores puntual
mente.

Asistentes al acto

Además de las autoridades 
ya citadas, asistieron al acto el 
consejero portavoz del Gobier
no de Castilla-La Mancha, 
Rafael Otero, el vicepresidente 
de la Diputación provincial, 
Manuel Juíiá, el coronel gober
nador militar Pedro Díaz Tabla
da, fical-jefe de la Audiencia, 
Olayo González Soler; rector de 
la Universidad de Castilla-La 
Mancha, Luis Arroyo; teniente 
coronel jefe de la Comandancia 
de la Guardia Civil, Francisco 
Gálvez Jiménez; teniente coro

nel jefe del CPR, Sebastián 
López Navas; los comandantes 
de la Benemérita Angel Jimé
nez Miranda y José Luis Made
ro; delegado de la Consejería 
de Industria de la JCCM, 
Domingo Luis Sánchez Miras, 
el secretario de Cámara del 
Obispado, José Jimeno, los con
cejales del Ayuntamiento de la 
capital Javier Naharro, Carlos 
López Camarena, Jesús Ordás, 
Cipriano Arteche, Julián López 
Camarena y Vicente Gallego; 
el alcalde de Daimiel, Apolonio 
Díaz de Mera; líderes sindica
listas José Luis Gil y Arsenio 
Díaz Ropero; delegado de Sani
dad de la Junta, Angel Amador 
Muñoz; director de Lanza, José 
Antonio Casado; de Onda Cero 
Radio Santiago Amores, de 
Antena-3, Federico Peña; Agus
tín Cabañas, de RNE y secre
tario de la Asociación de la 
Prensa; Pedro Pintado, de la 
revista Bisagra; Alfonso Caba
llero Klink, director de Museo 
Provincial; Felix Pillet, decano 
de la Facultad de Letras, los 
miembros del consejo de admi
nistración de la empresa edi
tora, el personal de la plantilla 
de redacción y administración; 
el editor del periódico Carlos 
Zuloaga, el director técnico 
Antonio Lajara y numerosas 
personas representantes del 
mundo empresarial, de las 
letras y del periodismo provin
cial, entre los que destacaban 
numerosos corresponsales de 
LA TRIBUNA. El presidente 
de la JCCM, José Bono, excusó 
su ausencia por encontrarse en 
visita institucional en Albacete.
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Reunión en el Ayuntamiento de las partes implicadas

Siguen las gestiones para convertir la zona 
del Tolmo en un enclave turístico para visitai.

L

Reunión en el Ayuntamien
to hellinero para tratar el 
futuro de la zona del Tol
mo. En el acto celebrado 
ayer en el Ayuntamiento 
estaba prevista la asisten
cia del delegado provincial 
de Cultura y la directora 
del Museo de Albacete 
entre otras personalidades. 
La reunión tenía como 
objetivo principal empezar 
a poner en marcha los pro
yectos sobre la zona

Angel ROMERO GARCIA

Los proyectos para convertir 
la zona del Tolmo en un enclave 
visitable turísticamente eran 
ayer el punto dominante de la 
reunión que se celebraba en el 
Ayuntamiento hellinero a la que 
tenían anunciada asistencia, 
entre otras personas la directora 
del Museo de Albacete, Rubí 
Sanz, responsable de las exca
vaciones que se han estado rea
lizando en este lugar, catalogado 
como de los más importantes 
arqueológicamente de la Comu
nidad Autónoma.

Como ya conocen los lectores, 
a través de las declaraciones 
recientemente realizadas al 
periódico por Rubí Sanz, desde 
hace algún tiempo existe el 
ambicioso proyecto de convertir 
esta zona en un parque visitable 
con itinerarios marcados para 
todas aquellas personas que 
deseen acercarse al enclave. Su 
ubicación privilegiada junto a la 
carretera N-301, dan todavía más 
facilidades para que la zona 
pudiese tener el suficiente atrac
tivo como para que fuese 
recorrida por gran cantidad de 
personas.

Ruta arqueológica

Tras el acto celebrado en el 
Ayuntamiento, se pensaba rea
lizar en compañía del alcalde 
hellinero una visita a la zona 
del Tolmo que actualmente se 
encuentra en un nuevo período 
de excavaciones que se prolon
garán hasta finales de este mes. 
Según nos manifestaba el alcalde 
hellinero, las posibilidades de 
convertir la zona en una ruta 
turística no se limitarían exclu
sivamente al propio enclave del 
Tolmo, sino que abarcarían 
otras importantes zonas como 
son la de La Camareta y las 
pinturas de Minateda que 
actualmente y para evitar que 
siguiese el grado de degradación 
adquirido en años anteriores se 
encuentran cerradas al público. 
Con esto se podría conseguír la 
confección de la que podría ser 
la ruta turística más importante 
de toda Castilla-La Mancha.

Según declaraciones de Rubí 
Sanz a LA TRIBUNA el pasado 
sábado, existe el proyecto de 
solicitar la declaración de bien 
de interés cultural para este 
enclave y sus alrededores. La

Se solicitará la declaración de bien de interés cultural

íTilí

Rubí Sanz, directora del Museo Provincial.

Valoración de la visita a 
Estrasburgo

El Ayuntamiento hellinero, lugar de la ultima reunión.

zona fue visitada el pasado día 
24 por cincuenta personas per
tenecientes a la Asociación de 
Amigos el Museo de Albacete. 
Uno de los hallazgos más impor
tantes detectados son la serie de 
necrópolis superpuestas en las 
que existen restos humanos en 
un interesante estado de con
servación. Por parte del Ayun
tamiento se prestará toda la 
colaboración posible para que la 
idea de realizar el proyectado 
itinerario turístico se convierta 
en realidad.

El alcalde hellinero ha valo
rado muy positivamente la visita 
que realizó la pasada semana 
a las instituciones europeas for
mando parte de la comisión 
regional: “A través de este viaje 
se ha conseguido que se conoz
can más en vivo los problemas 
de esta región y de nuestra pro
vincia. Por una parte se trataba 
de trasladar a las autoridades 
comunitarias la problemática de 
nuestra región y sus comarcas 
más desfavorecidas y ésto lo 
hemos hecho de una manera 
gráfica y documentada, mucho 
más positiva que las comunica
ciones escritas. Por otro lado se 
ha recabado el apoyo y la aten
ción que se necesita en estas 
zonas desfavorecidas” En el 
transcurso del viaje, los parla
mentarios han tenido oportuni
dad de entrevistarse y mantener 
reuniones de trabajo con el pre
sidente del Parlamento Euro
peo, el responsable de la CEE 

para Castilla-La Mancha y el 
Director General de Agricultu
ra, al que se realizó un análisis 
detenido de diversos temas, 
entre los que figuraban los pro
blemas de desertización. Otra 
reunión se mantuvo con Carlos 
Arroyo para hablar sobre las 
ayudas del FEDER y del Fondo 
Social Europeo, asimismo se tra
taron problemas de regadíos y 
viviendas rurales.

Los parlamentarios socialistas 
mantuvieron también una reu
nión con Marcelino Oreja y 
otros parlamentarios y eurodi
putados; “La impresión ha sido 
muy favorable — dijo Fructuoso 
Díaz —, tanto en Estrasburgo 
como en Bruselas porque nos 
ha permitido establecer una vía 
de contacto mucho más directa 
mediante la que poder plantear
le nuestros problemas”

Deportes

A excepción del “pinchazo” 
registrado en la primera jomada 
de liga de baloncesto, la jornada 
deportiva del pasado fin de 
semana ha vuelto a ser total
mente positiva para los equipos 
hellineros.

En la División de Honor de 
Fútbol Sala se registró un nuevo 
triunfo del “Blanco y Negro”He- 
llín que se impuso en el pabellón 
polideportivo al Melilla - Juan 
Lucas por 6-1. A pesar de tra
tarse del equipo colista, no hay 
que quitar mérito a los helli
neros que tuvieron otra tarde 
imparable, destacando la actua
ción del portero local Oliva que 
prácticamente “comió la moral” 
a los melillenses. El “Blanco y 
Negro” alineó a Olivas, Carlos, 
Becerra, Chicho, Gabi, Angel,

Eloy, Antonio Adnan y ^ 
entre titulares y susti u ,
Melilla jugó con
Muñoz, Alhar, J^®¡J¡íorn>c»l 
med, y Menach, pos ¡j3fl 
jugaron Andújar y g^^zálei 
Arbitró el ahcantm nggaroij 
Contreras. Los goles 
por obra de ^hM ( /’ 
(1-1), Chicho (2-0. ^?AníA 
kcerra (4-1), Eloy (5-0’ 1 
nio Adrián (6-1)- , ^eH'M

Por otro 1^0° enel<^l 
Deportivo se impuso
po de U Grania^ una 
al líder Hoya
fría tarde en la que goda 
no demostraron su^ L hasta 
líder que han obsíe^g^mentd 
ahora, al meterse P giataq'^d 
en su área y ’'oooo p, por« 
Las alineaciones
Hellín; RafaeUnan Lms, ) I 
Abellán (sustituido^ 
Timumi, Reaza,
Iñaqui, Vinas y oon^ 
por Gonzalo). E / yg^tuido^. 
jugó con Del Rey «ado, o 
Andrés), Herreros, cole an 
Gabriel, Fernando M,t 
(sustituido pOt ^ ^,(13» 
U Pedro, Moreno ^acio¿ 
Aribitró s.n «^meofi^ 
Tolosa <^X'*^- 
de 4-1 a favor de i jo 
tantos consegu ^..g5 ( 
(1-0), Iñaqui (2'^’ gorio.};d 
Viñas (4-0) y
Con el resultado c ^^fablece 
Hellín Deportivo s 
primer lugar al b^e- 
Por lo que respe^^^do A 
cesto, ®l.r^“nrimer
Ilín perdió su P^ las por 
liga provincial am ^j^gcete r 
de Baloncesto de^Ai 4. 
el tanteo final
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Hellín y su comarca
EI próximo 23 de diciembre, como invitados de honor

La Asociación de Peñas de Tamborileros, en 
el “Festival del Tambor” de la ciudad de Mula

José Angel Ramírez será el autor del cartel anunciador de las Tamboradas

t<8 Asociación de Peñas de Tamborileros esta- 
presente en el ‘^Festival del Tambor” de 

la ciudad de Mula. Los tamborileros hellineros 
^ sido invitados a participar en este festival

organizado por la Asociación Tamborista de 
Mula que se celebrará el día 23 de diciembre. 
José Angel Ramírez será el autor del cartel 
anunciador de las Tamboradas.

A. ROMERO

‘ Mientras la Asociación de 
Cofradías y Hermandades pre
para la elección del cartel anun- 
'aador dé la Semana Santa en 
an acto público que se cele
brará el próximo sábado en el 
Jlón de actos de la Caja de 
^bacete, los tamborileros de 
'a Asociación de Peñas conti
núan sus trabajos de prepara
ción de las actividades pasio- 

^as. En estos días esperan 
| terminar completamente la 
Pvista “Tambor“ para su pos- 

emor pase a la imprenta de 
A ^ipotación Provincial. La 

\ ya designó hace 
| -^^^^ liempo a la persona que 

^acargará de realizar el car
rea ^^'^’^^^^clor de las Tambo- 
udas, habiendo sido designado 

pura tal cometido José Angel 
^mírez Cuenca, con residen- 

? Albacete, pero muy vin- 
^^^^11^ y Q^® hia coia

rado en más de una ocasión 

con algunas hermandades 
pasionarias. Por otra parte, la 
Asociación trabaja en estos 
momentos en un proyecto de 
gran envergadura que, de poder 
ultimarse este año, causará una 
grata sorpresa para los ciu
dadanos.

Presentes en Muía

Como indicamos, la Asocia
ción de Peñas ha sido invitada 
a participar en el certamen 
denominado “Festival del Tam- 
bor”que por tercera edición 
organizará la Asociación de 
Tamboristas de Mula (Murcia). 
Él festival se celebrará el próxi
mo día 23 de Diciembre y en 
esta ocasión los heUineros, al 
igual que anteriormente lo fue
ron las representaciones de 
Moratalla y Tobarra, serán los 
invitados de honor. Algunos de 
los actos a desarrollar en este 
festival serán una conferencia 
sobre las Tamboradas helline- 

ras, actuación de la delegación 
heUinera, juntamente con la 
local e intervención del orfeón 
murciano Fernández Caballero 
y la banda municipal de Mula.

La Asociación nos ha indi
cado como muchos hellineros 
han manifestado su intención 
de estar presentes en la ciudad 
murciana para ser testigos 
directos de las celebraciones. 
Por otra parte, el pasado sába
do, la junta directiva de la Aso
ciación celebró su habitual reu
nión quincenal, destacando 
entre los temas tratados la ela
boración de los presupuestos 
para el próximo año que que
daron ultimados con el fin de 
que se puedan dar a conocer 
al Pleno que se celebrará el 
sábado con carácter extraordi
nario a las cinco de la tarde.

La celebración a fínales de 
Diciembre del Pleno Ordinario 
del Ayuntamiento hellinero 
donde deberán aprobarse los 
presupuestos municipales para

Las Peñas preparando la Semana Santa.

1.991, condiciona también la 
presentación lo más rápida
mente posible de los presupues
tos de las asociaciones de 
Semana Santa con el fin de que 
antes de cenar el capítulo de

Í I ti

subvenciones se conozca lo que 
las próximas fiestas costará 
para ambas entidades y se pue
da dotar de las consiguientes 
ayudas a estos organismos en 
su máxima amplitud.
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ORGANISMO NACIONAL DE LOTERIAS Y APUESTAS DEL ESTADO 

ALBACETE
gg AVISO

V conocimiento del público que de conformidad con las Normas 25®
'^6portiva'^^ *®® reguladoras de Lotería Primitiva y 30® y siguientes de las Apuestas 
’^firnitiva ^’ procedido sin perjuicio de lo dispuesto en la Norma 27® de Lotería 
®^*osboH^^ '^^ Apuesta Deportiva, a la anulación de las apuestas formuladas^ 

etos cuyas validaciones corresponden a los números siguientes: 
NUMERO VAUDADORA NUMERO SECUENCIAL

01042 74039
Los con °^^®^ ^3^°

**it8riormp *»'J^®®^*®® *^^® tuvieran en su poder cuerpos B (resguardo) con los números 
'^OelGoar Á reseñados, pueden solicitar del establecimiento correspondiente o de 

ion el reembolso de la cantidad abonada. *
Albacete, 28 de Noviembre de 1990

EL DELEGADO,

ESCUELA 
DEPORTIVA

C/ San Antonio, 7
Telef: 21 86 21 

ALBACETE
Í^NIMIENTO SEÑORAS -AEROBIC- ÜCON SERVICIO DE 

„ QL^gg ESPECIALES PARA LA TERCERA^EDAD 
| CLASES L

PARA NIÑOS 
DESDE 

LOS 5 AÑOS -------------------- ■'
Tg„?^RlTMlCA - GIMNASIA DEPORTIVA - JUDO - KARATE - SQUASH.- 0^7^J!5^' 
IONK ^^CULINO Y FEMENINO, PESAS Y APARATOS DE MUSCULACION MlNl-FRON- 
^ • SUNA FILANDESA - SAUNA VAPOR - HIDROMASAJE - RAYOS UVA

el 
efl 
> 
in- 
k' 
de 
las 
oí

JUTÓ' SIARS
AUTOMOVILES

Todos 
los modelos

1

fe

'***2S¿]2nyventa; Avda, de España, 45 - Teléf. 23 56 51 ALBACETE

Por la compra 
de una

americana estilo inglés, 
| una corbata
| de regalo.
■ A elegir

pasado mañana, día 1, y verá.
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"— Almansa
“No creo que el Congreso introduzca modificaciones en el texto’'

El senador Emigdio Martínez, ponente 
en la Ley del Medicamento

Comenzaron los 
coloquios 
empresariales 
organizados 
por FEDA

^^Era necesaria para unificar los reglamentos existentes^^

La semana pasada quedaba aprobada por el senado 
la nueva Ley del Medicamento. En el debate y pos
terior aprobación de dicha ley ha participado acti
vamente como ponente el senador almanseño Emig
dio Martínez, quien hoy explica para todos nuestros 
lectores, los pormenores y características de la citada 
ley.

Luis BONETE

Trámites pendientes

“Los trámites pendientes de 
esta ley comenzarán con la 
entrada en el Parlamento de 
la aprobación de las enmiendas 
que se han aprobado en el 
Senado y que han sido bas
tantes. Estas enmiendas apro
badas por el Senado, que han 
mejorado ampliamente la ley. 
Creo que el trámite del Con
greso se va a quedar en un 
mero trámite necesario, pero 
que no le va a añadir modi
ficaciones a la ley, porque si 
bien, en el Congreso se pre
sentaron dos vetos a la tota
lidad, en el Senado, y merced 
a los debates tan importantes 
que han habido en ponencia 
y en comisión, no se llegó a 
presentar el veto del Partido 
Popular, y el de Izquierda Uni
da incluso en el debate en ple
no se retiró. Esto quiere decir 
que es una ley que sale con
sensuada por todos los grupos 
políticos”.

Aspectos importantes de la ley

“Es una ley que era nece
saria, no es que antes no hubie
ra un reglamento, éstos eran 
aislados y ahora han sido todos 
recopilados en una ley. Un 
tema importante es que se ha 
pretendido que esta ley saliese 
lo más consensuada posible, 
por su importancia, y por que 
es una ley que debe de tener, 
como mínimo, veinte o vein
ticinco años de vigencia, y al 
final ésto se ha logrado.

Otra cosa importante es el 
carácter de las distintas com
petencias, que hay entre el 
Estado central y los gobiernos 
de las distintas autonomías. 
Además hay una innovación 
que es importante, referente 
al artículo 94, que habla de 
la financiación de los produc
tos farmacéuticos. Cuando un 
producto farmacéutico va a 
salir a la calle, se le da una 
autorización, y esa autoriza
ción, según la importancia de 
ese medicamento, va a llevar 
pareja la línea de financiación 
que puede tener a cargo del 
Estado, lo cual va a permitir, 
que el Estado, dependiendo de 
la importancia que pueda tener 
un determinado medicamento 
en el tratamiento de patolo
gías, o según la incidencia en 
los colectivos a los que pueda 

ir destinado, va a tener más 
o menos subvención estatal, lo 
cual va a hacer también, que 
muchos de los medicamentos 
que prácticamente son copia 
de muchos de los que se 
encuentran en el mercado; otra 
de las características que van 
a primar para que se autorice 
un medicamento, es si hay 
otros similares en el mercado, 
por lo cual yo creo que, ésto 
con el tiempo va a ir condu
ciendo a que haya una mayor 
racionalidad en los medica
mentos, que no tengamos las 
cantidades enormes que ahora 
existen, cuando los medica
mentos esenciales, según las 
recomendaciones de la Orga
nización Mundial de la Salud, 
son menores de los existentes 
en el mercado”.

Incidencia de la ley en la 
sociedad

“Lo que supone esta ley 
para la sociedad, viene con
templado en el artículo 94 que 
dice, que un medicamento 
según sus características de 
necesidad y los grupos a los 
que vaya dirigido, tratamientos 
para crónicos o casos agudos, 
va a tener una línea de finan
ciación que va a tener su reper
cusión directamente en el ciu
dadano. Pero esta ley es bas
tante más amplia, contempla 
desde las competencias que se 
tienen en lo que es la regu
lación del medicamento, desde 
que se inicia la investigación 
a nivel de laboratorio hasta 
que pasa por los ensayos clí
nicos necesarios, y pasa por las 
personas hasta su posterior 
autorización, las líneas de 
financiación, posibles líneas de 
propaganda, etc. Esta ley con
trola prácticamente desde que 
se piensa una idea de trabajo 
hasta que sale finalmente al 
mercado, junto con todas las 
regulaciones de las infraccio
nes graves o leves que pueda 
haber, si no se han cumplido 
determinados requisitos. Lo 
que se pretende en esta ley 
es que, los medicamentos que 
están en el mercado, sean 
seguros, eficaces, que sean de 
calidad y que se disponga de 
una correcta información, tan
to el médico, veterinario, far
macéutico que los utilizan más 
directamente, como el paciente 
que es finalmente quien lo va 
a consumir.

En la ley hay un artículo 
que marca que, antes de salir 
un medicamento al mercado.

Se busca un mayor y mejor control de las medicinas.

■

los profesionales que van a 
estar más o menos relaciona
dos con él, deben a tener una 
ficha técnica en la que se con
temple su dosificación, posible 
toxicidad, efectos secundarios, 
etc”.

Automedicación

“La verdad es que todo lo 
que pueda ser automedicación, 
va a tener, con la entrada en 
vigor de esta ley bastantes 
pegas. En el momento que un 
medicamento no este financia
do en un determinado porcen
taje, va a ser más caro, más 
difícil su venta, y además, la 
posible publicidad de los medi
camentos no podra decir que 
son curativos, esto en cuanto 
a los medicamentos que se 
expidan sin receta; además su 
publicidad estará muy limitada, 
muy controlada, con lo cual 
yo creo que, con el tiempo y 
junto a la concienciación que 
se debe de dar al ciudadano 
de la importancia de que el 
medicamento es algo que cura, 
pero también es algo que pue
de matar, va a ir suponiendo 
el que los ciudadanos nos vaya
mos mentalizando, de que los 
medicamentos sólo hay que 
tomarlos en los casos nece
sarios”.

Precios de los medicamentos

“Los precios de los medi
camentos como tantas otras 
cosas, se van a ir equiparando 
a los precios que rigen en la 
Comunidad Europea. Si un 
medicamento sube de precio, 
esto no quiere decir que el 
paciente vaya a pagar más por 
él, porque luego según su 
importancia real, en cuanto a 
eficacia, seguridad, va a estar 

financiado con cargo a Segu
ridad Social, y por lo tanto no 
tiene por qué repercutir en su 
bolsillo. También se ha dicho 
en muchos casos, que con esta 
ley se pretendía que la Segu
ridad Social pagará menos 
medicamentos y hay que tener 
en cuenta lo que supone el 
gasto farmacéutico en la asis
tencia sanitaria, esto no va a 
ser así. La nueva ley no va 
a ahorrar a la Seguridad Social 
nada, lo que se pretende es 
que el *uso del medicamento 
sea racional, gastando lo mis
mo pero mejor gastado, hay 
que concienciar al ciudadano 
de que hay muchos medica
mentos que sirven-para mucho, 
pero otros no sirven para nada 
y que por lo tanto no son nece
sarios. Está claro que los medi
camentos no van a ser más 
caros a partir de la puesta en 
marcha de la ley y más con 
el número de población que 
aquí cubre la Seguridad Social, 
lo que va a pasar es que los 
medicamentos que son funda
mentales o esenciales van a 
estar muy financiados e incluso 
no se podrán retirar del mei- 
cado porque no le fuera ren
table al laboratorio; repito que 
la financiación será efectiva y 
no va a repercutir en el 
ciudadano”.

Exceso de medicamentos

La Confederación 
Provincial de Empresa
rios de Albacete (FE- 
DA) ha organizado un 
año más, las mesas 
redondas de interés 
empresarial que se cele
bran estos días por toda 
la provincia.

Chinchilla, La Gineta, 
Villalgordo del Júcar, 
Férez y Socovos, han 
sido los primeros pue
blos visitados por técni
cos de FEDA a fin de 
conocer la problemática 
de los empresarios' de 
estas localidades. En 
estas reuniones, se expli
can las ayudas de pro
moción empresarial 
establecidas, al tiempo 
que se recogen las 
carencias y las observa
ciones que los empresa
rios realizan, para a su 
vez transmitirías por 
parte de FEDA a la 
Dirección General a 
Promoción Empresaria 
de la Consejería de 
Industria y Turismo e 
la Junta de Comunida
des de Castilla-La Man
cha.

Ayudas e incentivos

“Actualmente existen 
muchos medicamentos que se 
tienen dudas de su efectividad 
terapéutica. Lo que ocurre es 
que con la misma composición 
química haya muchos nombres 
comerciales. La Organización 
Mundial de la Salud dice cla
ramente que con 250 o 300 
medicamentos serían suficien
tes para atender las patologías 
importantes que tiene el ciu
dadano”.

Tanto los incentivos a 
la inversión en a 
pequeñas y '^^ !^ 
empresas, ya crea a 
de nueva creación, c 
las ayudas para la a 
tencia a ferias fuer 
la región, o P^^^ 
lización de ca 
comerciales, son explica 
das minuciosamen e, 
tiempo que se m 
otras, específicas de ^ 
tores, como hos 
transportes, 
sector agroaliment 

%tros temas tra^ 

en los que los e^ 
sarios participan ^^^ 
mente, se -^p de 
vías de ^*”^’^^’j_|idades la empresa, moda dI 
de contratación, reg ^^^ 
ción mercantil 
sociedades, ° atable- 
del nuevo plan c

De esta form ’ 
solucionan dudas^V,;; 
proporciona ^^^. 
empresas, „ para 
ción que t^^l^ r- ¡encías- 
superar sus d^\,ese- 
contando con pgp^. 
ramiento ® ^^esas
para que con
Íedondas cuenten 
varios oquipu^ ^^ g,^ 
sonal cuahft®^ ^pa

dTp^ * 
quincena de p 
la provincia.
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Un máximo de 
14 personas 
podrán visitar a 
diario el parque 
de Cabañeros

Í
■

El TC tendrá
que 
pronunciarse 
sobre el polígono 
de Anchuras
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Un máximo de 14 personas 
podrán visitar a diario el parque 
natural de Cabañeros, según 
lecoge el Plan Rector de Uso 
1 Gestión de este enclave pre
sentado ayer por el consejero 
de Agricultura de la Junta, Fer
nando López Carrasco. El plan, 
aprobado por la junta recotra 
del parque y que deberá ser 
ratificado por el Consejo de 
Gobierno autonómico, tiene 
tomo objetivos principales res- 
^mar las zonas degradadas, 
desarrollar poryectos de inves- 
dgación y rgular el uso público 
de este reducto natural.

Según Carrasco las visitas al 
parque se cursarán en dos gru
pos de siete personas que serán 
filiadas por personal del encla- 

con el fin de que no se per- 
¡"tlique la conservación del 
tatomo. Fruto del inventario y 
«catálogo animal que han sido 
elaborados para dicho plan se 
a^ registrado en Cabañeros un 
total de 750 especies botánicas 
y 209 vertebrados, entre los que 

encuentran el aguila imperial 
y el lince ibérico, ambos en péli
co de extinción.

Por su parte, el presidente 
** patronato rector de Caba- 

Antonio Salinas, ha des- 
ttado que desde junio de 1988 

que se declaró parque natu- 
“ se han acometido inversio- 

por valor superior a los 71 
'’'*llones de pesetas.
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El vicesecretario general del PSOE de Castilla-La Mancha, Juan Pedro Hernández Moltó.

De cara al VI Congreso regional que comienza mañana en Toledo

Hernández Molto, a favor de 
^‘ampliar algo” la Ejecutiva

El vicesecretario dijo que se podría crear una secretaría de la Mujer

El vicesecretario general del PSOE de Castilla-La Man
cha, Juan Pedro Hernández Moltó, se mostró ayer 
partidario de “ampliar algo” el número de los com
ponentes de la Ejecutiva que surja del IV Congreso 
regional que se inaugura mañana en la capital auto
nómica sin tensiones aparentes.
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Mesa de las Cortes, en 

'iltima reunión, ha admitido 
^^^^^ proposiciones no 

* del Grupo Parlamen- 
relativas a la crea- 

Conservatorio Regio- 
.®® Música, a la regulación 

• Jumento del deporte para 
y a la ubicación 
Mancha o proxi- 

^des del segundo aeropuer- 
Madrid.

^^niisino, la Mesa ha admi- 
^ndas interpelaciones de 
• - P® Parlamentario en 

./'Ora con la política de pla- 
Ilh asistencia sanitaria, 

A^^^raida por la Consejería

Í’^'^iativas parlamenta- 
■ a trámite por el

’^^rator de la Cámara han 
preguntas escritas y 

Grupo Parla- 
■iiiir?^’° Popular, relativas, 

/^''os a: el cumplimiento 
■ ’^^^Q’^^oión sobre el

^^' Henares”, for- 
P®^ Antonio M. López 

^P^Potencias en materia 
u tóxicos y peligrosos, 

P®’^ Cois Toledano H^el^^’ y ^^ creación de la 
■ regional de Restaura- 
HWA^^f^alada por Jesús

No obstante, agregó que 
“no se tiene porqué mime- 
tizar lo acordado en el último 
Congreso Federal”. Respecto 
a la posibilidad de que los 
secretarios provinciales socia
listas estén incluidos en el 
nuevo órgano de dirección de 
este partido, Hernández Mol- 
tó dijo en rueda de prensa 
que “se ha hecho una valo
ración de la conveniencia de 
priorizar la coordinación de 
las tareas, y ello se puede lle
var a cabo mediante muchos 
mecanismos”.

En este mismo sentido, el 
también diputado nacional 
por Toledo precisó que una 
de las “fórmulas eficaces es 
que los responsables de la 
dirección de las ejecutivas 
provinciales puedan partici-

par en los debates”.
En la actual Comsión Eje- 

. cutiva del PSOE de Casti
lla-La Mancha el único res
ponsable provincial es el pre
sidente la Diputación de 
Cuenca, Julián Córdoba. Una 
de las novecades que podría 
derivarse de este encuentro 
es la creación de una secre
taría de la Mujer, aunque 
Hernández Moltó rehusó pro
nunciarse sobre la posibilidad 
de que desaparezca la de 
Comunicación que ahora 
ostenta el alcalde de Manza
nares, Miguel Angel Pozas.

Ponencias

Sobre la inclusión de con
sejeros del Ejecutivo autóno
mo en este Congreso, que le 
costará al PSOE cinco millo
nes de pesetas, el vicesecre-

tario regional dijo que estos 
“no tienen ni más ni menos 
derecho que el resto de los 
militantes” y señaló que “no 
hay una opinión formalizada 
al respecto”.

A este encuentro socialista, 
el segundo que se celebra en 
una comunidad autónoma 
después del Federal, asistirán 
186 delegados, de los que 42 
lo harán por la provincia de 
Albacete, 54 por la de Ciudad 
Real, 18 por Cuenca, 13 por 
Guadalajara y 59 correspon
den a Toledo, y todos ellos 
representan a 18.500 militan
tes, 3.900 más que desde el 
último Congreso regional.

Se discutirán cuatro ponen
cias sobre organización y esta
tutos, el partido en la socie
dad, el proyecto político para 
la región y el económico y 
social, para lo cual se cons
tituirán cuatro comisiones de 
delegados, que deberán deba
tir las enmiendas y propuestas 
presentadas por cada agrupa
ción. El eslogan del Congreso 
es “Abiertos a la sociedad”, 
similar al del Congreso Fede
ral.

del Ejecutivo autonómico

El Tribunal Constitucional 
tendrá que pronunciarse sobre 
la constitucionalidad de decla
rar Anchuras como campo de 
tiro en el caso de prosperar una 
iniciativa de las Juventudes 
Centristas incluida en una 
ponencia de ecología y medio 
ambiente que será sometida a 
debate en el próximo congreso 
regional de este partido a cele
brar en enero en Guadalajara.

En cuanto al mecanismo por 
el que se obligaría al Tribunal 
Constitucional a decidir si esa 
declaración fue insconstitucio- 
nalmente correcta se basaría 
“en el planteamiento de un col- 
flicto de competencia entre el 
Estado y la comunidad autó
noma de Castilla-La Mancha a 
la que su estatuto de auton- 
momía confiere competencia 
exclusiva en materia de orde
nación de territorio, según las 
Juventudes Centristas. Estas 
consideran que de aprobarse 
esta iniciativa en Guadalajara 
solicitarán al CDS de la región 
que la haga suya y la incluya 
en el programa de Gobierno 
regional, actualmente en pro
ceso de elaboración, con lo que 
pasaría a ser, según los cen
tristas, uno de los compromisos 
elecotrales más avanzados de 
cara a las elecciones autonó
micas castellano-manchegas a 
celebrar el próximo 26 de mayo.

El Gobierno 
regional debe 
entregar las 
justifícaciones de 
publicidad

LT

Según se acordó en el último Consejo de Gobierno

Funcionarios centrales podrán
aderibirse a la autonomía

LT

Los funcionarios de la Admi
nistración del Estado podrán 
adscribirse a la regional para 
cubrir aquellos puestos que la i 
Junta de Comunidades estime 
necesarios, según se acordó en 
el último Consejo de Gobierno 

í del Ejecutivo autonómico.
( El consejero portavoz de la 
Junta de Comunidades, Rafael 

(Otero, explicó en rueda de 
, prensa que por este acuerdo, 
; que modifica el decreto del 28 
de diciembre de l989, se aprue-

ba la relación de puestos de 
trabajo reservados al personal 
funcionario y eventual de la 
Administración regional.

El Ejecutivo autónomo acor
dó también el calendario labo
ral de 1991, que incluye como 
días inhábiles el 1 de enero, 7 
de enero, por coincidir en 
domingo el 6 de enero, 19 de 
marzo, San José, 29 de marzo. 
Viernes Santo, y el 1 de mayo. 
Fiesta del trabajo.

Además del 31 de mayo. Día 
de Castilla-La Mancha, 15 de 
agosto, Asunción de la Virgen,

12 de octubre. Fiesta Nacional 
de España, 1 de noviembre. 
Todos los Santos, 6 de diciem
bre, día de la Constitución y 
25 de diciembre, Natividad del 
Señor.

El Consejo de Gobierno creó 
la Viceconsejería de la Mujer, 
cargo que ocupará la hasta aho
ra directora general de este 
área, Rosario Tapia, quien 
podrá sustituir al consejero de 
Cultura, Juan Sisinio Pérez 
Garzón, en las sesiones del Eje
cutivo, cuando este lo considere 
oportuno.

El Gobierno que preside José 
Bono se verá obligado a entre
gar al Grupo Popular las jus
tificaciones de los gastos rea
lizados en publicidad y en la 
organización de actos. Dentro 
de las tareas de control de la 
acción de gobierno, el Partido 
Popular solicitó en el mes de 
septiembre los justificantes de 
los pagos realizados por el 
Gobierno en materia de publi
cidad y de reuniones y con
ferencias.

La Mesa de la Cámara no 
admitió dar curso a los escritos 
de la oposición que se solici
taban, documentos contables 
cuya fiscalización y control 
corresponde al Tribunal de 
Cuentas.

Conocida esta postura, el PP 
presentó un recurso para que 
la Mesa reconsiderara su cesión 
al tiempo que advertía que exis
ten varias sentencias del Tri
bunal Constitucional sobre 
casos similares en las que se 
hacía valer el derecho de los 
diputados para acceder a ese 
tipo de documentación y que 
garantizaba el principio de con
trol por el Legislativo de la 
acción del Ejecutivo.
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Aplazada la revisión catastral
Carlos Solchaga anunció ayer la suspensión 
durante un año de las notificaciones de revisión 
castastral y la anulación de todas las enviadas 
basta ahora -por lo que quedan sin efecto los 
recursos presentados-, ante el “clamor^^ susci

tado entre la población. El ministro afirmó que 
“merece la pena rectificar en estos momentos” 
aunque no lo consideró razón suficiente para 
dimitir, y explicó que el aplazamiento cuenta 
con la aprobación de Felipe González, a quien

se le propuso ayer mismo. Solchaga, que cor 
pareció en rueda de prensa junto a BonÁ 
admitió que se han cometido errores en la 
sión catastral, “de los que -dijo- el primer 
ponsable soy yo”, y confió en solucionaría

El titular de Economía niega que en la marcha atrás hayan influido los próximos comicios municipales y sí sus propios errores

Carlos Solchaga rechaza que el partido le 
haya pasado factura tras el Congreso Federa

Coa el aplazamiento el Gobierno pretende crear las condiciones objetivas para que estas modificaciones puedan ser entendidas

MADRID. (Agencias).- 
Rechazó que el aplazamiento 
de la revisión se deba a que 
el partido le haya “pasado fac
tura” después del congreso 
federal, y respecto a una hipo
tética dimisión por este asunto 
dijo que siempre la tiene “en 
cartera”, aunque no merece la 
pena hacerlo por una cuestión 
“secundaria” dentro del conjun
to de la política económica.

Negó que en la marcha atrás 
decidida por el Gobierno hayan 
influido los comicios municipa
les que deben celebrarse en los 
próximos meses, y sí el “hecho 
de que, sin duda, habíamos 
valorado inadecuadamente cuál 
iba a ser la reacción de la pobla
ción”.

“Me costaría decir, sin poner
me rojo, que me preocupa 
mucho una reprobación del 
señor Aznar”, dijo preguntado 
al respecto, y “no quisiera pare
cer soberbio en estas cuestio
nes”, además de rechazar la 
comparación de la revisión 
catastral con el “poll-tax” bri
tánico.

En opinión de Solchaga, el 
“clamor” que ha suscitado la 
revisión del catastro responde 

, principalmente a la falta de 
información y a la creencia de 
que conlleva un aumento de 
impuestos. Con este aplaza
miento, el Gobierno pretende 
crear las condiciones objetivas 
para que estas modificaciones 
puedan ser entendidas por la 
población y disipar así los temo
res e inquietud creados. Para 
que los contribuyentes com
prueben que la revisión catas
tral no supondrá pagar más tri
butos, recibirán en la segunda 
mitad de 1991 las nuevas noti
ficaciones junto con informa
ción sobre el tipo impositivo 
que su Ayuntamiento ha deci
dido aplicar en el Impuesto 
municipal sobre Bienes Inmue
bles (IBI).

Vivienda de Protección

Solchaga dijo que los pro
pietarios de Viviendas de Pro
tección Oficial (VPO) podrán 
acreditar por correo las dife
rencias de valoración entre el 
Centro de Gestión Catastral y 
el MOPU de sus inmuebles, y 
la corrección será automática.

Por su parte, Felipe Gonzá
lez, dijo ayer en Sevilla que la 
revisión catastral es “una ope
ración de justicia distributiva”, 
un objetivo necesario, si bien 
admitió errores en el procedi
miento de información de esta 
modernización y actualización 
catastral.

“Ni los que la han compa
rado con la poll-tax, que serían 
los que la harían de verdad, 
niegan la necesidad de esta revi-

*'
 +

Carlos Solchaga compareció en rueda de prensa acompañado por el secretario de Estado para Hacienda, José Borrell.

Para Felipe González, la suspensión no es grave porque el Gobierno 
no tenía prisa para acometer este asunto y destacó que “no existen 
discrepancias en el Gobierno en cuanto al objetivo, ya que el propio 
ministro de Economía se entrevistó con el grupo parlamentario”

sión”, aseguró el presidente.
González añadió que la sus- 

p>ensión no es grave porque el 
Gobierno no tenía prisa para 
acometer este asunto y destacó 
que “no existen discrepancias 
en el Gobierno en cuanto al 
objetivo, ya que el propio minis
tro de Economía se entrevistó 
con el grupo parlamentario y 
el grupo de alcaldes para eva
luar los procedimientos 
seguir”.

a

‘^Una dimisión sin 
fundamento”

González añadió que esta 
reunión con parlamentarios y 
alcaldes para evaluar el proce
dimiento de revisión catastral 
fue “sensata” y por iniciativa 
del propio Solchaga.

Preguntado por una posible 
dimisión de Carlos Solchaga, 
González contestó que “no 
encuentro ningún fundamento 
para la dimisión de Solchaga, 

pero bueno...”.
González, que rehusó contes

tar las declaraciones de Aznar 
acerca de la revisión del catas
tro, sí respondió a las acusa
ciones de que su Gobierno ocul
taba una maniobra política para 
tratar este asunto tras las próxi
mas elecciones municipales y 
afirmó que “es normal en polí
tica y cada vez me lo tomo con 
más calma”.

Añadió que “si hubiéramos 
decidido seguir adelante, enton
ces hubieran dicho que el 
gobierno es incapaz de corre
gir”.

González declaró que la revi
sión catastral es “elemental por
que trata de actualizar los pre
cios de los capitales inmuebles”. 
“Si España quiere acercarse a 
Europa” -dijo el presidente del 
Ejecutivo- debe de conocer cuál 
es su realidad inmobiliaria”, y 
matizó que “hay que hacerlo 
de tal modo que no se pro
duzcan incertidumbres ni injus

ticias” .
Para el presidente del gobier

no se necesita “más tranquili
dad a la hora de efectuar la 
revisióñ catastral y eso se hará 
en el futuro porque el Gobierno 
no tiene prisas”.

A preguntas de los periodis
tas, González dijo que de las 
reaciones suscitadas por el 
anunciado aumento del catastro 
algunas son justas pero otras 
son interesadas ya que, según 
el presidente, hay gente que se 
resiste a que a sus propiedades 
se les catalogue con un precio 
razonable, por lo que éstas reac
ciones se seguirán produciendo.

Por su parte, el secretario de 
Política Institucional del Parti
do Socialista Obrero Español, 
Abel Caballero, valoró positi
vamente el anuncio del ministro 
de Economía, Carlos Solchaga, 
de suspender un año las noti
ficaciones de la revisión del 
catastro, y dijo que ésta es una 
“buena solución”.

EI comienzo 
del fía-

Alfonso
anteayer ^^^ ^catoda’^ 
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les privados y p,ás 
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Alvarez Cascos afirmó que la maniobra constituye “un nuevo fraude fiscal”

El aplazamiento es ^^una emboscada’’ 
para obtener votos, según el PP
La oposición pide un amplio debate sobre físcalidad tras la decisión del Gobierno

E¡ secretario general del PP, Francisco Alvarez Cascos, 
responsabilizó ayer al presidente del Gobierno, Felipe 
González, de las medidas adoptadas por el Ejecutivo 
eo relación con la revisión del catastro y dijo que 
e¡ aplazamiento de las mismas supone ‘^una emboscada 
al ciudadano”.

MADRID. (Efe).- Alvarez 
Cascos explicó que el aplaza
miento de estas medidas sig
nifica para el ciudadano que 
se le “engaña a la hora de 
pedirle los votos” ante la cele
bración de las próximas elec
ciones municipales.

Cascos manifestó que la 
“maniobra” de aplazar la revi
sión “es un nuevo fraude fiscal 
a los ciudadanos”, y que su 
partido se opone a la “des
mesurada y abusiva” revisión 
del catastro.

ijo 
el

A pesar del anuncio hecho 
ayer por el ministro de Eco
nomía, Carlos Solchaga, de 
aplazar por un año la revisión 
«el catastro, el Partido Popu- 
ar afirmó que continuará con 
as medidas de protesta, entre 

las cuales se incluye la cele
bración de un acto multitu- 
mnario en el palacio de Con- 
gresos de Madrid en el que 

¿ participarán, entre otros, el 
presidente del Partido Popu
lar, José María Aznar.

Todos los grupos de la opo
sición parlamentaria se han 
nrostrado hoy partidarios de 
abnr^un amplio debate sobre 
nscafidad, después de que el 
'gobierno haya decidido apla- 
^r durante un año la revisión 

c los valores catastrales. Los 
grupos Popular, CDS, Cata- 
an y PNV celebraron el apla- 

pnento anunciado por el 
Ministro de Economía y 
Pacienda, mientras que 

Ruierda Únida, por boca de 
coordinador general, Julio, 
guita, dijo que el problema 

uí^^^ ?^" como una amenaza

^ay razones de oportunismo 
Electoral, según las centrales

^®*®” General de Tra- 
y Comisiones 

ay^f (CCOO) coincidieron 
’^ la ^^jfícar la suspensión 
’^da f®'^^*®” catastral anun-

P°^ ^^ ministro de 
'PositS y Hacienda como 
f^n a ^^^^^^ ^a atribuye- 
^'^ora^l^^”^^ *^^ oportunismo

de concertación

centrales sindicales 
coincidieron tam- 

Cüp r - ^^cesidad de que 
'’^ aborde en las 

sobre la 
Política sistema fiscal y la

’’'*eva - .ingente ugetista la

^^tastro debe com- 
“en^^ ^®” ^'^^ modifica- 

Profundidad y desde

Anguita afirmó en rueda de 
prensa que Izquierda Unida, 
además de la crítica al Gobier
no por la revisión catastral, 
ha presentado una propuesta 
áltemativa en forma de pro
posición no de ley, fiel al man
dato de la II Asamblea de la 
coalición, en la que se decidió 
hacer “cultura de Gobierno”. 
El coordinador -de IU afirmó 
que es necesario definir pri
mero el marco global de finan
ciación del Estado y después 
reformar los impuestos que 
sean necesarios.

**No es electoralismo”

Para el portavoz del CDS 
Antonio Fernández Teixidó, el 
aplazamiento es una buena 
noticia y agregó que “pensa
mos sinceramente que no es 
una respuesta de carácter 
electoral”.

Durante el próximo año, 
dijo Teixidó, “tendremos 
tiempo de discutir a fondo 
todas las repercusidhes fisca
les que una medida de esas 
características entraña y para 
tomar las medidas oportunas 
para que la presión fiscal que
de mitigada con medidas com
plementarias en el resto de 
los impuestos”.

El portavoz adjunto del 
Grupo Popular Luis Ramallo 
se mostró partidario de abrir 
un debate sobre fiscalidad 
que, por otra parte, según 
recordó, ha pedido el PP en 
varias ocasiones con motivo 
de la reforma del Impuesto 
sobre la Renta de las Personas 
Físicas.

una perspectiva global” de los 
impuestos municipales.

A su juicio, estos impuestos 
deben ser progresivos, “porque 
no se puede tratar por el mismo 
rasero al especulador y al pen
sionista”.

Por su parte, el sindicatos 
Comisiones Obreras en una 
nota hecha pública ayer señala 
que debe haber un trato fiscal 
discriminatorio entre la tribu
tación de la vivienda habitual, 
que debe estar exenta de 
impuestos, y de aquellas no des
tinadas a tal fin.

Por otra parte, la revisión del 
valor de los inmuebles urbanos 
que ahora se ha suspendido, 
añade el sindicato Comisiones 
Obreras “olvidaba el carácter 
de bien social básico que tiene 
la vivienda” y no debe conver
tirse en “una victoria de los 
especuladores”.

José María Aznar, presidente del PP.
■

Joan López de Lerma, del 
Grupo Catalán-Ciu, calificó la 
decisión de “medida prudente 
y acertada”, por lo que se ale
gró de la misma.

Sin embargo, puntualizó 
que si esa medida no viene 
acompañada “de una rectifi
cación de la fiscalidad vigente 
en España sera una postura 
electoralista”.

El diputado de CiU dijo 
que la revisión del catastro 
“no tiene sentido” si no se 
revisa globalmente la fiscali
dad vigente en España, ya que 
afecta a otros muchos impues
tos.

Para el representante del 
Partido Nacionalista Vasco 
Emilió Olabarría, la decisión 
del Gobierno significa que 
“las tesis del sector guerrista 
se han impuesto al final” y 
opinó que “quiza sea más que 
un aplazamiento, quizá sea 
una autentica reducción de las 
posiciones que representan 
Solchaga y Borrell”.

Las deficiencias en cuentas 
de partidos son aceptables

MMADRID. (Efe).- El pre
sidente en funciones del Tri
bunal de Cuentas, Adolfo 
Carretero, aseguró ayer que a 
pesar de las irregularidades 
detectadas en la notificación de 
las cuentas de los partidos polí
ticos en las elecciones del 29 
de octubre de 1989, hay una 
justificación aceptable de los 
gastos.

Carretero hizo esta conside
ración durante la presentación 
ante la comisión mixta Congre
so-Senado para las relaciones 
con el Tribunal que preside del 
informe de las cuentas de los 
partidos en las elecciones gene
rales del pasado año y en las 
últimas, elecciones autonómicas 
de Galicia. El grado de cum
plimiento de las notificaciones 
llegan en muchos partidos al 
98 y 100 por cien, como es el 
caso del PSOE y el PP para 
el primer porcentaje y de CiU

^^Un Gobierno 
roto^^

José María Aznar dijo 
hoy en Alicante que el 
aplazamiento en la apli
cación del nuevo catas
tro “obedece a razones 
electorales”. El proble
ma “no desaparece, sim
plemente se aplaza”, 
afirmó Aznar.

El líder del PP ha 
afirmado que el gobier
no “pelea, en lugar de 
afrontar los problemas” 
y ha señalado que estas 
peleas van a continuar 
“porque es un gobierno 
acabado y roto y por 
mucho que intenten 
pegar los pedazos va a 
ser peor, porque no 
existe principio de- res
ponsabilidad en este 
gobierno”.

para el segundo.
Entre las irregularidades 

detectadas por el Tribunal de 
Cuentas se encuentra el incum
plimiento de las obligaciones de 
terceros con este Tribunal, 
como es el caso de las Juntas 
Electorales, “que no han remi
tido el informe resolutivo de la 
función fiscalizadora que recoge 
la ley electoral, mientras que 
a la Junta Eletoral Central tuvo 
que remitírsele una segunda 
petición para que aportara 
datos fundamentales”. Destacó 
también la ausencia de notifi
cación de la facturación de la 
mayor parte de las empresas 
que han prestado servicios a los 
partidos políticos por importe 
superior a un millón de pesetas. 
A partir de ahora se pedirá la 
comparecencia de los represen
tantes de cada una de estas 
empresas para que informen de 
las actividades desarrolladas.

Jose Borrell 
descarta un 
aplazamiento de 
la plena vigencia 
del NIF

MADRID. (Efe).- El secre
tario de Estado de Hacienda, 
Jose Borrell, descartó ayer en 
declaraciones a Efe, la posibi
lidad de una ampliación del pla
zo transitorio para la plena 
vigencia del Número de Iden
tificación Fiscal (NIF) en todas 
las operaciones con trascenden
cia tributaria.

La utilización del Número de 
Identificación Fiscal, recurrido 
ante el Tribunal Supremo por 
el Consejo General del Colegio 
de Economistas de España, será 
imprescindible desde el sábado 
1 de diciembre, fecha en la que 
concluye el periodo transitorio 
de tres meses abierto para que 
los contribuyentes comunicaran 
a los bancos el número.

Hacienda habrá enviado a 
finales de este mes unos 30 
millones de tarjetas identifica
tivas a los ciudadanos, 14 de 
los cuales fueron remitidos por 
correo hasta el 15 de abril y 
el resto, tras las reclamaciones 
presentadas por los contribu
yentes.

Desde mediados de este mes. 
Hacienda expide diariamente 
unas 250.000 tarjetas a los con
tribuyentes que no las habían 
recibido por Correo y se ha vis
to obligada, en Madrid y Bar
celona, a ampliar el horario de 
las oficinas de atención al públi
co.

Utilización necesaria

La utilización del NIF será 
necesaria en todas aquellas ope
raciones que se realicen con 
entidades de crédito, en la 
adquisición o transmisión de 
valores, en las operaciones rea
lizadas con bienes inmuebles, 
con seguros o planes de pen
siones y en la percepción o pago 
de rendimientos del trabajo per
sonal, o del capital mobiliario.

Además, deberá consignarse 
en las facturas o. documentos 
que se expidan o reciban en 
actividades profesionales o 
empresariales.

El Ministerio de Economía 
y Hacienda ha dispuesto un 
régimen de sanciones para los 
casos en que se incumpla la 
obligación de comunicar el 
Número de Identificación Fis
cal, que abarcan desde multas 
de 1.000 a 150.000 pesetas, por 
cada infracción cometida, hasta 
la posibilidad de bloquear una 
cuenta o depósito bancario.

Las entidades de crédito pue
den ser sancionadas con un 
mínimo de 150.000 pesetas y un 
máximo de un millón de pesetas 
en caso de no proceder al blo
queo o cancelación de las cuen
tas y operaciones, respectiva
mente, de quienes no hayan 
informado de su Número de 
Identificación Fiscal.

La composición y la forma 
de utilización del número de 
identificación fiscal quedó regu
lada en un Real Decreto, apro
bado por el Consejo de Minis
tros el pasado día 9 de marzo 
de 1990.
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No se registraron victimas en ninguna de las Direcciones Generales al ser desalojadas las personas

El GRAPO hace estallar dos bombas
en oficinas del Estado en Barcelona

Visto para 
sentencia el 
juicio contra el 
“comando 
Madrid” de ETA

Las explosiones ocurrieron sobre las 14 horas poco antes de recibir las llamadas de aviso

Dos artefactos hicieron 
explosión sobre ¡as 14 
horas de ayer en la Direc
ción general de Urbanismo 
de la Generalitat y en la 
Delegación de Hacienda de 
Barcelona, sin que baya 
resultado herida ninguna 
persona, confirmaron 
fuentes policiales.

BARCELONA. (Efe).- 
La explosión registrada en la 
Dirección General de Urba
nismo de la Generalitat, 
situada en el numero 236 de 
la calle Balmes, se produjo 
después de que se recibiera 
un aviso de bomba y fuera 
desalojado el edificio.

El artefacto que estalló en 
la Delegación de Hacienda 
estaba situado en los lavabos 
de la cuarta planta del 
inmueble, ubicado en la Pla
za Doctor Letamendi, y ha 
causado importantes daños 
materiales.

Dos llamadas telefónicas 
en nombre del GRAPO avi
sando de la colocación de 
sendas bombas permitieron 
desalojar las sedes de la 
Dirección General de Urba
nismo de la Generalitat y de 
la Delegación de Hacienda 
de Barcelona antes de que 
estallaran los artefactos, con
firmó la Policía.

Importantes daños

Las bombas hicieron 
explosión en el intervalo de 
diez minutos poco antes de 
las 14 horas, sin que resultara 
herida ninguna persona, 
aunque sí se han producido 
en ambos casos importantes 
daños materiales.

El Gobierno tipificará la tenencia ilícita y 
consumo público de droga, según Corcuera
MADRID. (Fax-Press).- El 

ministro del Interior, José Luis 
Corcuera, afirmó ayer que el 
Gobierno está analizando “una 
norma”, que espera que sea 
debatida en breve en el Par
lamento, “en la que se tenga 
en cuanta la tenencia ilícita y 
el consumo público de droga”. 
Corcuera compareció ante la 
Comisión de Justicia e Interior 
del Congreso de los Diputados 
para responder a una serie de 
preguntas formuladas por la 
oposición relacionadas, algunas 
de ellas, con la droga en Gali
cia, las acciones llevadas a cabo 
para desarticular al Exercito 
Guerrilleiro do Pobo Galego y 
el “caso Guerra”. En relación 
con este asunto compareció 
también ante dicha comisión el 
director general de la Policía, 
José María Rodríguez Colora
do, quién destacó que tras las 
investigaciones llevadas a cabo, 
no se ha podido determinar si 
la policía judicial de Sevilla que

Los artefactos ocasionaron numerosos

Artifíeros de la Policía tra
taron de desactivar un tercer 
artefacto localizado también 
en la Delegación de Hacienda, 
situada en la PLaza Doctor 
Letamendi, en el centro de la 
ciudad.

Varios cientos de personas 
se encontraban en la Direc
ción General de Urbanismo 
de la Generalitat y en la Dele
gación de Hacienda de Bar
celona cuando se recibieron 
las llamadas de los GRAPO 
avisando de la colocación de 
sendas bombas que estallaron 
despues de que fueran desa
lojados los edificios.

El conseller Joaquim 
Molins informó de que a las 

se ocupe del caso del hermano 
del vicepresidente del Gobier
no, fue objeto o no de escuchas 
telefónicas.

Corcuera, que reconoció que 
con la ley vigente resulta impa
sible detener a los pequeños tra
ficantes de droga, destacó que 
el problema del tráfico de estu
pefacientes “no es sólo del que 
vende sino también del que 
compra”, de ahí las necesidad 
de tipificar la tendencia ilicita 
y el consumo público de droga. 
A preguntas formuladas por el 
diputado del PP Mariano 
Rajoy, el ministro del Interior, 
reconoció asimismo que algunas 
delincuentes son detenidos has
ta en veinte ocasiones distintas 
y puestos en libertad inmedia
tamente. A pesar de ello, con
denó la existencia de patrullas 
de ciudadanos que tanto pro
liferan en los últimos tiempos, 
sobre todo en determinadas 
barriadas de las grandes ciu
dades.

desperfectos materiales.

13,30 horas un hombre, que 
se identificó como miembro 
de los GRAPO, avisó a la tele
fonista de que en uno de los 
lavabos del entresuelo^ la 
planta en la que se atiende 
al público en general, había 
un paquete explosivo.

Los mismos funcionarios de 
la dirección general compro
baron la existencia del paque
te en el lavabo e inmediata
mente se dió la orden de desa
lojar el edificio, que tiene siete 
plantas y en el que habia en 
esos momentos unas 330 per
sonas. Al cabo de siete u ocho 
minutos explosionó el arte
facto.

Otras dos llamadas sobre la 

José Luis Corcuera, ministro del Interior.

existencia de sendas bombas 
se recibieron en las sedes de 
las consellerías de Goberna
ción y Sanidad de la Gene
ralitat, que también fueron 
desalojadas, aunque la policía 
no encontró ningún artefacto.

Las dos explosiones provo
caron un atasco circulatorio 
considerable en las calles Ara
gón y Balmes, dos de las vías 
por las que transcurre un 
mayor tráfico de vehículos, al 
ser acordonada la zona. Hubo 
críticas al servicio de mega
fonía que no sirvió para aler
tar a todos los trabajadores, 
que tuvieron que ser avisados 
del desalojo de viva voz por 
otros compañeros.

gue 
son 
h/n 
la ( 
“La

MADRID. (Agencias).- El — 
abogado defensor de Troitiño^ 
el miembro de ETA que sej 
supone fue el que apretó el gj^ 
botón que hizo estallar un “co® 
che bomba” que produciría lal 
muerte de 5 guardias civilesn 
adujo “falta de pruebas de car
go” en el juicio que contra los 
miembros del “Comando 
Madrid” se celebró ayer en la 
Audiencia Nacional. Al mismo T 

tro 
prúi 
brac 
ris

tiempo, y ratificada su petición 
por las otras dos letradas encar
gadas de la defensa del reste 
de los procesados, pidió justicií 
para el pueblo vasco, 
la' ausencia de ésta la que lleva . 
a los miembros de ETA a actua® ¡^^ 
de esta forma”, 1Por otra parte, la fiscal, qu 1 ^^ 
pidió penas para los cin^ ^^^^ 
etarras por un total de L 
años, solicitó “la justicia qu 1 
sociedad exige; aunque hab o del ei 
la inutilidad del juicio, visto ei c 
hecho de que los procesa^ 
ya tienen condenas superi w 
a los 30 años que como maxu^ o 
pueden estar en la cárcel - 
cinco inculpados renegare» _ 
Tribunal y se negaron a decía al te 
y a permanecer en la s J

En un ambiente muy ten^ft 
con gritos a la entrajia de 1^ no 
acusmios de “Pena de kn 
para ellos”, “dejárnoslos a nos 1 ner 
tros” y “que los maten ah .1 M moVq’bed6 visto para seumne.^"- 

el juicio contra '®5 
bros del “Comando 
que atentaron el ^ w ,, 
de 1986 contra un Lund 1Ro 
delaGuardiaC.vil,enlae« 
Juan Bravo de Madnd. ^ 
medio de un coche . pjtaL 
talado al lado de un P^¿¡j 
y en el que peijejj^^lié? 
cinco miembros de la ^ 
rita y resultaron hendas

pue
los

Antonio Troitiño ^’“,„\1 
se supone fue el qu Pjj^uj. 
botón del mecani ^^^ [241 
cia que hizo “'“"^ ;„staladu®' 
en el que habían sido insta- 
12 kilos de umonah « [,„s. 

- mera vez en la 9“^ ■ g„ aten- 
tancia de esta sust gtraHa-- 
tados, y 48 kilos ^^g^,,
José Inés del 
Esteban Esteban Nieto^ ^^^,g
Río Prada e Inmacu ^^^^ 
Goicoechea, afirmaron ^^^^^^^ 
nocer al Tribuna Y ^^ ^gja- 
a hacer ningún ti^ ^ ^^ •a' 
ración y a perro n ^^^ 

abandonaron la m ^^ej- 
tancias del juez, fue ^ de 
te requerida la P ^^^^ fuera 
Troitiño para ^ testigo 
reconocido por ^¡20 aero 
de la prueba fiscal ^.io, y que 
de presencia en el j haberle 
señaló, despues ,, i# 
identificado vanas y 51 

dependencias q«® ^"' 
se parecía al 
dos noches ante ^^^.^ eom 
peccionando, jun . ¡den- 
Pr™ 'Jstm^/n eim^ 
tificar, un Seat produciría 

atentado. La 1* , ¿g 1.0
los acusados un t ^^ ¿¿1,1 
años de Pns’«";fasesinatu^;; 
de atentado, 5 o jg fru- 
de asesinato en gr rronsru‘ ’ 
tración y uno * „o 
y dijo que ya s 
a ser cumplidos •

M.C.D.2022
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El ministro de Cultura destaca las prioridades de su gestión al frente del Ministerio

Semprún afirma el deseo de recuperar
4 el grave atraso cultural en España

Los médicos de 
las mutuas 
aumentan un 
100% las tarifas 
de visita

El 
ñol Manuel Fraga obtiene un nuevo respaldo del titular de Cultura para el Año Jacobeo del 93

El ministro español de Cultura, Jorge Semprún, destacó 
9ue ias dos prioridades de su gestión en el Gobierno 
son ^^recuperar el grave atraso de las instituciones cul
turales y respetar y hacer florecer la pluralidad^’ de 
la cultura de España, informó ayer el diario italiano 
“Ea Stampa”.

ell
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do 
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R'RIN. (Efe).- Ll minis- 
fro de Cultura, Jorge Sem
prún, que anteayer fue nom
brado en Turín doctor Hono- 
ris Causa en Sociología de 
la Universidad de la ciudad 
piemontesa, puntualizó la 
importancia de “reconocer la 
especificidad y la autonomía 

cj 
jo| 
res

pe la lengua y las culturas 
catalana, vasca y gallega, 
manteniendo la unidad y la 
identidad nacional”.

En declaraciones realiza
das al cotidiano turinés, el 
ministro dijo que España “vi- 

del 
rail

sol

pó ensimismado desde fina
les de 1800 y la dictadura 
franquista prolongó y agravó 
este aislamiento”.

”Hoy podemos, en cambio, 
^nnarnos como taller y 
modelo de modernidad 
democrática. Nuestra expe- 

^encia de transición pacífica 
y gradual a la democracia 
puede ser importante para 
les países del Este, en una) 

:rt^
SO; 
lisj 
ciaj

brill
vet 
lile 
pior 
ns-a 
tal! 
ida! 
néj 
raíl

nueva Europa unida”, agregó.
En la ciudad italiana de 

Turín, el ministro español 
clausuró el año dedicado por 
la Universidad al estudio de 
la obra de Antonio Machado, 
“que sigue siendo para noso
tros el gran maestro de la poe
sía y al mismo tiempo el tes
tigo de un compromiso civil 
que no terminó con la lucha 
contra la dictadura”.

Por otra parte, el presidente 
de la Xunta de Galicia, 
Manuel Fraga, obtuvo ayer un 
nuevo respaldo del ministro 
de Cultura, Jorge Semprún, 
para convertir las actuaciones 
previstas para el Año Jacobeo 
del 93 en un proyecto de Esta
do, en el que destacaría espe
cialmente la potenciación del 
Camino de Santiago.

Fraga, que se entrevistó 
durante una hora con Sem
prún, señaló que tras este 
encuentro y el mantenido hace 
unos días con el Presidente

Jorge Semprún, ministro de Cultura.

del Gobierno, se puede afir
mar que existe una “base fun
damental de acuedo” entre la 
Administración Central y la 
Xunta para convertir el Año 
Jacobeo en una “gran opera
ción”.

Dado que el Camino de 
Santiago -declarado reciente
mente por la CE primer inti- 

1
nerario de interés cultural 
europeo- afecta a varias Auto
nomías; habrá que elaborar un 
decreto en el que se coordinen 
las actuaciones de las cinco 
autonomías y organismos 
implicados. Además, se redac
tará un proyecto en el que 
se cuantifiquen las inversiones 
que serán necesarias.

BARCELONA. (Efe).- El 
Colegio de Médicos de Barce
lona decidió en una asamblea 
incrementar los honorarios 
mínimos para los facultativos de 
entidades aseguradoras y 
mutuas que no han alcanzado 
ningún acuerdo con esta enti
dad colegial, lo que supone un 
aumento del 100% en las visitas 
a domicilio.

Los precios pactados ayer en 
la asamblea de compromisarios 
del Colegio entrarán en vigor 
a partir del próximo uno de 
enero y todas las entidades que 
no tengan firmados acuerdos 
expresos con el colegio deberán 
atenerse a las tarifas estable
cidas, ya que de lo contrario 
los médicos que las incumplan 
serán sancionados por el Cole
gio.

Los nuevos honorarios míni
mos suponen que a partir del 
año próximo una visita al médi
co de medicina general en su 
consultorio costará no menos 
de 2.000 pesetas, mientras que 
una visita a un especialista en 
su consultorio valdrá un mínimo 
de 3.000 pesetas.

Además de incrementarse un 
100 por cien los precios de las 
visitas a domicilio o en clínica, 
el Colegio de Médicos ha acor
dado que en caso de que estos 
tipos de visitas sean nocturnas 
o en día festivo, el incremento 
será del 125 por ciento.
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3'untando sonrisas... en

feíENlcDONAlIH
ESTA

DE FIESTA
Ahora tú y tu familia podréis disfrutar de la calidad que sólo 

McDonald'sy,^ sabe darte.
Nuestras sabrosas hamburguesas, las crujientes patatas fritas, los 

deliciosos McNuggetSy^ de Pollo, las variadas ensaladas y los riquísimos 
helados.

Y además nuestro Happy Mealy^ el menú de los niños con una 
sorpresa coleccionable.

Ya lo sabes, te esperamos en el Centro Comercial Los Llanos.
Abrimos todos los días de 11 de la mañana a 11 de la noche, incluso 

Domingos y festivos.
Viernes y Sábados hasta las 12.
Como es natural... la diferencia está en McDonald'sri^
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Anguita pide 
una entrevista 
González para 
hablar de la 
crisis del Golfo

MADRID. (Efe).- El coor
dinador general de IU, Julio 
Anguita, envió ayer una carta 
al presidente del Gobierno, 
Felipe González, en la que le 
solicita una entrevista para 
plantearle su visión del conflicto 
del Golfo Pérsico, a la vista de 
la reunión que hoy tendrá el 
Consejo de Seguridad de la 
ONU.

En esa reunión, el Consejo 
estudiará la posibilidad de 
emplear el uso de la fuerza con
tra Irak, lo que a juicio de 
Anguita sería “poner cotas de 
peligrosidad muy altas”.

La iniciativa del líder de IU, 
que tiene carácter “político y 
no parlamentario”, es para 
explicar al presidente “qué pue
de aportar IU”, teniendo en 
cuenta que “es la única fuerza 
que sigue estando en contra de 
la presencia de navíos españoles 
en el Golfo”.

Durante una rueda de prensa 
en el Congreso, el líder de IU 
manifestó que “estamos en el 
uso de la libertad de pedir esta 
entrevista cuando juzgamos que 
nuestros hombres pueden estar 
envueltos en el conflicto”.

Tras criticar que exista en 
este asunto un liderazgo, “cuan
do no una imposición”, de Esta
dos Unidos, Anguita señaló que 
corresponde a Europa la labor 
de mediación “para que no haya 
sangre”.

El Gobierno 
informará a las 
Cortes si hay que 
usar la fuerza, 
según Serra

MADRID. (Efe).- El minis
tro de Defensa, Narcís Serra, 
dijo ayer que el Gobierno expli
cará en el Parlamento las medi
das que pueda adoptar si la 
situación en el conflicto del 
Golfo cambia en función de los 
acuerdos que tome el Consejo 
de Seguridad de la ONU res
pecto a un posible uso de la 
fuerza contra Irak.

A su regreso de un viaje ofi
cial por Honduras y Nicaragua, 
Serra afirmó en Barajas que en 
caso de que las decisiones de 
las Naciones Unidas supongan 
un cambio “sustancial” del 
actual conflicto, el presidente 
del Gobierno “convocará a los 
ministros que considere opor
tuno y estudiaremos la situa
ción, tras lo cual explicaremos 
en el Parlamento la nueva posi
ción”.

Según el ministro, su depar
tamento ha estudiado varias 
posibilidades de evolución del 
conflicto con objeto de dar en 
cada caso una respuesta ade
cuada, aunque se negó a hacer
las públicas. Acerca de la visita 
a España, que inicia hoy el 
secretario general de la OTAN, 
Manfred Woemer, aseguró que 
se enmarca en su gira por los 
diversos países de la Alianza 
para conocer las posturas de los 
miembros.

I I

Isabel Tocino, diputada del Partido Popular.

Culpa al Gobierno, que habla un doble lenguaje, del hecho

El Parlamento está muerto
según la diputada I. Tocino

Asiste en Roma a ¡a I Conferencia de Parlamentos de ¡a CE

La diputada española del Partido Popular, Isabel Toci
no, dijo ayer en Roma que el Partido Socialista Obrero 
Español está “inhabilitado” para hablar de déficit 
democrático en el Parlamento. Según Tocino, en el 
Parlamento no existen verdaderos debates sobre cues-
tioaes comunitarias, “pues

ROMA. (Efe).- ”Se les 
tendría que caer la cara 
vergüenza si vinieran 
denunciar la existencia 
este déficit de democracia 

de 
a 

de 
en

las instituciones europeas, ya 
que el auténtico déficit lo 
estamos viviendo día a día en 
nuestro Parlamento nacional, 
donde no existe la más ele
mental comisión de investi
gación y donde se informa sin 
luz ni taquígrafos”, dijo a Efe 
la diputada conservadora.

Tocino, que asiste en la 
capital italiana la I Conferen
cia de los Parlamentos de la 
Comunidad Europea (CE), 
afirmó que el proceso de 
construcción europea es un 
asunto previsto, “pero nos 
preocupa” que el Gobierno 
“hable tanto de déficit demo
crático, y, al final los espa
ñoles no sepan cómo se está

Ambas formaciones están convencidas de que prosperarán las mociones

Juan Hormaechea no será
presidente, según PP y PSOE
SANTANDER. (Efe).- Los 

portavoces de Íos grupos par
lamentarios del PSOE y el PP 
en la Asamblea Regional, Juan 
González Bedoya y José Luis 
Vallines, respectivamente, coin
cidieron ayer en asegurar que 
Juan Hormaechea no será pre
sidente de Cantabria el próximo 
día 5 de octubre.

El portavoz del grupo par
lamentario socialista manifestó 
estar convencido de que Hor
maechea no seguirá en la Pre
sidencia de Cantabria “porque 
ésta es una región seria”, por 

no le interesa al PSOE”.

construyendo Europa”.
Según Tocino, en el Par

lamento español no existen 
verdaderos debates sobre 
cuestiones comunitarias, 
“pues no le interesa al PSOE 
que se empiece a controlar 
el proceso de construcción de 
Europa desde la realidad que 
tenemos en España”.

“Aunque parezca mentira 
-continu,ó- no conocemos a 
priori cuáles van a ser las pro
puestas de nuestro país en las 
“cumbres” europeas. Siempre 
nos enteramos cuando las 
presentan”, por lo que, ase
guró, el Parlamento español 
no tiene una total “dignidad 
institucional. Está muerto y 
el culpable es el Gobierno, 
que habla un doble lenguaje”, 
destacó.

A este respecto, Isabel 
Tocino criticó al presidente

lo que a partir del próximo 
miércoles, día en el que se 
votan las mociones de censura, 
agregó González Bedoya, nó 
estará al frente del Ejecutivo 
cántabro.

Preguntado sobre si compar
te la decisión del candidato en 
la moción socialista, Jaime 
Blanco, respecto a, si gana la 
moción de censura, formar un 
gobierno de gestión con per
sonas no adscritas a partidos 
políticos, González Bedoya dijo 
que “respalda” la postura del 
secretario general del 

del Gobierno español, Felipe 
González, de hablar “mucho 
del ideal europeísta en Euro
pa y de olvidarse del mismo 
una vez que atraviesa los 
Pirineos”.

La parlamentaria conserva
dora agregó que el control 
que ejerce en la actualidad 
el Parlamento Europeo sobre 
la Comisión no es suficiente, 
“y por eso creo -destacó- que 
se deben producir importan
tes cesiones de soberanía si 
queremos construir una Euro
pa abierta, libre y de todos, 
y estas cesiones de soberanía 
deben estar controladas por 
los parlamentos nacionales”.

”No creo que el Parlamen
to europeo arrebate ningún 
tipo de competencia que haga 
peligrar la existencia de los 
parlamentos nacionales”, y 
aseguró que “éstos no se pue
den quedar vacíos' de con
tenido”.

“El Parlamento europeo 
-expresó- tendrá competen
cias concretas a nivel comu
nitario y los nacionales man
tendrán su capacidad legis
lativa”.

PSC-PSOE.
Vallines, candidato a la Pre

sidencia de Cantabria en la 
moción presentada por el PP, 
manifestó que se basa en “datos 
objetivos” para estar convenci
do de que Hormaechea no será 
presidente tras las mociones de 
censura.

El presidente del PP en Can
tabria señaló que en sus con
tactos con otros grupos están 
definiendo el Gobierno de ges
tión anunciado por el candidato 
del. PSOE en la otra moción 
registrada, Jaime Blanco.

Trece puertos de ^ 
Castilla y León ;^ 
están cerrados al . 
tráfico por la 
nieve

G]
VALLADOLID. (Efe).-Tre-iae 

ce puertos de carreteras de la jia 
Comunidad de Castilla y LepHi d c 
la mayoría de ellos en la pri^ ’Roi 
vincia leonesa, se encontraban^ Jesb 
cerrados a las 11,00 horas de ilifíc 
ayer informó la Dirección wne 
General de Tráfico. 1 * 1

En la provincia de León est» B 
cerrados los de MonteviejS 
Pando, Las Señales, San Glorw ' 
Letariegos, Araya, Pontón, Paií ' 
derrueda y Pandetrave, 
tras en la provincia de Burgtf ^j.^^.^ 
se encuentran en las ’iais^^j^j^, 
condiciones los de La 
Lunada y Estacas de Trueb^^g^( 
así como el de Peñavieja, en ^j^^^
Avila. roed

Es necesario el uso de wde<,jjg 
ñas en diecisiete puertos de a ^^ 
Comunidad de Castilla y Leon^QQjj 
de los que diez pertenecen 4jcas 
la provincia de León. _ ®t¡ 

Los puertos en los que ^»de 
necesario el uso de ^^®“® 
Pajares, Picones, Taina, Sa _ P 
dro. Collada de los Ca^en^/ pe 
Valdeteja, Ventana, La 
lena, Piedrafita de Babi y 
Somiedo, en la provincia * « 

León. . ,
También es necesario ei 

de cadenas en los vehículos
La Mazorra y El Escufe loi: 
la provincia de Burgos, j ,\qj 
luengas y Alto de las Fort te ^ 
en Palencia, y Navacerrada .en Palencia, y .
Cotos, en la provincia de g.

via.

El estado de 
salud de Don
Juan es 
excelente, según 
los médicos

ÍCU( 
tne 
'^1

L

mes 
Posi 

lili

PAMPLONA. • (Lf4' ^

Juan de segó 
celente” estado d ^ .^^^ p^ 
el parte medico j 
la Clínica ^"‘^^féste aba* 
Navarra una vez q e tert 
donó el centro tras f 
a un chejiueo intma ^^^ ^ 1

El padre del í\¿’|a manai» 
a primeras ¡a Cli' 
de anteayer, aba ^^^^ jc 
nica sobre las al P^’; 
hoy, despu^dc^j^ario qa^.í 
sonal medico y estaiic>7

líe 
Pro| 
tn 
'ta
’^ar

E 
<le< 
M 
lililí 
lab 
led 
>üt) 
«es

ha atendido durante su J

Le despidieron e ^^^ ^gni3j 

el director general
Francisco Lrrasd» Y j^gía 1, 
sables de endoenn ^^,„J^ 
otorrinolaring og 1 ^g^cji 
Moncada X .^^entc, 
Tapia, respe . (-(lequeí 
han supervisado j 

secretario I*^ líúíeí-.'t 
de navío F«»«5^¿e U « 
sido sometido j^ manH 
nada de anteay« X ^ a^ 
de ayer a dwe^Las 

resultados too »« fuentes •» 
normahdad , seg 
la Clínica.

M.C.D.2022



B

Jueves, 29 de
Noviembre de 1990La Tribuna ECONOMIA

.^¡Las concesiones 
% EEUU y la Según los datos de la Secretaría General de Turísmo facilitados ayer

CE podrían 
salvar la “Ronda 
de Uruguay”

El turismo disminuyó un 3,9 
por ciento hasta octubre

Croissier: “El 
mercado de 
valores tiene un 
tamaño acorde 
con la economía”

'^TGÍNEBRA. (Efe).- La ligera
Ostensión surgida entre EUUU 

13 y la CE mejoró a última hora 
fl^nrtl clima de discusión en la 
pro^‘Ronda de Uruguay”, pero no 
lba^ desbloqueó los obstáculos más 
1 di? difíciles, que se redujeron para 
gión concentrar en ellos la atención
i 1 de la reunión ministerial final

Bruselas.
Los cien ministros de Comer-

^^ 1°5 países participantes
Paa ® 138 negociaciones para libe- 

ralizar el comercio mundial, 
kcM^^^^ ^1 ^®^ 3 al 7 de

“P^^^ds negros” sobre los 
Lba, '^'*^ ®® ^^ avanzó en los últimos
L en ®^^^^ y sobre los que necesa- 
r namente deberán adoptar 
1 hedidas políticas si quieren evi-

lar el fracaso.
Solamente la voluntad de los 

Gobiernos, con decisiones polí- 
^ ^ ticas en las respectivas capitales 
j itasta la sesión final de la Ronda
B ^' de los ministros en la propia 

sc® reunión, evitará el regreso del 
11^ proteccionismo en la agricultura 
^ne^ ’ permitirá la puesta en marcha 
P^^u^’^ Programa para liberalizar 
¡a y ® comercios de Servicios y de 
| ‘extiles, con valores respectivos 

i duales de 300.000 y 180.000 
uso sillones de dólares.

B ^ proyecto elaborado por 
r ep ^'presidente del grupo, Lindsay

^thie, para acabar con el 
¡lla^ ^^’^^Q proteccionista de Mul
la y 1 ^ 9^10 rigió el copiercio 
eg«l’^P^°^'^®^®s '^^^^^^^^^ ^^ '®^ ^^^^’ 

1^30 años, puede sacar a los 
J^'''^^ ^^ ^^ “lista negra” de 

obstáculos y ser la base del 
Huerdo que integraría al sector 

^^^ desde el 1 de enero 
1^1992.

^4 grandes productores
.aparte de EE.UU. y ■ LÍE, hicieron en el último 
advertencias sobre el 

leíble fracaso de la Ronda por 
Tn^^^sígencia de la CE en 
J p^Sociación de la agricultura.

P t óe 1 ^^^^^^Q en la presentación r H^^^'^^ comunitaria y su 
’n P^^^^^ de reducir sólamente 

eiento las sub- [ agrícolas se encuen- 
el origen de la acu- 

¡eí^i n.
^(L^^^dos Unidos y el Grupo 

'^^ encabezado por Aus- 
®^ y Canadá, proponían eli- 
^^'' ^5 P®^ ciento de los 

5 ^^ M ^.'^^ ^ ^®s agricultores y 
P^^" ^^ ^ P®t ciento de las 
je 1® i j^enciones a las exportacio- 

Z3
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Mercado de divisas
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» te
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Mólar USA.................... 
Vecu............................... ‘ 

n\arco alemán............. 
hanco francés........... . 

p libra esterlina................ 
W liras italianas.......... \ 
W francos belgas......... . 
? llorín holandés.............. 
r corona danesa............... 

............... ....  W escudos portugueses^ 
W dracmas griegas...... l 
V^lar canadiense......... ( 

........ .....  yens japoneses... l \ Corona sueca................. 
r Corona noruega........... . 

Finlandés.......... . 1^ chelines austríacos.-! 
1 ’ldlar australiano^ii^'-^

En estos diez meses se ingresaron por turismo 15,216 millones de dólares

El número de visitantes 
extranjeros que acudieron 
a nuestro país en los diez 
primeros meses del año 
descendió en 1.885.1)39 
personas, un 3,9 por cien
to menos que en el año 
anterior, según los datos 
del movimiento turístico 
facilitados 
Secretaría 
Turismo.

MADRID. 

ayer por 
General

la 
de

(Efe).- En el
mes de octubre el descenso 
fue del 4,2 por cien con la 
entrada de 3.890.836 perso
nas.

Por nacionalidades, en el 
mes de octubre aumentaron 
los visitantes alemanes (6,8 
por ciento), italianos (49,7 
por ciento), holandeses (20,4 
por ciento), belgas (13,4 por 
ciento) y suizos (5,2 por cien
to).

Los británicos permanecie
ron prácticamente estabiliza
dos, con un ligero descenso 
del 0,2 por cien, después de 
nueve meses de fuertes caí
das. También disminuyeron 
en octubre los visitantes fran
ceses (15,6 por cien), norue
gos (23,6 por cien), suecos 
(20,3 por cien), daneses (16,9 
por cien), finlandeses (23,8 
por cien) y austríacos (9,2 por 
cien).

Descensos apreciables

La comparación de los diez 
primeros meses de 1990/1989, 
según las distintas nacionali
dades, refleja una fuerte dis
minución de los visitantes 
procedentes del Reino Unido 
(15,6 por cien), con 1.050.316 
menos; también han registra
do descensos los belgas (9,5 
por cien), holandeses (4 por 
cien), suecos (9,5 por cien), 
suizos (5 por cien), daneses 
(9,5 por cien), finlandeses (8,6 
por cien), austríacos (10,2 por 
cien) y franceses (1,9 por 
cien).

En estos diez meses, han 
aumentado los procedentes 
de Italia (9,2 por cien), Ale
mania (0,2 por cien), Noruega 
(3 por cien) y Grecia (64,3 
por cien). _____________ |

Comprador

93.710 
130.874
63.452 
18.806 

185.598 
8.459 

307.325 
56.267 
16.543 

169.419 
72.164 
61.763 
89.315 
74.442 
72.739 
16.939 
16.300 
26.534 

904.768 
72.276

Vende^
93.944
131.202
63.610
18.854

186.062
8.481

307.095
56.407
16.585

169.843
72.344
61.917
80.517
74.628
72.921
16.981
16.340
26.600

907.032
72.456

En los 10 primeros meses del año visitaron España 46.283.394 personas.

13^

En cuanto a los proceden
tes de Estados Unidos han 
entrado 737.635, lo que impli
ca un descenso del 11,3 por 
cien (94.407 menos). Los visi
tantes del Japón fueron 
206.538, con un incremento 
del 14,6 por cien.

Según los distintos medios 
de transporte, las entradas 
por aeropuerto en los diez 
primeros meses, han registra
do un descenso del 3,2 por 
ciento; por carretera un 4,9 
por ciento y por ferrocarril 
un 5,1 por ciento,' mientras 
que han aumentado las rea
lizadas por puertos marítimos 
(0,4 por cien).

Ingresos

Durante estos diez meses 
del año se ingresaron por 
turismo 15.216 millones de 
dólares, con un incremento 
del 5,9 por cien, es decir, 841 
millones de dólares más que 
en el mismo período del pasa
do año.

Los ingresos en dólares 
crecieron apreciablemente el 
pasado mes de septiembre, 
con un 11,5 por ciento.

En pesetas, los ingresos 
descendieron un 9,5 por cien
to con un resultado global de 
1.554.600 millones.__________

Signos negativos en la 
sesión bursátil de ayer

MADRID. (Efe).- El merca
do de valores madrileño centró 
ayer su mayor interés en las 
nuevas acciones de Corporación 
Industrial Banesto, antes Car
tera de Títulos, que fueron can
jeadas a los accionistas de la 
nueva entidad.

Por lo demás, la sesión trans
currió en general con signos 
negativos, salvo el pequeño 
avance del grupo eléctrico, que 
sumó 0,85 puntos.

Las bajas pronunciadas estu
vieron en los sectores de cons-

■ í

Campaña 
promocional

Por su parte, el minis
tro español de Trans
portes, Turismo y 
Comunicaciones visitó 
ayer el “World Travel 
Market”, considerada la 
feria de turismo más 
importante del mundo.

Barrionuevo visitó 
por más de una hora el 
pabellón español, de 
unos 500 metros cuadra
dos de superficie.

El ministro declaró a 
la prensa que se ha fre
nado ya el descenso del 
turismo británico a 
España y que se están 
tomando los pasos nece
sarios para mejorar la 
oferta turística.

España lleva a cabo 
una campaña publicita
ria en el Reino Unido 
para promocionar el 
turismo español y atraer 
a los británicos que han 
dejado de viajar por la 
situación económica en 
Gran Bretaña y por el 
incremento de precios 
en España.

trucción, con -2,94 puntos; car- 
tera/inversión, con -3,01 puntos, 
y siderometalúrgicas, -1,88 pun
tos. Los demás departamentos 
sufrieron pérdidas de menor 
consideración.

El mercado continúa con la 
atonía de díias pasados y a la 
espera de nuevos acontecimien
tos internacionales.

El índice de la sesión de ayer 
en el mercado de valores madri
leño fue de 227,52 enteros, con
tra 228,06, en baja de 0,54 
décimas.

MADRID. (Efe).- El presi
dente de la Comisión Nacional 
del Mercado de Valores 
(CNMV), Luis Carlos Croissier, 
dijo ayer que el mercado de 
valores español de renta varia
ble tiene un tamaño acorde con 
el de la economía española, 
mientras que el de renta fija 
“es insignificante” en muchos 
aspectos.

Croissier, que pronunció una 
conferencia sobre las bolsas 
españolas ante el mercado úni
co, en la Cámara de Comercio 
de Madrid, destacó la necesidad 
de potenciar el mercado de ren
ta fija para lograr una mayor 
competitividad con el resto de 
los mercados de valores inter
nacionales.

El presidente de la CNMV 
se mostró convencido de que 
la unidad europea de capitales 
no provocará la desaparición de 
las bolsas nacionales ni su inte
gración en un mercado de valo
res europeo.

En su opinión, las bolsas 
nacionales serán los únicos mer
cados en los que podrán estar 
presentes la mayoría de las 
empresas españolas, mientras 
que sólo las de muy gran tama
ño podrán acudir a los mer
cados internacionales.

Luis Carlos Croissier consi
deró conveniente que el actual 
mercado de opciones y futuros 
que se realiza sobre tipos de 
interés se amplíe al mercado 
de renta fija.

La especulación 
provocó ayer 
una fuerte caída 
en la Bolsa de 
Tokio

TOKIO. (Efe).- La presión 
especuladora provocó ayer una 
fuerte caída en la Bolsa de 
Tokio, y el indicador Nikkei 
cerró a 23.053,88 yenes tras per
der 569,63 puntos.

El otro barómeto general, el 
Topix, sufrió una caída de 36,95 
y se situó en 1.697,35 puntos, 
y la contratación de papel 
ascendió a 340 millones de titu- 
los, frente a los 248 millones 
de la víspera.

Según los comentaristas, la 
caída se debió a la liquidación 
de las posiciones a crédito esta
blecidas en mayo, y a la fuerte 
corriente de ventas especula
tivas.

Bajaron 878 títulos, subieron 
111 y repitieron precio 106.

En la caída generalizada des
tacaron acciones del grupo 
papelero, siderurgias y maqui
narias.

Por otra parte, el precio del 
crudo “Brent” y el oro bajaron 
ayer su cotización en el mer
cado londinense, en tanto que 
la bolsa evolucionó en forma 
negativa.

El barril del crudo “Brent”, 
para entrega en enero, que 
abrió ayer a 32,60 dólares, se 
cotizaba, a las 12.00 GMT, a 
31,85.
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CotiZBCIOnCS de Ib BoIsB de Mí^drid índice general (ayer 227’43) (anterior 228‘06) C
NOMBRE VALOR

Bancos
AYER ANTERIOR

Exterior 3385'00 3405'00 (M.C.)
Central 4580'00 4610'00 (M.C.)
Banesto 3270'00 3200'00 (M.C.)
Hispano 2690'00 2700'00 (M.C.)
B. N. París 180'00 180'00
Popular 8720'00 8630'00 (M.C.)
Santander 4390'00 4420'00 (M.C.)
Valencia U90'00 1200’00 (M.C.)
Zaragozano 2940'00 2950'00
Bilbao Vizcaya 2525'00 2540'00 (M.C.)
Andalucía 7140'00 7200'00
Herrero 3850'00 3800'00 (M.C.)
Pastor 5100'00 5120'00 (M.C.)
Atlántico 2900'00 2900'00 (M.C.)
Fomento 1440'00 1460'00 (M.C.)
Bankinter 7050'00 7100'00 (M.C.)
Comer. Tras (Ba) — 1600'00
Comer. Tras. (Ma) D 1330'00

Aguas B. (Ba) 2750'00 2765'00
Cat. Gas. 5110'00 5120'00 (M.C.)
Viesgo 3060'00 3160'00 (M.C.)
Fecsa P. 559'00 560'00 6M.C.)
Cantábrico 1490'00 1510'00 (M.C.)
Hidruña 367'00 370'00 (M.C.)
Hidrola 412'00 412'00 (M.C.)
Iberduero 624'00 618'00 (M.C.)
Sevillana 469'00 469'00 (M.C.)
U. E. Fenosa 497'00 497'00 (M.C.)
Endesa 1255'00 1225'00 (M.C.)
Gesa 2130'00 2150'00 (M.C.)

AlimPTiffipiAn

Uniasa 1475'00 1485'00 (M.C.)
El Aguila 870'00 857'00
Azucarera 5900'00 6000'00 (M.C.)
Ebro — 2320'00 (M.C.)
Ind. Agr. (Ma) 888'00 890'00
Viscofán 1975'00 1985'00 (M.C.)
Tabacalera 3480'00 3455'00 (M.C.)
Koipe 2950'00 2945'00 (M.C.)
Bodeg. y Beb. (Ma) 365'00 365'00
U. Cervecera 52'00 52'50
In. Agri. (Ba) 888'00 890'00
Damm. (Ba) 860'00 860'00
Bodeg. Bilb. (Bi) -- - 1000'00
Bodeg. y Beb. (Bi) -- - 365'00

Comercio----
Finanzauto 346'00 350'00
El Turia (Va) 210'00 210'00
Saba (Ba) 650'00

Inmobiliaria y Construcción------
Asland 2825'00 2880'00 (M.C.)
Valderrivas 18910'00 18950'00

NOMBRE VALOR AYER ANTERIOR

Inmobiliaria y Construcción

Mafre

Oxígeno

Valenciana 10300'00 10400'00
Uralita 1640'00 1645'00 (M.C.)
Cristaleri 6440'00 6550'00
Dragados 2350'00 2375'00 (M.C.)
El Encinar — 510'00
Vallehermo 2025'00 2055'00 (M.C.)
In. Metrop. 905'00 (M.C.)
In. Urbis 1355'00 1345'00 (M.C.)
Vas. Centra 4905'00 4915'00 (M.C.)
Zabalburu — 560'00
Urb. Metro — 2330'00
C. P. Lemona UOO‘00 1150'00
Cubiertas 13280'00 13200'00
Eurobuildi — 145'00
Asland Cat. (Ma) — 280'00
Renta Inm. 1705'00 1705'00 (M.C.)
Sansón (BA) . — 2300'00
Asland Cat. (Ba) — 280'00
C. Molins (Ba) — 1300'00
Focsa (Ba) — 3065'00
Corp. F. Alba 5600'00 5610'00 (M.C.)

Sociedades de inversión —
General Invers. 1020'00 1050'00
Cartisa 1 — 1350'00
Finsa — 655'87
Mobinter • . , — 180'00
Ceivasa 1230'00 1230'00
Cartinbao — 265'00
Invatisa — 1330'00
Patrisa — 1150'00
Fintisa — 875'00
Rentisa — 1260'00
Bansaliber D 1010'00 D 990'00
Figranvisa — 374'87
Esp.Invers — 340'00
Cartex 176'00 176'00
Fibansa — 733'00

17 <XPVIVX do

Papelera 266'00 262'00 (M.C.)
P. Navarra — 60'00
Unipapel — P 640'00
Sarrió 595'00 612'00 (M.C.)
Torrás (Ba) — 1580'00

111mipQ 6------------------------X/UIIIIlCdo

Ercros 613'00 615'00 (M.C.)
E. I. Aragón 1085'00 1110'00 (M.C.)
Insular Nitro. — 645'00 (M.C.)
Repsol 2060'00 2055'00 (M.C.)
Cepsa 1875'00 1895'00 (M.C.)
Petromed 5000'00 5000'00 (M.C.)
Seda Barna 290'00 295'00 (M.C.)
Sniace 270'00 270'00 (M.C.)

AYER ANTERIORNOMBRE VALOR

■ 1111 ITl 1/^00 ___-_______________ —

Fosforera 2470'00 2470'00
Nicas 50'00
Tafisa 1430'00 1420'00
Hércules His. 1350'00 1350'00 ______ -
Fénix 6500'00 6550'00 ÍM£)

Ponferrada 57'00
Hullas C. Cort. 486'00
A. Hornos 225'00 234'00
Aux. FFCC 620'00 650'00
Acerinox 50060'00 5080'00

Asturia. Zinc 3825'00 3840'00

Españ. Zinc 1240'00 1250'00

Macosa 450'00 447'00 (MC1_

N. M. Quiián 176'00 177'00 (M, C.)_

D. Felguera 1205'00 1200'00 j^LQ-
Amper____________ 985’00 990'00

Forjas Ala_________ 97'00

Olarra 51'00 _

Siemens D 186'00 170'00 - -—■

Tubacex 390'00 400'00

Zard. Otis 10500'00 10490'00 jAíCL-

U. Cerri (Bi) D 120'00

System Af_________ — 1185 ÍX)

Tyesa 195'00 195'CX)

9YS‘nO 230'00
995'00--------------

Unid. Hermet. 185'00

Tyesa (Ba)________ 195'00

A11 f o m nvi 1 c

Bendix Esp._______ 365'00_

C'itmpn 6500'00 6500'00K^X kX WVXX
Tudor 964'00 970'00

PfiQ5i Renault 320'00 P 330'00± ex xxva1qu.il

L. R. Santan 72'00 78'00_

Motor Iber 359'00 360'00,

CnTnunípíiPÍnnp.^ —— ^_________ ^

Telefónica 816'00 82roo_

Iberpistas 117'25 . irroo_

Acesa 729'00 73,0^

Varios ^—

Ceselsa ___jwxxL

Tabacos (Ba) 210'00 ___21T00_

Seg. Bilbao (Bi)____ i7o:q^
U. Ibérica (Va) P 75'00 ____jomxL

Reunión (Va)
____125:oo_

(NT.CJ.-^
X/idrala 1675'00 1700'00

Primbilbao (Bi) P 690'00 __p_700:00_

Tabacos (Ma) — ___24yog^

InM

0 01 
]hi 
adí, 
^bh 
Síí/o 
^táh 
faroj 
«íic 
bd 
mine

M^ 
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Coni¡! 
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tfere 
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4090'00 4100'00 (M.C.)
— 950'00

(M. C.) = Mercado Continuo

D = Dinero
P = Papel
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Con el fin de favorecer las jubilaciones anticipadas de los trabajadores

El Gobierno destinará 15.165
millones al sector minero

Aranzadi dyo que próximamente se aprobará el Plan de Ordenación Minera

^^ ministro de Industria 
1 Energía, Claudio Aran- 

dijo ayer que el 
^bienio dedicará 15.165 
^ones de pesetas como 
^ü^idas laborales para 
^ivorecer jubilaciones 
^tícipadas y b^jas incen
dias en el sector de la 
Caería.

MADRID. (Efe).- Aranza- 
J compareció ayer ante la 
^misión de Industria del 
ingreso -de los Diputados y 
Jnjestó a diversas preguntas 
yos grupos parlamentarios 
Gerentes a la situación de 
’ minería y del sector naval, 

ayudas globales previs- 
en el Plan de Ordenación 
h Minería, para las empre- 

® que no cuentan con con- 
suponen 

millones de pesetas, de 
cuales 27.975 son vía Pre- 

^Puestos Generales del Esta- 
y 61,331 como suplementos 

‘ os precios de venta de los 
Productos.

la partida correspon- 
^,^°s Presupuestos, 

i ^^ P^^ medidas de 
¿laboral y 12.810 como 
2 ^ a inversiones de la 

competitiva.
^es P'^^ ^^ excedentes iabo- 

on las empresas no com- 
g«\as contempla unas 

4.600 personas, de 
ales 2.000 excedentes ya 

¿T^entran pactados con 
^«ndicatos, señaló el minis- 

diputado 
ÍÜ u P^ parlamentario de 

García Fonseca, 
’ dando fuentes de la 

^es^'í ^^^ previsiones glo-

^cenderán a 9.129 
estos trabajado- 

eonesponden a 
®°"’-f^^° Pfo- 

^*^^ttosa, Minas de 
Camocha y 

y ^‘^^ ^ ^^^ restantes 
S“ contrato 

estas manifestaciones

Habrá ayudas a la inversión para incentivar la competitividad del sector.

Aranzadi señaló que dichas 
cifras “no tienen ningún 
soporte, pues todavía no se 
ha presentado a la CE el Plan 
de Ordenación Minera ni el 
nuevo contrato programa 
para las empresas que hasta 
ahora lo tenían”.

Ayudas a la iaversión

Afirmó el ministro que 
para la minería competitiva 
están previstas ayudas a la 
inversión con la condición de 
que las empresas aporten una 
cuantía en tomo al 40% de 
la misma y adelanten los 
suplementos de precios hasta 
1993.

El Plan de Ordenación de 
la Minería, dijo el ministro, 
será aprobado próximamente 
por la comisión de la CE y 
el nuevo contrato programa 
para las empresas que actual
mente lo tienen deberá ser 
presentado a la Comunidad 
antes del 31 de diciembre.

aunque posiblemente se pedi
rá una prorroga, pues en estos 
momentos se está negociando 
entre empresas y sindicatos.

Para las empresas sin con
trato programa se estudia una 
disminución de la producción, 
aunque aumentará la realiza
da a cielo abierto.

Uno 'de los problemas de 
la minería española, según 
Aranzadi, son los elevados 
costes de producción, pues en 
el Reino Unido éstos suponen 
90 ecus la termia, en Francia 
100 ecus y en Alemania 133, 
mientras que en España las 
empresas sin contrato progra
ma producen a 111 ecus la ter
mia y con contrato programa 
a 240 ecus.

Respecto a la industria de 
construcción naval dijo el 
ministro que la CE ha con
cedido una prórroga para la 
aprobación del plan de actua
ción, de forma que seguire
mos contando con las ayudas 
que había hasta el momento.

Según la encuesta de población activa del INE

El paro descendió un 2,26% 
en el tercer trimestre del año

MADRID. (Efe).- La tasa de 
paro al concluir el tercer tri
mestre del año era del 15,89 
por ciento con 2.391.720 para
dos, 46,480 personas menos que 
el trimestre anterior, lo que 
supone un descenso del 2,26 por 
ciento, según los datos de la 
encuesta de población activa del 
Instituto Nacional de Estadís
tica.

Según estos datos, al finalizar 
el tercer trimestre, se contabi
lizaban 2.391.720 parados y 
12.656.880 ocupados, de una
población activa 
personas que
53.900 respecto 
anterior.

El Ministerio

de 15.048.600
aumentó en 

al trimestre

de Economía
y Hacienda informó de que el 
15,89 por ciento de paro es el 
nivel más bajo de los últimos 
ocho años.

La tasa de paro sobre la 
población activa de mujeres se 
encuentra en el 23,9 por ciento, 
con un descenso del 1,06 por 
ciento respecto al trimestre 
anterior, mientras que la de 
varones está en 11,54 por ciento, 
con un descenso del 3,63.

El número de mujeres que 
trabaja es de 4.031.800 y el de 
varones de 8.625.090.

Por grupos de edad de los 
12.656.880 ocupados, 8.737.700 
son personas entre 25 y 54 años, 
de 55 y más años son 1.827.940, 
de 20 a 24 años 1.511.280 y el

resto entre 16 y 19 años.
En el tercer trimestre del año 

disminuyó la ocupación en agri
cultura, con un 3,35 por ciento 
(50.180 agricultores menos), e 
industria, con un 0,40 por ciento 
(11.900 menos.), mientras 
aumentó en la construcción, 
con el 2,51 por ciento (30.520 
más), y servicios, con el 1,93 
(131.940 más).

La tasa de paro disminuyó 
en un 7,48 por ciento en la 
construcción, con 15.830 para
dos menos, respecto al trimestre 
anterior, y un 4,69 por ciento 
en servicios, con 30.870 menos; 
en agricultura, con el 3,41 por 
ciento; industria, con el 2,30 por 
ciento ciento, y sólo se" incre
mentaron los que buscan el pri
mer empleo, con el 2,68 
(18.540), y los no clasificables, 
con el 1,26 por ciento (13.890).

Del total de activos, 9.357.250 
eran asalariados, 6.471.620 con 
contrato indefinido, 2.871.460 
con contrato temporal que en 
este trimestre se incrementaron 
en 127.000 personas, 3.288.630 
no asalariados; este último gru
po es el único que disminuye
en un 0,81 por ciento, mientras
que los contratos temporales 
aumentaron un 4,40 por ciento 
y los asalariados un 1,38.

El descenso del paro se pro
dujo en todas las comunidades 
autónomas excepto en Cana
rias, la Comunidad Valenciana, 
Madrid, Murcia y La Rioja.

Indonesia advierte de una 
superproducción de crudo

YAKARTA. (Efe).- Indone
sia advirtió ayer que la solución 
de la crisis del Golfo Pérsico 
puede producir un excesivo 
aumento de las reservas alma
cenadas de petróleo y dificul
tades para volver a una orde
nada producción.

El presidente Suharto pidió 
la vuelta a un sistema de cupos 
en la producción cuando se 
recupere la normalidad ya que 
“será difícil reducir la produc
ción depués de una época de 
aumento”.

En la actualidad, la Organi
zación de Países Exportadores 
de Petróleo (OPEP), excep
tuando Irak y Kuwait, produce 
ya 22,6 millones de barriles dia-

ríos de petróleo lo que supera 
el cupo de 22,5 millones de 
barriles fijado en julio.

Irak y Kuwait producían alre
dedor de cuatro millones de 
barriles antes de la invasión de 
Kuwait el dos de agosto. Indo
nesia exporta algo más de la 
mitad de su producción diaria 
de 1,3 millones de barriles y 
aumentará ésta a 1,4 millones 
el mes próximo.

El ministro de Energía, 
Ginanjar Kartasasmita, que 
informó a la prensa de las opi
niones del presidente Suharto, 
dijo que la producción de la 
OPEP puede subir pronto a 23 
o 23,5 millones de barriles dia
rios en el cuarto trimestre.

DON DIEGO GARCIA LOPEZ
Falleció en Madrid, a los 53 años,

(Comisario del Cuerpo Nacional de Policía)
habiendo recibido los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica de Su Santidad.

D. E. P.
1?“ esposa, Dolores Rodríguez Perona; hijos, Juan Diego, María Dolores 
’^ y Ana Belén; padre político, Juan Rodríguez Ayuso; hermanos; her^ y r^iid I^v;i^ll, Incivil i-rwiin 

h, ® políticos y demás familia, 
®AN UNA ORACION POR SU ALMA, , nrun h» ,»

misa que por su eterno descanso tendrá lugar mañana viernes la a as 
dosé.

tarde en la iglesia parroquial

Albacete, Noviembre, 1990
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Bagdad libera a otros 70 rehenes.

a su misión en
Irak a pesar de

70 italianos

La postara de China en la sesión de hoy del Consejo de Seguridad de la ONU será la de abstención o veto.

El ministro de Exteriores chino, Qian Qichen, indicó que su país no apoyará una acción de guerra

4

Referéndum kuwaití

Libia, aseguró el diplomático, 
pide la retirada de las tropas 
iraquíes de Kuwait y las de los 
Estados Unidos del Golfo.

rymi 
KOb

lía

E¡ ministro de Exteriores chino, Qian Qichen, indicó 
ayer que su país evitará votar en favor de una resolución 
del Consejo de Seguridad de la ONU que implique 
el uso de la fuerza para resolver la crisis. Qian no 
precisó si China se abstendrá o vetará la resolución.

Ker; 
Un 

!“ip(

Según fuentes diplomáticas occidentales, Qian tratará de **vender al mejor precio su abstención^^

'Val 
■ el

la liberación de

Jueves, 29 de
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China no respaldará una resolución de 
la ONU que autorice el uso de la fuerza

PEKIN. (Efe).- Preguntado 
en el aeropuerto por estas 
posibilidades, el ministro chi
no respondió con un “yo no 
he dicho eso” a la posibilidad 
del veto, y con un “lo sabrán 
cuando vote” a la presumible 
abstención. Antes de partir de 
Pekín, el diplomático recordó 
la posición que hasta este 
momento ha mantenido China 
y que consiste en “agotar 
todas las posibilidades” para 
hallar una solución pacífica al 
conflicto creado tras la inva
sión iraquí de Kuwait. El 
ministro subrayó que en esta 
ocasión “las acciones de

Libia apoyará a Irak si estalla 
una guerra en el Golfo Pérsico

TEHERAN. (Efe).- El encar
gado de Negocios libio en Irán, 
Mohamed Dakari Al Mokada- 
mi, afirmó ayer miércoles en 
la capital Teherán que “si esta
lla una guerra en el Golfo Pér
sico, Libia, sin ninguna duda, 
estará del lado de Irak”.

Dakari declaró ayer durante 
una rueda de prensa a un grupo 
de periodistas locales que “la 
solución de la crisis del Golfo 
y del problema palestino debe 
encontrarse al mismo tiempo, 
para que la tranquilidad vuelva 
a la zona”. 

guerra deben ser evitadas”.
En lo que puede conside

rarse como primera indicación 
clara de las intenciones de 
China sobre la previsible reso
lución que se planteará el 
Consejo de Seguridad hoy, en 
la que se dará luz verde a 
la “solución militar”, Qian 
descartó el uso de la fuerza.

“Esas informaciones son 
infundadas”, respondió el 
ministro de Exteriores chino 
a la petición de confirmación 
de los rumores surgidos en 
EE.UU. sobre que China 
había decidido apoyar una 
resolución en la que se con-

El encargado de Negocios 
libio precisó que su país exige 
que las fuerzas estadounidenses 
sean sustituidas por las de las 
Naciones Unidas, que el embar
go económico decretado contra 
Irak sea anulado y que los 
kuwaitíes decidan su propio 
futuro en un referéndum.

INTERNACIONAL

templase la “solución militar”. 
Preguntado si ello significa 
que China no votará una reso
lución de tal naturaleza, el 
ministro contestó: “eso creo”. 
Ante la petición de que pre
cisara si esa posición signifi
caba que China utilizaría su 
derecho de veto, Qian agragó 
que él no había dicho eso.

Como uno de los cinco 
miembros permanentes del 
Consejo de Seguridad, China 
puede hacer fracasar cualquier 
resolución que se planteé por 
su derecho de veto, pero hasta 
el momento, el Gobierno de 
Pekín ha votado a favor de 
las diez resoluciones sobre 
este confiicto.

Todo parece indicar que de 
los cinco miembros del Con
sejo de Seguridad, los otros 
cuatro (Estados Unidos, 
Unión Soviética, Reino Unido

Por último, Mohamed Dakari 
Al Mokadami subrayó la nece
sidad de que todos los daños 
económicos que han sufrido los 
países del Golfo Pérsico a causa 
de la crisis sean compensados 
por los estados petroleros de 
la zona.

El planteamiento del diplo
mático libio no hace sino incidir 
nuevamente en una solución 
interna árabe al conflicto de 
Oriente Medio, tesis que 
recientemente propuso el rey de 
Marruecos Hassan II y que no 
prosperó.

y Francia) votarán a favor de 
la resolución que admitiría la 
utilización de los medios nece
sarios para obligar a Irak a 
retirarse de Kuwait si no lo 
hace voluntariamente en un 
plazo determinado.

El ministro chino informó 
de que, nada más llegar a 
Nueva York se entrevistará 
con James Baker para “dis
cutir la situación en el Golfo”. 
No se descarta, según fuentes 
diplomáticas occidentales en 
Pekín, que Qian trate’ de “ven
der a mejor precio su abs
tención”.

No hay que olvidar que el 
levantamiento parcial de las 
sanciones que la CEE impuso 
a Pekín tras la represión san
grienta del movimiento en 
favor de la democracia de 
junio de 1989 se debió a ”la 
actitud de China en la ONU”.

Muamniar el Gaddafl.

Clua 
flbi( 

Fanfani renuncia^*

ROMA. (Efe).- El ex pr^ 
ministro italiano Amintore a^r» 
fani anunció ayer que r®®““ 
a la misión humanitaria que P^ 
neaba realizar en Bagdad^ 
intentar conseguir la bberacj 
de los italianos que siguen 
nidos en Irak y Kuwait, [»*P 
no ha obtenido el consentmi-j^j 
“a® Toue erOobietA».

A pesar de que ei y 
iraquí de Sadam H^^^l^ ¿ 
ayer a '^0 italianos, que^y^,^^^.j^^ 
abandonado Bagdad ^^^ 
ción a Ainán, son
los ciudadanos de esw^^^^^.^ 
nalidad que aun p
retenidos. misióíV«rc

El objetivo de a 
según Fanfani, ^*^be¿;¡#l* 
el marco de ^f^ almeno®M( 
general de los rehen > g^. 
fa de todos los 
siguen renunciar < la 
visto obligado ®^^„timici**Ri 
no obtener el consem
del Gobierno ííJ5%; □ coos»' Jar 

“Me veo obhga^j „ ^^ 
derar que es^tfreatoa^^^i^ 

tualizó el que no ®^ra 
* ^ ^^ u'^íondidó" I*«. 
ha cumplido la ° j j,;,,» 
liminar” para reí^7 j^ ^ 

El planeado ''‘^J® criticad 
a Bagdad, que fue muy 
por el ministro i Qjanni Í'a.

Kuwait. , yjaje a
En referencia al Jg^ 

dad que, con i P^^^^ 
previsto reali^ jjente 
domingo el ^icep gob^

•’T^T-'tleb ria qu«^^í 
ayer que | .j 
casa”- 'nica “Existe libere'^ 
problema y ”*1^; cualqí? 
Se todos los >*«**pt«* 
solución I>«?^„<|**S 

Súdieió" * 
vana la «J"^ el 
St^plomaciaitaltana. a 

turno del consto// g„^^ 
d’ “ ^Toué dicho 
(CE). ag«S“^ |as bellas’S 
iba dmg'df Jad conreé ^¡

''a", Siar el ca.í^pet 
d'= P?^.^SaW>’Saii‘*5 
la crisis y ' ¡dn baja , 
ciorto que la^' « 
rehenes dismin y i
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Un destacado miembro del equipo de Mazowiecki dijo que no existe otra alternativa que apoyar a Walesa

Lech Walesa apela a la unidad de 
‘‘Solidaridad^’ frente a Tyminski

“Tyminski es una lección para nosotros”, dijo el histórico líder del sindicato polaco

Kh Walesa, después de no haber conseguido la mayoría 
Ha primera ronda de las elecciones presidenciales pola- 

prometió trabajar con sus colegas del dividido movi- 
bto “Solidaridad” para derrotar a “la tercera fuerza” 

’^tica de Polonia, encabezada por Stanislaw Tyminski.
VARSOVIA. (Fax Press).- 
^minski es una lección para 
esotros”, dijo Walesa, en refe- 
wa a sí mismo y los inte- 
^uales que sirven en el 
^bierno de Mazowiecki.

icia^^ ^*^^ ^^^ ^^^ masas no 
y entendían y que habría una 
^tera fuerza”.n 

le 
le

Íñ^estacado miembro del 
í®!» de Mazowiecki dijo que 
primer ministro y sus segui- 
*K no tienen otra alternativa 
I unir fuerzas para ayudar 
'Calesa. Con anterioridad a

elecciones del domingo,^WWA UWXXIJ 
y muchos de 

g FaJÍ^reS le descriKían mm.
sus

c:

i^es le describían como un

dictador incipiente.
“En esta competición entre 

Walesa y Tyminski, sólo tene
mos al estadista, un hombre 
honrado, un líder nacional. 
Tenemos a Walesa”, dijo Bro- 
nislaw Geremek, que dirigió el 
aparato legislativo de Solidari
dad hasta que Walesa lo cesó 
por su apoyo a Mazowiecki.

Al recoger, las quejas de 
muchos veteranos activistas de 
Solidaridad, Geremek dijo que 
Walesa, por el bien de su ambi
ción presidencial, destruyó el 
consenso nacional que apoyó la 
dolorosas reformas iniciadas 
por el Gobierno de Mazowiecki. Mazowiecki -en la foto- deben decantarse por Walesa.Los seguidores de

Duras críticas 
de Tyminski

Los resultados mostra
ron que Tyminski, cuyos 
discursos electoralistas 
prometían a los polacos 
que ellos también podían 
enriquecerse como él, 
tuvo un éxito notable en 
las zonas más pobres del 
país.

El candidato reiteró su 
oposición al paquete de 
reformas de Mazowiecki, 
que ha descrito como un 
“mecanismo cruel y la 
esclavitud de nuestro 
país”. Sin embargo no 
ofreció ninguna alternati
va específica, a excepción 
de que se deberían pagar 
las deudas y que las gran
des compañías internacio
nales deberían invertir en 
Polonia.

En una reunión con la 
prensa naional y extran
jera, Tyminski se quejó de 
la cobertura informativa 
que tachó de tendenciosa, 
distorsionada y llena de 
“mentiras”.

«1 El Gobierno de Bulgaria 
«represento ayer su dimisiónunien- •/
¡quíS^^^ (Efe).- El Gobierno 
bientSaro, integrado por ex comu- 
'l**’*^^^’'^>'ció ayer su dimisión 
ia h^ el fin de nombrar a un

naci¿enies oficiales cercanas al 
jiecw^'dente búlgaro, Zhelyu 

’^ev, afirmaron que un 
úsiólí^rdo entre el Gobierno y los 
f) ^®®,,Opales partidos políticos 
raciWi“casi listo” para la com- 
nei^'rión del nuevo Ejecutivo. 
5 ^^^ fuentes agre-
se que la medida se toma 
^ presión de una huelga 
Úen^tal convocada para ayer y 

^^ontento de la socieda 
’^^^P^clo a la gestión del 

’ ^^ ®5^^ P^'^‘ ^^ pasa-
y^ ^^ vivió una huelga 

'^^ ^^ ^^ país, si bien tuvo
1 incidencia.

^^''^’^^ncia militar en 
fl¿tf^. ^^goslavia

sus declaraciones de que 
Ejército estaría dispuesto 
intervenir “para proteger 
integridad de Yugoslavia 
caso de una crisis radical”.

El “pronunciamiento

el 
a 

la 
en

de

SIYA TIENE EDAD 
¡ENHORABUENA!

”* Í ^Or Otro 

nnnistro de
*^'os • P^^®cupado a los

políticos yugoslavos con
:ra

ti

Mamula” es la cuestión prin
cipal del puente del Día de la 
República (29 de noviembre) 
que el Gobierno nacionalista de 
Croacia no quiere celebrar, 
mientras el Ejército insiste en 
que tendrán que disparar 21 sal
vas en honor de esa fiesta 
nacional.

Mamula forma parte de ese 
70 por ciento de serbios, etnia 
mayoritaria de Yugoslavia a la 
que pertenecen en tomo al 70 
por ciento de los oficiales, y 
el pasado día 24 declaró en 
Londres que “la seguridad de 
Europa está amenazada por los 
nacionalismos del Este”.

El pasado día 19 el general 
Petar Mirkovic, quien fue jefe 
de Estado Mayor con Mamula, 
inauguró el llamado “Partido 
Militar”, la nueva “Liga Comu
nista”.
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Por lo pronto, deberá cubrír el puesto del ministro de Transportes, C. Parkinson, que dimitió ayer

Major aceptó el encargo de Isabel II 
para formar un nuevo Gobierno

El nuevo primer ministro se mostró satisfecho de ¡a ^^herencia de logros” dejada por su predecesora

Gorbachov: “Las 
repúblicas 
firmarán el 
nuevo Tratado 
de Unión” Li

John M^jor se convirtió ayer en el primer ministro 
más Joven del Reino Unido en lo que va de siglo, 
al aceptar el encaigo de la reina Isabel 11 para formar 
Gobierno, después de que Margaret Thatcher presentase 
la dimisión tras once años al frente del Ejecutivo 
británico.

LONDRES. (Efe).- El has
ta ayer ministro de Economía, 
que el martes salió elegido 
nuevo líder del Partido Con
servador, inició consultas 
inmediatas con sus colabora
dores para poder presentar a 
la soberana una lista con el 
nuevo Gobierno, en las próxi
mas 24 horas.

Por lo pronto deberá cubrir 
el puesto de ministro de 
Transportes, que ha dejado 
vacante el actual titular, Cecil 
Parkinson, que presentó ya su 
dimisión al nuevo primer 
ministro.

Parkinson señaló ayer a 
Major que, puesto que no era 
su intención el ser candidato 
en las próximas elecciones, 
había decidido no continuar 
en el Gobierno.

La formación del nuevo 
Ejecutivo no será una trabajo 
fácil para el primer ministro 
que tendrá que incluir en su 
Gabinete a los disidentes, que 
provocaron la dimisión de 
Thatcher, para conseguir un 
Gobierno que intente aunar 
las .diferentes facciones del 
partido y consiga la unidad.

“Década de oportunidades”

rencia de logros” dejada por 
su predecesora, a la que cali
ficó como “imponente primer 
ministro que dejó el país en 
condiciones mucho mejores 
de las que se lo encontró”.

“Una nueva Europa”

En unas declaraciones tras 
su designación, ante la puerta 
de su residencia oficial del 
número 10 de Downing Street, 
Major, de 47 años, pronosticó 
una década de “oportunidades 
notables” para los ciudadanos 
británicos.

El noveno primer ministro 
del reinado de Isabel II, se 
mostró satisfecho de la “he

Major precisó tener ante 
si “la construcción y el 
desarrollo de una nueva Euro
pa”, en la que el Reino Unido 
“debe jugar un papel impor
tante y de liderazgo”.

Destacó, igualmente, los 
retos interiores a los que 
deberá enfrentarse para “con
seguir un país en paz consigo 
mismo, con confianza y pre
parado y con voluntad de dar 
calidad de vida a sus ciu
dadanos”.

Finalizó señalando que no 
podía prometer que fuese 
fácil, ni que pudiese conse
guirse rápidamente, pero que 
era un trabajo “que merecía 
ser intentado”.

El nuevo primer ministro 
había abandonado su residen
cia oficial de ministro de Eco
nomía, a las 10,30 gmt, en el 
vehículo del primer ministro, 
para dirigirse al Palacio de 
Buckingham, en respuesta a 
la convocatoria de la reina.

Durante la ceremonia en 
palacio, conocida como “el 
besamanos”, Major recibió de 
la soberana el sello de primer 
ministro, al mismo tiempo que 
aceptaba el encargo de formar 
un nuevo Gobierno.

Tras permanecer con Isabel 
II durante 25 minutos, el ya 
primer ministro se trasladó

John Major, noveno primer ministro del reinado de Isabel II.

hasta el número 10 de' Dow
ning Street, residencia oficial 
de los primeros ministros y 
que había sido dejada vacante 
por Margaret Thatcher una 
hora antes.

Uno de los primeros con
vocados a la residencia oficial, 
fue el ex ministro de Defensa, 
Michael Heseltine, rival de 
Major por el liderazgo del par
tido y causante principal de 
la dimisión de Thatcher.

La reunión se produce 
entre especulaciones sobre los 
cambios que Major efectuara 
en el Ejecutivo y el papel que 
desempeñaran en el mismo, 
tanto Heseltine, como su otro 
contendiente por el liderazgo 
el actual ministro de Asuntos 
Exteriores, Douglas Hurd.

Anteanoche, tras conocer 
su victoria, Major había decla
rado su intención de formar 
un Gabinete en el que se 
incluyesen “todos los talentos 
del partido”.

Desafío 
inmediato

El Partido Conserva
dor tendrá que hacer 
frente hoy mismo a dos 
elecciones parciales, en 
las que no tienen posi
bilidades de triunfar.

El Partido Laborista 
se perfila como ganador 
de los comicios para 
cubrir dos escaños de 
diputado vacantes en la 
localidad de Paisley (Es
cocia), mientras que los 
candidatos conservado
res previsiblemente que
darán en tercer lugar.

Un representante del 
Partido Nacional Esco
cés afirmó que Major 
“es la elección de Ingla
terra y no de Escocia 
para ser primer minis
tro”.

El FMLN desata una nueva 
ofensiva en El Salvador

SAN SALVADOR. (Efe).Al 
menos catorce personas murie
ron y otras once resultaron heri
das, entre civiles, militares y 
guerrilleros, en ataques rebel
des perpetrados contra posicio
nes del Ejército y contra la 
guardia del principal centro 
penitenciario de El Salvador, 
informó ayer una fuente militar.

El Frente Farabundo Martí 
para la Liberación Nacional 
(FMLN) atacó anteanoche con 
morteros de 81 milímetros y fue
go de fusilería al personal de 
guardia de la prisión La Espe
ranza, en el Norte de la capital, 
causando tres muertos y siete 
heridos a la Fuerza Armada, 
señaló la fuente.

Un recluso murió durante el 
ataque rebelde y otros dos civi
les, entre ellos un menor, Resul
taron heridos al caer en su 
úvienda una bomba lanzada 
x)r los insurgentes, afirmó la

oficina de prensa del Ejército.
Fuentes civiles informaron a 

Efe de que las instalaciones del 
penal resultaron dañadas, aun
que se desconoce si en la acción 
rebelde hubo fuga de reclusos.

Comandos urbanos del 
FMLN también atacaron la 
comandancia local de Los Pla
nes de Renderos, Sur de San 
Salvador, causando heridas a 
dos mujeres que visitaban a 
familiares que estaban de ser
vicio en el recinto, dijo la Cruz 
Roja Salvadoreña.

Otro ataque guerrillero, que 
no causó víctimas, fue perpe
trado contra la Defensa Civil 
de Cuscatancingo, en el norte 
de la capital, indicó el Comité 
de Prensa de la Fuerza Armada 
(COPREFA). Por otra parte, la 
guerrilla y el Ejército comba
tieron el martes en Guazapa, 
acción en la que murieron cua
tro rebeldes, según el Ejército.

Acordado un alto el fuego en 
la guerra que vive Liberia

BAMAKO. (Efe).- Los tres 
protagonistas de la guerra civil 
en Liberia acordaron ayer en 
Bamako establecer un alto el 
fuego, lo que abre el camino 
para una solución negociada del 
conflicto, que ha causado hasta 
ahora unos diez mil muertos.

El acuerdo fue firmado por 
el líder del Frente Patriótico 
Nacional de Liberia (FPLN), 
Charles Taylor, el líder de una 
facción disidente de ese grupo 
rebelde, Prince Johnson, y el 
comandante Wilmot Diggs, del 
Ejército liberiano, al término de 
la reunión cumbre que celebra
ron en Bamako los 16 jefes de 
Estado de la Comunidad Eco
nómica de Estados de Africa 
Occidental (CEDEAO).

Por el momento, se desco
nocen detalles acerca del acuer
do de alto el fuego.

Por otra pare, el ex primer 
ministro jemer Son Sann, líder

de la derecha nacionalista, y el 
príncipe Norodom Ranaridh, 
jefe del Ejército y del partido 
sihanukista, han aceptado la 
invitación del príncipe Noro
dom Sihanuk para participar en 
una reunión “privada” sobre 
Camboya en París.

Según un comunicado difun
dido ayer por medios próximos 
a Sihanúk, la invitación fue 
aceptada por Sann y lo será por 
Ranaridh “desde el momento 
en que los otros líderes jemeres 
hayan dado su acuerdo”.

Por otra parte, el jefe jemer 
rojo Khieu Samphan, en un 
comunicado difundido también 
ayer por su representante en 
la UNESCO, Ok Sakun, ha 
aceptado la convocatoria de 
Sihanuk para “venir a París y 
mantener conversaciones inter
camboyanas privadas y frater
nales”.

MOSCU. (Efe).- El presiden
te soviético, Mijail Gorbachov, 
dijo ayer a los diputados rusos Dao 
que está convencido de qufi roíra 
todas las repúblicas de la URSS anas 
firmarán a fin de cuentas el Tra
tado de la Unión, incluso aque 
llas que han anunciado su deci

Mic

Meri 

IM)R 
stas (sión de no hacerlo. . _ 

“Incluso aquéUos que gntaii ^1
en contra del Tratado no 8 
podrán hacer nada. Son unos 1 
bocazas. Yo en estos casos 1 
siempre digo: celebren un refe 
réndum y todo se aclarara 
manifestó Gorbachov a los 
diputados en un descanso deg^^ 
la sesión del Congreso de a

flroga

ocuii

¿dad

Federación Rusa.
Gorbachov destacó que u

iadel 
semaooroacnuv Utaiavw n- 

problemas de renovar la Fe 
ración soviética son los 4 ,?’ 
importantes y agregó que Í cansen el interior de la Umon 
influve en todos los ant i 'influye en
incluso en el abastecimiento d
alimentos”. „ „ Ji

Criticó a las repúblicas V 
regiones del país que se ni g 
a suministrar alimentos a 
cú, Sverdlovsk, Irkutsk y 
ciudades que sufren un 
bastecimiento agudo.

Subrayó que la P®^*®..
Rusia en
es de suma

lADí 
diez

todas estas cuestiona *„

explicó, “sin Rusia
Union Soviética . / seBtriLa posición de M®®^ « ^de 
mantiene invariable fren 
repúblicas ayer' ¿
rarse de la URSS, ai ^^j 
Grigori Revenko, consejer M
presidente soviético. Reven , 
uno de los autores del pmy^^ 
de Tratado de la Union ^^ 
en meda de prensa que¿^ 
sa de negociaciones g«
camino para las repu ¡3
buscan independizarse

9

a

URSS. Gorbachov
El consejero de %gTra- 

remarcóqueelproyec^ ^^^ ..

rentes repúblicas . , que
Revenko informo

cambiado y^gj
Moldavia ha ----- rmenia tura inicial” y que ^iar UJ 
muestra óispuesta^^,, ^j ira', 
posibilidad de fír
tado.

Gorbachov
recoger elSob€i^^

Por otra parte. .|,^,„ je 
ha pe‘i>‘i<’X.p?émioN«>^'to
la entrega del rre™ .¿rimo *“(] 
no poder asistir j^onia enr de diciembre a la ce .^^j¡„a..
Oslo a cansa de la j^fonno 1*^ 
ción de la UK ’ 
agencia TASS. ^^^^^ de

El gabinete de pr esperan 
Presidencia expr^® jei N®**’ I 
za de que el Uomi 5,tua 
de la Paz **c®®Pí^a del 
ción y aplace la e^ o,orgado^^ 
mio , que le 5ado 1 
Gorbachov el P -10 so , 
octubre. Gorbachov ^ 
citó por carta al PJ» cuide j 
Comité Nobel noruj .^ 

ministros de crecía. Brundland, y de su '
Carlsson, asi c ¿e
de la Fundación 
cia, Stig Ramel-

situa
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La droga había llegado a España a través de la red de narcotraficantes desarticulada recientemente

Incautados otros 60 kilos de cocaína
colombiana introducidos en Madrid

La Policía bailó hace dos semanas en el interior de un armario otros 50 kilogramos de esta droga

Policía incautó ayer 60 kilos de cocaína colombiana.
sos habían sido introducidos en España por la red de 
|ue ^rafícantes desarticulada durante ¡as dos últimas

Tres millones 
de dosis

La droga había sido 
introducida en España 
por Portugal a través de 
la frontera con Andalucía 
y había sido envuelta en 
vendas utilizadas en los 
hospitales para hacer 
curas a los quemados, con 
las que impedían que los 
perros de la Policía detec
tasen el olor de la droga. 
La detención de las 17 
personas, en su mayoría 
de origen colombiano, se 
produjo en distintos pun
tos de la Comunidad de 
Madrid tras tres meses de 
pesquisas policiales de los

1?* 
tiI

fíJ

de

de

La cocaína estaba oculta en un chalet en Villanueva del Pardillo
de

despistar a la Policía NUEW SERIE ROVER 200
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Servicios Centrales 
Estupefacientes

El pasado 16 
noviembre se detuvo

os- 
ras 
;sai

del 
ete 
ife:
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lADRID (Efe).- Además 
ste detenciones ya habían 
intervenidos 193 kilos de 

•Itoga. Fuentes policiales

® ^el Pardillo, donde hace 
los semanas la Policía halló en

de 
^0 dpi 1 interior de un 

chalet número 190

SS anas en dos operaciones policiales que permitieron 
ser a 17 personas.

¡tenor de un armario otros 
nafl^ogramos de la droga
• ^®^ ^^ kilogramos 
ión ncaína, que hubieran podi- 
:óSi t^nsformarse en tres millo-

!“ ^s traficantes intentaron

H? el escondite de los

Versiones 1.4 y 1.6, 16 válvulas.

ROVER

Equipamiento: Dirección asistida. Espe
jos retrovisores eléctricos y térmicos. 
Elevalunas eléctricos, delanteros y trase
ros. Madera de nogal en puertas y salpi
cadero. Cinturones de segundad traserps. 
Volante regulable en altura. Apertura del 
maletero y tapa del depósito desde el inte
rior. Cierre centralizado.

"° ^® ’^ solución. En INTERM(5N preferimos 
^arle ^ ^^’^^^guir los alimentos con su propio trabajo, 

sa^ y ^^^^^artes para que se ocupen de su propia 
f’haria. Y facilitarles los recursos para que puedan 

valerse por si mismos.

1

won que los 60 kilos de 
sos "tta, valorados en unos

Amillones de pesetas, esta- 
®Qtltos en huecos de las 

los ^w y en las cajas de las 
de ¡3nas de un chalet de la 
la lidad madrileña de Villa-

fe 
á”

nes de dosis, ha podido ser des
cubierto después de descifrar 
con sistemas informáticos los 
“libros de contabilidad” en cla
ve intervenidos a la red de nar
cotraficantes, considerada como 
una de las “más operativas” de 
la capital y una de las más 
importantes de España.

Además de los 253 kilos de 
cocaína intervenidos, proceden
tes de los “cárteles” colombia
nos de Cali y Madellín y que 
hubieran alcanzado en el mer
cado negro un valor de 10.500 
pesetas, a los 17 detenidos se 
les intervinieron un total de 140 
millones de pesetas.

la estación sur de auto
buses de Madrid a tres 
colombianos que preten
dían trasladar a Málaga 
el dinero incautado. 
Inmediatamente después 
fueron detenidos los “ce
rebros de la organización

, ^^ID (Efe).- En los últi- 
^'^ ^^ lucha de la 

IIP las redes del nar-
^^ traducido en 17 
y ®’'' ^^ intervención 

se í ^^^ kilos de co aína 
las 1 ^^^ uiillones de pese- 

'^^l’anización “Piedras

cw illa remana pasada. En 
ic*^ ^P^^^eión, la Policía 
f®' W °^ ^^ miembros de 
ico s ^‘ón e intervino 190- 

. cocaína, equivalentes 
^® dosis. La 

^® 1®® trafican- 
u ®o unos libros de con-

^® ^1°’’ Aydé 
^^(Iespi’k^''®^^’’®“ 9^^ faltaba 

f,^onr un resto de los 
^Dp^^”^^- ^1 Servicio 
sirof ^^‘entes reanudó los 
M lacios los locales 

^^^^ ^^^ encontraron 
^” chalet de la 

r^nleña. También se

10* 
de 

1 al
10 
en 
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la 
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ja- 
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a 
de

de la urbanización “Piedras 
Vivas” de el término de Villa- 
nueva del Pardillo y otros 20 
kilos de la misma sustancia en 
un automóvil propiedad de uno 
de los detenidos.

La organización de trafican
tes, que disponía de importan
tes medidas de seguridad para 
evitar ser detectada por la Poli
cía, pretendía distribuir la droga 
en Madrid y otras ciudades 
españolas.

Las investigaciones policiales 
han determinado que la mayo
ría de los detenidos viajaron 
desde Colombia a España para 
encargarse personalmente de la 
distribución de la droga, ya que 
los “cárteles” de aquel país no 
se fían de los colaboradores 
españoles ante el éxito de las 
ultimas operaciones antidroga.

Tras esta actuación, la ope
ración policial contra la red de 
narcotraficantes se ha saldado 
con la desarticulación de toda 
la banda y con la intervención 
de casi 250 kilos de cocaína y 
140 millones de pesetas en 
efectivo.

Desde 1.785.000 ptas.
C R K 1) 1 1

♦Precio final recomendado (I V. A v transporte incluido)

Concesionario Oficial: ALBACETE. VALDES Y CIA. Mahora, 39.
Teis. 215111 y 215150. Y su Red de Agentes en toda la provincia.

este tipo de cooperación, colabore con INTERMÓN.
yiámenos al (93) 301 29 36

® diremos cómo hacer efectivo su donativo.
del 
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roS’ 
;in 
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f'’>9er de Llúria. 15 - 08010 Barcelona/
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Dos españoles, 
finalistas a los 
Premios
Nacionales del 
Libro en EE.UU.

NUEVA YORK (Efe).- Los 
escritores españoles Elena Cas
tedo y Felipe Alfau, nacidos en 
Barcelona, figuran entre los 10 
finalistas a los Premios Nacio
nales del Libro, los más pres
tigiosos de Estados Unidos, 
Castedo, con “Paradise”, su pri
mera novela, y Alfau, con 
“Chromos”, obra de vanguardia 
que escribió hace 42 años, com
piten por el premio en la cate
goría de ficción.

También compiten la filipina 
Jessica Hagedorn (”Dogea- 
ters”), Charles Johnson (”Midd- 
le Passage”) y Joyce Carol 
Oates (”Because it is bitter and 
because it is my heart”), la úni
ca de los cinco con una repu
tación literaria firme en Estados 
Unidos. Tanto el premio de fic
ción, como el de no ficción -al 
que aspiran biografías del ex 
presidente norteamericano 
Richard Nixon, del artista Jack
son Pollock y de uno de los 
principales arquitectos del 
“New Deal”, Harold Ickes, y 
otras dos obras- están dotados 
con 10.000 dólares.

Los miembros del jurado se 
iban a reunir ayer tarde para 
decidir los ganadores en las dos 
categorías en medio de inusi
tadas divisiones, calificadas de 
“ideológicas” por uno de ellos, 
el escritor Paul West, especial
mente en el área de ficción.

“Existe una fuerte división 
sobre casi todo”, dijo West al 
“New York Times”.

La vivienda 
familiar, 
protagonista de 
una exposición 
de arquitectura

MADRID (Efe).- Un total 
de 35 proyectos componen la 
exposición “La casa, el arqui
tecto y su tiempo”, inaugurada 
en Madrid, que refleja “las solu
ciones que cada profesional 
ofrece a las necesidades huma
nas en cada ocasión y tiempo”, 
explicó el decano del Colegio 
Oficial de Arquitectos, Luis del 
Rey.

En la muestra participan 
doce arquitectos españoles, 
entre los que figuran Francisco 
Javier Sáenz de Oiza con su 
“Casa Echevarría, construida en 
Madrid en 1972, o Francisco de 
Asís Cabrero Torres-Quevedo, 
con sus viviendas unifamiliares 
levantadas en Puerta de Hierro.

La exposición permite obser
var la transformación experi
mentada por los autores al 
abordar el proyecto de la vivien
da unifamiliar a medida que el 
tiempo, la sociedad y sus cos
tumbres pasaban por ellos.

Otros de los arquitectos que 
han acudido con sus proyectos 
a la muestra son Alberto Cam
po Baeza, Julio Cano Lasso, 
Francisco Javier Carvajal y 
Rafael Moneo Valles, que expo
ne su casa de la familia Gómez 
Acebo. La muestra permanece-* 
rá abierta hasta finales de 
diciembre

El alcalde de Nueva York declaró el 27 de noviembre “Día de Federico García J^orca

ZÍ

En el cincuenta aniversario de la aparición de “Poeta en Nueva York

La ciudad de los rascacielos 
rinde homenaje a Lorca

Ian Gibson, biógrafo del poeta, indignado por no haber sido invitado

En 1929, Federico García Lorca llego a Nueva York 
para estudiar inglés . Desde allí escribió a su familia 
diciendo que había empezado a escribir unos poemas 
típicamente norteamericanos. Ignoraba entonces que 
ese libro, al que llamó “Poeta en Nueva York^* se 
convertiría en una de las obras cimeras del siglo XX.

NUEVA YORK .- La ciu
dad neoyorquina rinde home
naje esta semana al poeta gra
nadino, en conmemoración 
del cincuenta aniversario del 
libro que Lorca nunca vio 
publicado. Ian Gibson, des
tacado biógrafo del poeta, no 
ha sido invitado a ninguno 
de los actos que conforman 
el homenaje. El alcalde de 
Nueva York, David Dinkis, 
declaró el 27 de noviembre 
de 1990 “Día de Federico 
García Lorca”. Por su parte, 
la Universidad de Columbia, 
colocó ayer una placa con
memorativa en la residencia 
de estudiantes donde se alojó 
el escritor granadino desde 
septiembre de 1929 hasta 
febrero de 1930. De sus viven
cias nació “Poeta en Nueva 
York”, un libro que Lorca no 
pudo ver publicado, debido a

El papel de la cultura en la integración regional centran los debates

Escritores latinoamericanos
abordan la crisis de sus países

BUENOS AIRES (Efe).- La 
crisis económica e ideológica y 
el papel de la cultura en la inte
gración regional centraron ayer 
los debates del más de medio 
centenar de escritores que asis
ten al Encuentro Latinoameri
cano que comenzó en Buenos 
?\ires.

“Para fines de siglo habremos 
dejado de soñar”, afirmó el 
mexicano Jorge Adoum, quien 
se refirió a la “infamia recurren
te” de las dictaduras surame
ricanas que en la década de los 
ochenta “han dejado endeuda

su prematura muerte, víctima 
de los fusiles falangistas. La 
Universidad de Columbia 
acogerá los días 7 y 8 de 
diciembre una serie de dis
cusiones en tomo a la figura 
de Lorca y su libro de poe
mas. Entre ellos estarán 
Manuel Fernández Montesi
nos, secretario de la Funda
ción García Lorca, Mario 
Hernández, de la Universidad 
Autónoma de Madrid, Miguel 
García Posada, del Instituto 
Beatriz Galindo de Madrid, 
y Piero Menarini, de la Uni
versidad de Parma. Es signi
ficativa la ausencia de Ian 
Gibson, biógrafo de Lorca y 
profundo conocedor de su 
obra.

Gibson se mostró molesto 
con la familia de Lorca, que 
“me ha cerrado la puerta, 
cuando tienen el deber de 

da a toda una generación antes 
de nacer”.

El novelista mexicano rindió 
homenaje a “mis hermanos 
mayores desaparecidos” duran
te la represión política del últi
mo régimen militar argentino, 
en alusión a Rodolfo Walsh, . 
Haroldo Conti y Francisco 
Urondo.

La exposición de Adoum 
sobre el compromiso ideológico 
de los escritores, que incluyó 
una velada crítica a su com
patriota Octavio Paz, avivó una 
polémica con el uruguayo

invitar a los especialistas”. Ian 
Gibson ha dedicado veinte 
años de su vida al estudio de 
la figura del poeta granadino, 
y cinco de ellos los pasó inves
tigando su muerte. Ha escrito 
varios libros sobre Lorca, en 
los que no elude la homo
sexualidad del poeta. Eso es 
lo que, en su opinión, ha 
podido inducir a la familia a 
no invitarle a ninguno de los 
actos conmemorativos. Para 
Ian Gibson, “Poeta en Nueva 
York” es uno de los libros 
capitales del siglo. Lorca, del 
que no se puede decir que 
no fuera localista, escribe 
aquí en un idioma más uni
versal, para todos los hombres 
y mujeres. Cada vez que lo 
leo me estremece”. Mucho se 
ha hablado del surrealismo de 
“Poeta en Nueva York” y de 
la ruptura que supone con la 
producción lorquiana. Para 
Gibson, “el libro no es surrea
lista, porque cada poema tie
ne un sentido lógico; tampoco 
creo que haya ruptura. Lo que 
pasa es que Lorca avanza, ve 
la miseria humana de cerca 
y la describe”.

Danubio Torres Fierro y el 
argentino Dalmiro Sáenz.

Torres Fierro sostuvo que “el 
campo del escritor es el de la 
ambigüedad, la duda y la crítica 
que sólo encuentran cabida en 
la democracia”.

El escritor uruguayo mantuvo 
igualmente que el debate de la 
crisis de las ideologías “es un 
camino muy espinoso”, al mis
mo tiempo que subrayó que en 
nombre de la ideología “se 
mató gente, se dividió al mundo 
y se aplicó la dictadura inte
lectual”.

Cristina Hoyos 
obtiene un 3i 
resonante éxito d 
con su ballet en' 
Alemania

COLONIA (Fax Press).- ib- 
bailarina española Cristin^^ 
Hoyos obtuvo recientemente a 
frente de su compañía un t^Vba 
nante éxito en el Palacio 
Filarmónica de Colonia conl|^,^ 
ballet “Sueños flamencos”,|J“‘ 
el marco de la extensa gira W _ 
está realizando por la Repúb^SñJ 
Federal de Alemania. Las 2.501 
personas que acudieron i 
espectáculo ovacionaron de 
durante 20 minutos al 2>^cor 
que tuvo que repetir cinco vec^jj^^j 
el último número de cant^gp 
coreografía por “Btilen^.^j 
Hoyos formó su propia c

Saura con

pañía tras 20 años de bw^ a^j. 
el conjunto de Antonio üa® j^gj 
llevado a la pantalla por C^ inm

Carmen” y ‘ Boi ^p( 
de sangre”. “Sueños flangdos 
eos”, estrenada en el festiva» 
Montpellier en junio del 
pasado y en la Opera de jij 
en febrero de este año, es 
presentación de una “°%-'un 
media de duración de las oíi^fre^ 
andaluzas más vivas y emo» 
nantes: “Seguiriya”, “Fam^fe 
“Bamberas”, “Tangos , _ . de 
to”, “Alegrías” , Solea P®^^ reí 
rías”. Hoyos regreso a , 
después de separarse ,:iiip¡ 
“sin ninguna intención 
mar su propio grupo, 
Pensaba “hacer coreog 
actuar como solista 
especiales”. 
pués “moralmen e co'^¡,¿p 
tida “como andaluza y 
a formar un ballet.

Hallado un 
yacimiento de 
fósiles de 
tortugas de 45 3 ^

 O» 
M

 •

millones de añ^

lorr

ach

SALAMANCA (Ef4j^
Un grupo de 'n^^ 

de la Universidad de i 
halló en Casasen 
(Zamora) un X®^’ edad J 
kiles de tortuga, c^^d^ ^ 
calcula en 45 m ^^^fe 
según confirmo y - pies. 
Emiliano Jimenes ^ep^

El hallazgo hecho ha 

cátedra de ^^^Lfáneos y 
consiste en nueve c 
caparazones oe 
“allaeochelys • ^ntra<

El tipo defosü ora s 
en la provincia ^^^ 
contaba Basta a ^^ y cuá 
mundo con u ^^^ gi p 
caparazones, P g5 ha di 
fesor Jimenez F ‘ 
que el hallazgo ^ íft:. 
auténtica aventu a 
ha considerado s 
de “valor n.und«l

Dicho ProflstauraC"' 
indicado q»®.'«X en el * 

miento d®-^^ Lada^en^^ 
durará apr j^je su P^ ' 
año y adema ase 
localizácion uelo^‘
que “10 normal «¡Saos en 
ks queden g^„i«i^< 
museo Ano ¡ pe en la * 
Salamanca tien Tort* 
nada “Sala de

Ma

^i( 

‘^¡ 
JU 

di 
<*a

H

-ir
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)S El conjunto vizcaíno es de los menos goleadores de la categoría, pero también es de los que menos tantos encajan

toEl Sestao sólo ha ganado un partido en casa, 
frente al Avilés, y ha empatado el resto

’^”714 • --------------------------------------—---- - ------------ristin wtonio y Coco, en disposición de formar parte de la expedición que sale esta noche; el encuentro se juega a las 17,30 del sábado
zniQi --------------- ----------------------------------------------------------------------------------------------------------
™dS^^^^^^^ í^^l^^P^^ P^^^ ^^ta noche rumbo 
comf ̂® ^^^de el sábado, a partir de las cinco

^^ ^^ t^^de, cerrará el periplo de dos 
raconsecutivas. Antonio, aunque se encuen- 
júbflgriposo, ya entrenó ayer con normalidad, 
s2.50(

como también lo hizo el lateral Coco, por lo 
que ambos estarán sin ningún problema en la 
alineación titular si así lo dispone el entrenador 
Benito Floro. Tanto el míster como los Jugadores 
se encuentran plenamente confíados en repetir

no ya la goleada de Sabadell, pero sí un triunfo 
que les haría serios candidatos al ascenso de 
categoría. A priori, el campo de Las Llanas 
parece asequible, pero recordemós que el con
junto sestaotarra es un hueso duro de roer.

on a 
de pí" A.G,

conjunto vasco se encuen- 
Í*®8iécinio clasificado en la 

nadie, con 
r negativos ni
f ‘-wos, acompañado por el 

equipo que 
precisamente por 

en casa, pero lo i^^pierde ante sus propios afi- 
lo palia fuera de Viz- 

Íi ^® '^ ^^^^” dando 
. ^^^ cosas.
''ñn^ ^ feeda, el conjunto 
• 2^1arra sólo ha logrado
« ^^ partido en casa y ha

^^ modesto Avilés ® ^ “n colista que tiene ya 
'^ papeletas para el des- 

BS''‘^^^^^.goría si un milagro 
Sevill ’^^e^ia. El resto de sus

^^ ^^^^ ^^ cuentan 
le frente a Deportivo 

Figueras y Saba- TaS^'' ^ y ^^^^ Bilbao Ath.
^Q’a 1-1. Los datos

S

o < 
tro

P^^ sí solos de las difi- 
^ Que encuentra en Las

jí^^^c en las salidas

»-
J

^desplazamientos del 
K vizcaíno han sido, en 

algo más exitosos, 
r Que logró el triunfo ení 
^^tupató en Vigo, Lérida!

y tan sólo ha perdido 
■^.desplazamientos y por 
r''Ua diferencia (1-0), en 

y en Valencia frente 
de José Antonio 

_________ ' 

np«
o 
iad

fi

idoi^® ^^^® significativo, cabe 
^ai»V ^'^® es el equipo que 
--i*''goles ha hecho en las 

v^'^'^das que se llevan de 
^to, con la excepción 
.'^^és. El Sestao ha mar- 

goles, y tan sólo ha 
antención, siete, sólo 

^®^ ^^ ^'’der Real Mur- 
de la categoría ^'‘^^ece invicto.

vizcaíno se ha ido 
¿■‘'dando con el paso del

^uio uno de los fijos

de
m

El club sestaotarra se ha ido consolidando como uno de los fijos en la Segunda División A

S

■

1
va

en la Segunda División. Con la 
única pretensión de mantener 
la categoría, se nutre fundamen
talmente de la cantera, y man
tuvo el tipo la pasada tempo
rada logrando la decimoprimera 
posición, aun contando con uno 
de los presupuestos más modes
tos de la Segunda División A.

Fueron baja a principio de 
temporada los futbolistas Josu 
y Luke, que fueron traspasados 
al Deportivo y Bilbao Ath. res
pectivamente. Cuenta con juga
dores veteranos como Mendi- 
líbar que ha jugado en el Logro
ñés, Del Barrio, procedente del 
Elche o Villarejo, del Salaman

ca. El último domingo perdió 
ante el Levante (que hasta la 
jomada pasada no conocía el 
triunfo) y jugaron: Liaño, 
Gallastegui, Echevarría, Mújica, 
Irureta, Javier, Iñaki, Fuentes, 
Aitor II, Sukunza y Bastiada.

Por lo que respecta al Alba
cete Balompié, la moral es alta 
y la totalidad de la plantilla está 
a disposición del míster, con la 
excepción de José Luis Cabrero 
que sigue en su proceso de 
rehabilitación. Saldrán esta 
noche con el fin de aprovechar 
la jornada del viernes para 
entrenar en las instalaciones bil- 
baínas de Lezama. El entrena-) 

dor, Benito Floro, era ayer nue
vamente entrevistado por las 
cámaras de TVE para el pro
grama “Estadio 2” que se emi
tirá el sábado por la tarde.

Por otro lado, la junta direc
tiva albaceteña celebró reunión 
el pasado martes y en ella se 
habló de acelerar el traslado a 
la nueva sede, ubicada en una 
de las calles paralelas a la Ave
nida de España, frente a la Clí
nica Cedrón. A falta de la deco
ración, las obras están ultima
das y se pretende que para prin
cipios de año ya se pueda estar 
en el nuevo domicilio social.

Asimismo se dio un repaso 

a la venta de la lotería navideña 
que va viento en poca, por lo 
que se espera recaudar cerca 
de veinte millones por este con
cepto, lo que se invertirá, como 
ya anunciamos, en la construc
ción de unos terrenos de fútbol 
para entrenar los equipos base.

También se habló de la posi
bilidad de fletar autobuses gra
tuitos para el desplazamiento 
que el club blanco realice a 
Málaga, aunque esto siempre 
viene condicionado por los 
resultados anteriores y así, 
habrá que esperar a lo que dan 
de sí los partidos ante el Sestao 
y Orihuela.

:u3Í *^3ma rosa

tai

ónj

^

Balompié está ya preparándose para 
®^® sociedad deportiva, y pasar a ser 
^'^dnima en la que los socios sean poco 

^b^ ^^^*^®*^^^^ y ^^^ directivos unos consejeros 
tu ®^ de cualquier desmán económico que 
t^^ucirse. La ley obliga a ello a partir del 

deb^ "^^^ ^^® fl'^^ viene y todos los clubs de 
i^Yj ^’^^u adecuar sus estructuras para afrontar 

^^^ ^^ ^^^ plantea. El espíritu de 
^^-® ^^^ cortar por lo sano los insostenibles 

^ duh ^^^ ^^^^ ^do han ido acumulando muchos 
Mirari ^^P^doles y para ello los presupuestos 

im ^^ ^^^ lupa con el fin de no proyectar 
^ due luego no cuadran ni yendo
tsv¡Qj ^ Virgen de Lourdes. Tan es así, que 
^d*^^ P^’^'^^^’^ producirse van a ser pagados 
' Sep ® ^^^ propios directivos-consejeros quienes 

^®sponsables directos de un balance; no

Albacete Balompié 
camino de la S.A.

ADOLFO GIMENEZ

enpodrán, por supuesto, coger las de “Villadiego” 
cuanto las cosas se pongan feas.

Habrá que ver, a partir de ahora, si cualquier afi
cionado al fútbol tiene ganas de ser directivo y si 
los clubs se ven abocados a la ruina mediante gestiones 
poco inspiradas. Seguro que, antes de dar un paso, 
se lo pensarán dos veces quienes sólo acceden a un 
cargo por aquello de estar bien visto, o lo que lo 
que es lo mismo, para servirse del puesto.

Se parte de un capital mínimo de diez millones

de pesetas y no podrá haber reparto de beneficios 
hasta que no haya una reserva legal igual a la mitad 
del promedio de tres años de gastos. No debe ser 
la filosofía de un club de fútbol el de repartir divi
dendos, pero esto es algo que no se puede impedir 
si la mayoría de los accionistas así lo deciden. Son 
los pross y los contras de una ley que será abordada 
por los socios del club blanco el próximo día 30 en 
la asamblea que se tiene prevista como prólogo al 
encuentro ante el Jerez. Una asamblea que será deci
soria y definitiva sobre el futuro de la entidad merengue 
que, por fortuna, lo tiene ahora más fácil que hace 
unos años para afrontar situaciones de este tipo.

El club merengue está modernizando sus estructuras, 
pero le queda aún mucho camino por recorrer. Quizás 
la nueva ley de sociedades anónimas sea el empujón 
definitivo que consolide al Albacete Balompié como 
club con pretensiones dentro del fútbol español.
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El equipo 
motociclista de 
JJ Cobas es 
esperado hoy en 
el Circuito

LT

El equipo de JJ-Cobas es 
esperado hoy en el Circuito de 
Velocidad de “La Torrecica”, 
donde realizará pruebas de 
puesta a punto de sus máquinas 
y entrenamiento de dos pilotos 
de contrastada calidad a nivel 
mundial como son Jorge Mar
tínez Aspar y Alex Crivillé.

Igualmente, el Circuito alba
ceteño será escenario de un cur
sillo de velocidad que organiza 
la Federación Gallega de Moto
ciclismo el próximo sábado.

Por otro lado, Juan Garriga 
y Alberto Puig (que estuvo 
recientemente preparándose 
también en el circuito de Alba
cete), ambos pilotos de>Yama
ha, comenzaron el martes sus 
entrenamientos motociclistas en 
el circuito de velocidad de Jerez 
de la Frontera, para preparar 
la próxima temporada.

Alberto Puig, quien la sema
na pasada no pudo entrenarse 
en el circuito jerezano por la 
lluvia, ha dado 84 vueltas, unos 
360 kilómetros, tras los cuales 
declaró estar contento con los 
resultados.

Puig probó distintos com
puestos de goma y logró un 
mejor tiempo de 1:52.96 que, 
en el pasado Gran Premio de 
España le hubiese valido para 
situarse en segunda línea de la 
formación de salida de la cate
goría de 250 c.c. Garriga per
manecerá en Jerez hasta hoy.

Castilla-La 
Mancha fue 
quinta en el 
autonómico de 
judo

LT

El pasado domingo en el 
Pabellón Polideportivo El Plan
tio de Burgos, el equipo de judo 
Castellano-Manchego se clasifi
có en quinto lugar en el Cam
peonato de España por Auto
nomías. El primer puesto fue 
para la regional madrileña, el 
segundo para la catalana, ter
cero para la valenciano y el 
cuarto se lo adjudicó la anda
luza. Los equipos los formaban 
siete judocas y en el Castella
no-Manchego cuatro de ellos 
eran del gimnasio Fuji-Yama.

Importante triunfo de los 
judocas albaceteños, porque 
sólo han sido superados por 
cuatro de las diecisiete auto
nomías existentes.

Karate

La pasada semana la Fede
ración Española de Karate rea
lizó en Toledo exámenes de cin
turón negro hasta 4° Dan, resul
tando aprobados los siguientes 
Karatecas de Albacete y de la 
provincia: Antonio Ibáñez Ruiz, 
Miguel Angel Alcantud, Rafael 
Sánchez Madrid, Antonio 
Moreno Marqueño, David 
Molina Tercero y Mariano 
Escobar Marín.

Mal encuentro el realizado por las jugadoras del Aconsa Renault.

■

Las albaceteñas perdieron debido a los numerosos errores que cometieron

El Aconsa salió derrotado
frente al Alcázar (87-83)

Traspiés de cara a la aspiración de ponerse primeras de grupo

El conjunto del Aconsa Renault perdió frente al C.B. 
Alcázar (87-83) en un mal partido jugado por las 
albaceteñas^ en la cancha de Alcázar de San Juan 
en un encuentro donde la derrota fue más producto 
de los fallos de las jugadoras del Aconsa que de los 
aciertos de las jugadoras alcarreñas.

LT

C.B. Alcázar: Manzanares 
(17), Serrano (2), Márrquez 
(4), Gambin (27), Ortega (5), 
Ortega M. (20), Franco (12).

Aconsa Renault: Piñero 
(2), Raya (8), Valero (15), Pla 
(18), Vázquez (8), García 
(20), González (12).

Arbitro: García y Luque.
Conientario:Al comienzo 

del encuentro las jugadoras 
de Alcázar salieron demos
trando las aspiraciones que 
tienen en esta liga, dominaron 
claramente hasta el minuto 4, 
que fue lo que tardó el Acon
sa en entrar en juego. Desde 
este momento el partido 
entró en una fase de igualdad, 
pues aunque las albaceteñas 
realizaban un buen juego, las 
de alcázar contaban con su 
base, Gambin y otra jugadora

Tras disputarse la séptima jomada de la Liga local de fútbol sala

Muebles César está en cabeza
de la Segunda División

LT

Los resultados de la Liga de 
fútbol sala de Segunda División 
A fueron: Imda, 3-Albacete 
Gan, 2; Cafet. Rex, 3-Parsa, 3; 
Adsord, 0-Costa Vigo, 2; Pub 
Cha Cha, 2-Gabinete Dis., 6; 
Cafe Don Gal, 3-lmp. Minerva, 
4. La clasificación es encabe
zada por Parsa con 11 puntos; 
Ant. Ikusi y Costa Vigo 9; 
Adsord, Gabineste Dis. e Imda 
7; Cafet. Rex 5; Imp. Minerva 
y Pub Cha Cha 4; Café Don 
Gal 3; Albacete Gan 2.

la pívot Ortega, que no deja
ban escaparse a las jugadoras 
del Aconsa en el marcador.

En el minuto 15 y con el 
cambio de la pívot de Alcázar 
el Aconsa Renault se despegó 
en tres minutos de 11 puntos 
(33-44), pero a partir de este 
momento fue el comienzo de 
un cúmulo de errores y pre
cipitaciones de las albacete
ñas que en lugar de dejar el 
partido sentenciado, con sus 
errores dieron alas a las 
alcarreñas, que lograron en 
los dos últimos minutos un 
parcial de (9-2).

Segunda parte

Durante la segunda mitad 
los errores cometidos en el 
final del primer ftiempo se 
incrementaron pues en los 5 
primeros minutos las albace

En el grupo B de la misma 
división éstos fueron los resul
tados: Ferroviaria, 0-Muebles 
César, 6; Air Mail, 2-Núñez 
Casada, 3; Covermur 3 S, 6-Me- 
són Labra, 6; Opti. Albacete, 
5-Pesc. Palao, 5; Saxo Alvi, 
7-Cafet. Hollida, 1. Primero en 
la clasificación es Muebles 
César con 13 puntos; Saxo Alvi 
12; Núñez Cañada y Covermur 
3 S 10; Mesón Labra y Ferro
viaria 7; Pesc^ Palao 5; Air Mail 
3; Depor. Catali 2; Opti. Alba
cete 1 y Café Hollida cero 
puntos. 

teñas encajaron otro parcial 
de (14-2) con lo que las de 
Alcázar empataron el partido.

tras un serio correctivo de 
Pepe Sanz a sus jugadoras el 
Aconsa volvió a encauzar el 
partido con un (54-66), por 
lo que se pensaba que el par
tido estaba encarrilado, pero 
otra serie de desatinos por 
parte de las de Albacete vol
vía a dar ventaja a las locales 
tras un parcial de (19-4) que 
colocaba el marcador con el 
resultado de (11-12}. Desde 
ese momento hasta el final 
de partido fue completamente 
dominado por el equipo de 
Alcázar, sin que existiera otro 
equipo en la cancha logrando 
finalmente la victoria con el 
marcador de (87-83).

Este es un importante tras
piés para las aspiraciones del 
Aconsa Renault para haber 
conseguido auparse a la pri
mera plaza de su grupo y más 
teniendo en cuenta que el 
próximo sábado y en el Pabe
llón del Parque se enfrenta 
al E.B.A., otro de los favo
ritos para conseguir la plaza 
de ascenso a Primera.

Los resultados en Primera 
División fueron: Agua VivaJ 
0-Carpiman, 0; Pelet. Solerá 
2-Horizonte, 10; Bazar Canar, 
3-Auge, 2; Anto Ymanolo^ 
7-Disco Xandro, 1; Cat-Donuts,' 
4-Juype Pimasa, 1; Aeromundo^ 
14-Pub Al Final, 3; Diamanj 
Azul, 4-Peña BarceL, 4; Sall 
Pablo, 3-Rest. Piscina, 4,^ 
Cat-Donuts continúa líder con 
J3 puntos; Anto Ymanolo jj 
'Rest. Piscina 12; Horizonte 
Diaman Azul 11; Peña BarceL 

’9. Cierran la tabla CarpimM^ 
¡y Pub Al Final  i

Derrota del Cliil 
Frontón Albaceti N 
frente al Club di j 
Pelota de í 
Azuqueca 1

U

Mala suerte para el conjunto ^f 
albacetense frente al Club de & 
Pelota Azuqueca, debido a las 
condiciones climatológicas áti 
pasado fin de semana. Los alba
cetenses esperaban conseg|& 
los dos puntos en juego, sin 
embargo dada la lluvia del día 
anterior, el frontón municipal 
de Albacete estaba impractica
ble, por lo que según la Fede 
ración los partidos han de da^ 
por perdidos al equipo de ca^

Ante esta situación, los loca 
les decidieron desplazarse f 
Fuentealbilla para poder dispu 
tar los partidos en el fronta 
cubierto de esa localidad, a 
este frónton los alcarreí^ 
tuvieron ventaja ya que contag 
con unas características técni^ 
similares al suyo (corto y rápr 
do). Así las esperanzas de le 
albacetenses de poder alcai^ 
un puesto que les permití^ 
disputar la fase de ascenso que 
daron desvanecidas.En Paleta Paco GómezJ 
Juanjo Martínez cayeron porW 
a 27, y en pala corta, Pepe B® 
quier y Joaquín Martínez igM 
mente fueron derrotados 
los de Azuqueca por 40 a a

El próximo domingo el Clut 
Frontón Albacete se despM 
a Barcelona para disputar « 
última jomada de este nato, y donde poco podra! 
hacer frente a los catalanes 
líderes imbatidos.

i

Jornada de ^ 
descanso en la I 
Liga de Segunda 
División de tenísf 

de mesa i

Este próximo fín desem^ 
i^s ligas de Segunda Divisé 
Nacional y las provinciales U 

tenis de mesa tienen un 
canso en la competición, 
clubs de Liga Nacional apvi 
aechan este paréntesis para 
descanso a sus jugadores, a Que se les veía agotados en U 
últimas jomadas. Este cans^ 
do era más notorio en ¡os juUl 
dores del C.P. José SolísySeU 
ros Fiatc dado que comenzatUi 

pronto sus entrenamientos 
vistas al I Tomeo Nacional 
Clasificación de jugadotU 
infantiles y juveniles celebrad 
en Cádiz a mediados del 
de octubre. Por su parte el 
Postal seguirá entrenando nU 
malmente para intentar mejoU 
su preparación, ya que este elU 
comenzó sus entrenamientos ■ 
poco tarde. U

La única competición queU 
disputará será en la mañana sábado en la Sala PolidepodU 
Municipal, donde se jugaraU 
cuarta jomada de la compra 
ción de Deporte Base enU 

fase local. Tamboén se ’ —''*’»*mtBo aplazado de ■
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que el Albacete Balompié se interesó a principios de temporada.

S guardameta del Logroñés nacido en Ossa de Montiel sigue imbatido desde que sustituyó a Lun^

Canales, un albaceteño que triunfa en 
el equipo revelación de Primera

^c no haber mediado una oferta de Primera División, hubiera fichado por el Albacete Balompié”

h
en 1^^ ^- futbolista que este año está sonando fuerte

3 Primera División del futbol español, ése es el 
^^^^^eta del Logroñés, Canales, joven jugador cedido 
iei ^\3^^! ^^^^^ ^1 equipo riojano y que es natural 

localidad albaceteña de Ossa de Montiel.

^------------Adolfo GIMENEZ 

y con una progre-
Can ^®^^1®®^1» Juan Garrido 

Perrnanentemente 
‘cia desde que sustituyó al 

^ro^ titular rumano del

terny**^^^^^^^^’ los dos por- 
actualidad tie- di óidos ^^g™bés fueron preten

dí ^^"<^"t" Balom- 

a:’? X V la Lp^^P^ Canales: 
interés ^g^^^czco mucho el 

a 1^ ’femo^tró^"® P^P^ Carcelén 

n ^PerahoOperaba por mí, pero yo 
una oferta de Pri-

mera División que finalmente 
llegó y me decidí por ir a 
Logroño. Respecto a Silvio 
Lung y su precontrato con el 
club albacetense, alguna vez 
le he preguntado por el tema 
y lo único que me ha dicho 
es que el intermediario lo hizo 
mal, muy mal”.

Juan Garrido Canales nació 
en la localidad albaceteña de 
Ossa de Montiel en noviembre 
de 1966, aunque al año de 
nacer sus padres marcharon 
a Elda (Alicante) donde se ha 
criado y donde empezó a jugar 
al fútbol. No obstante, suele 
pasar una semana de sus vaca-

ciones en Ossa todos los años 
y allí sigue teniendo una casa 
y a muchos de sus familiares.

El portero revelación de 
este año en Primera División 
perteneció al Eldense juvenil, 
y fue inmediatamente captado 
por el Real Madrid que le ha 
tenido en sus equipos filiales 
hasta que le ha cedido pri
mero a Jerez y después a 
Logroño.

“En Jerez ya no me inte
resaba estar, me encontraba 
lejos de mi casa y sin jugar, 
ya que era titular el portero 
argentino Fernández, ahora 
en el Betis”.

Este año, Canales se deci
dió por el Logroñés, aunque 
el fichaje del mundialista 
rumano Silvio Lung tampoco 
le daba demasiadas esperanzas 
de jugar: “Llegué como un 
teórico suplente, pero la espe-

ranza es lo último que se pier
de. Silvio ha tenido la lesión, 
pero yo le admiro porque es 
una gran persona y como por
tero me está enseñando 
mucho. Es un gran profesio
nal”. Añade Canales que “las 
cosas-me están saliendo feno
menal, he pasado de ser reser
va a estar como en una nube, 
nadie lo podía pensar al 
principio”.

Desde su nube. Canales 
sigue también la trayectoria 
del Albacete Balompié: “Le 
sigo perfectamente y' me ale
gra mucho su clasificación. Me 
está sorprendiendo su campa
ña y la verdad es que por ser 
un equipo nuevo en la cate
goría y por su Estadio que 
es demasiado cómodo para el 
rival, pensaba que iba a ser 
uno de los candidatos al des
censo. Por suerte, no es asf’.

c’

“Estar imbatido es una mera
tral anécdota”, dice Canales
^^ Can 1

«manifestó que 
jo^ en T -^^^^ ^’^e beva imba- 

”una mera 
^ I^s níin?^^ ^° ^^^ interesan

Una reciente-^^te Vf^^^ón con el pre- 
S ^^^^ Madrid, 
S <lel en las ofici-

n

rá

^.
 =

Lactn « ^«“uago cer-

P^^g^^n^^da desde 
kp Recita ^^°’ P^^° ^^e bas- 
^r”. ^® se ha podido

’^^ameta, al que le res-

ta, además de la presente, una 
temporada más de contrato con 
el Real Madrid, señaló que en 
la reunión con Mendoza no se 
había dialogado sobre una posi
ble ampliación del compromiso 
contractual ni de sus posibili
dades de volver al equipo 
madridista. -

Canales, de 24 años, indicó 
que no se había “planteado 
batir ningún récord de perma
nencia imbatido”. “Lo impor
tante para todos es el trabajo 
que se está realizando y que 
está dando sus frutos, como

indica la posición que actual
mente ocupa el Logroñés en la 
clasificación (segundo, tras el 
Barcelona)”, comentó.

El guardameta del equipo 
riojano señaló que les ha “sor
prendido a todos la buena mar
cha del equipo”. “Esa época de 
sorpresa general, no obstante, 
ya ha pasado y, ahora, segui
remos trabajando para refren
dar una buena temporada”, 
apuntó. Canales indicó que le 
gustaría volver al Real Madrid 
al término de la actual tem
porada. Canales.

I

Lico.

El argentino 
Gustavo Silva 
sustituye a Lico 
como entrenador 
del Elche

ELCHE (Alicante).-Gustavo 
Silva, entrenador argentino de 
48 años, ha sido presentado 
como nuevo técnico del Elche 
CF hasta el final de la actual 
temporada.

Silva dirigió con anterioridad 
al Marbella, Académica de 
Viseu de Portugal, Cartagena 
en dos etapas y Ceuta, club en 
el que únicamente estuvo un 
partido.

El nuevo entrenador del 
Elche afirmó que apenas cono
ce nada del equipo ilicitano, 
aunque tratará de que el equipo 
juegue al ataque, marque en 
zona y sea disciplinado.

Silva tiene previsto reunirse 
con el anterior entrenador del 
club, José Antonio Morante 
“Lico”, para estudiar las posi
bilidades de la plantilla y mani
festó que si es necesario pedir 
refuerzos a la directiva, lo hará.

Murcia-Correa

Por otro lado, el Real Mur
cia, líder de la Segunda Divi
sión, espera a un emisario del 
River Plate uruguayo para que 
perciba los 9.500.000 de pesetas 
que restan por la compra de 
Gabriel Correa, informaron 
ayer fuentes del club murciano.

”Gaby” Correa, que jugó con 
la selección uruguaya en el 
Mundial de Italia90, se incor
poró al Murcia tras el campeo
nato del Mundo y el equipo 
pimentonero pagó una primera 
cuota de 14.250.000 de pesetass 
por su ficha.

El River Plate permitió tem
poralmente al centrocampista 
Correa jugar con el Murcia, a 
la espera de la cantidad restante 
para la conclusión del pago final 
del traspaso, para el cual se fijó 
la fecha del 30 de noviembre.

Fuentes del club murciano 
manifestaron ayer a Efe que, 
en contra de las noticias que 
se han creado en Montevideo, 
están en contacto con Marcelo 
de Luqui, secretario del club 
uruguayo, desde ayer y “todo 
está solucionado”.

El Real Murcia “tiene todo 
el dinero preparado -continuó 
la fuente- y está a la espera 
de que el River Plate envía a 
alguien, con la documentación 
correspondiente, para que per
ciba la cantidad y se la haga 
llegar al club capitalino”.
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Bayer de Munich y Leverkusen, equipos preferidos del jugador argentino

Maradona está interesado
en jugar en la Bundesliga
El ‘‘Pelusa^’ adquirió en Alemania tres automóviles para su colección

Según revela la revista alemana '‘Stern’'

Alemania Oriental dopó a 
muchos de sus atletas

El argentino Diego 
Armando Maradona, 
actualmente en el Nápoles 
italiano, ba expresado su 
interés por jugar en la 
Bundesliga alemana de 
futbol, a poder ser en el 
Bayern Munich o el Bayer 
Leverkusen, sus dos equi
pos preferidos,

COLONIA (Efe).- El rota
tivo de Colonia “Express” 
publicó ayer que Maradona 
desea jugar en la liga alema
na, ya que expresó este deseo 
al intermediario argentino 
Oscar Iparraguirre con rtioti- 
vo de una visita a Baviera 
a comienzos de esta semana 
para comprar tres vehículos 
de lujo alemanes. Iparraguirre 
conversó con Maradona y este 
le dijo: “estoy harto de Italia, 
pero todavía no estoy harto 
del fútbol, y quisiera jugar en 
algún lugar donde me dejen 
disfrutar de mi vida privada”.

Según el intermediario, 
Maradona no tiene intención 
de irse al Marsella con Bec- 
kenbauer ni de aceptar una 
lucrativa oferta japonesa por
que según él, “el dinero ya 
no es lo más importante para 
mi, y me interesa la Bundés- 
liga porque es la mejor detrás 
de Italia”.

^‘Ni gratis

La preferencia que el 
famoso jugador argentino, 
siempre según Iparraguirre, 
expresó por el Bayern 
Munich, no provocó precisa
mente grandes alegrías en el 
seno del equipo bávaro cuyo 
gerente, Uli Hoeness, mani
festó: “no lo cogeríamos ni 
siquiera gratis. Para nosotros 
la disciplina del equipo es lo 
más importante. Maradona 
pudo con el Nápoles, pero 
con nosotros no”.El respon
sable del Bayer Leverkusen, 
Rainer Calmund, se mostró 
en cambio interesado por el 
argentino del que dijo que “es 
seguramente el futbolista más

CALZADOS
LANDOLFY, S.A

Anuncio de Disolución

La Junta General Extraordinaria y Universal de 
Accionistas de esta Sociedad celebrada el pasado 
22 de noviembre, acordó la disolución de la Socie
dad y la apertura del período de liquidación. Lo 
que se hace público para dar cumplimiento a lo 
dispuesto en el artículo 163 de la Ley de Sociedades 
Anónimas.

Almansa a 26 de Noviembre de 1990 
El Secretario de la Junta 
D. Antonio Pérez López

Maradona parece decidido a abandonar el “scudetto”.

genial de nuestro tiempo”.
Calmund señaló sin embar

go: “no creo que podamos 
fínanciarle, aunque si enca
jara en nuestros planes eco
nómicos, habría que planteár
selo muy en serio, puesto que 
es uno de los mejores fut
bolistas del Mundo”.

El empresario argentino 
Oscar Iparraguirre que trans
mitió en Alemania las decla
raciones de Maradona, fue el 
artífice de los traslados a 
equipos de la “Bundesliga” 
del internacional argentino 
José Horacio Basualdo, 
actualmente en el Stuttgart, 
y de sus compatriotas Sergio 
Maciel y Rodolfo Cardoso, 
ambos del Homburg, descen
dido a segunda división.

Tres nuevos coches

Armando Maradona 
regresó de Alemania trayén
dose consigo tres nuevos 
automóviles con los que enri- 

' quecer su colección, o bene
ficiar a sus amigos.

Se trata de dos BMW y 
un Mercedes, vehículos caros 
que el ”Pelusa” adquiere con 
importantes descuentos, por 
aquello de la publicidad que 
da el nombre del propietario.

Con estos tres nuevos vehí
culos, el parque automovilís
tico del astro argentino se ele
va a doce unidades, que valen 
una pequeña fortuna: unos 2 
millones de dólares (alrede
dor de 200 millones de pese
tas), aunque el futbolista 
argentino los adquirió con 
fuertes descuentos, como el 
Ferrari Testarrossa, que vale 
en el mercado unos 240.000 
dólares (unos 24 millones de 
pesetas), y por el que Mara
dona pagó sólo 160.000 dóla
res (unos 16 millones de pese
tas). En total Maradona 
posee: dos Ferrari, tres Mer
cedes, tres Renault, dos 
BMW, un Hyundai y un Rolls 
Royce descapotable.

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO
Espíritu Santo: Tú que me 
aclaras todo, que iluminas 
todos los caminos para 
que yo alcance mi ideal. 
Tú que me das el don divi
no de perdonar y olvidar 
el mal que me hacen y que 
en todos los instantes de 
mi vida estás conmigo, y 
quiero, en este corto diá
logo, agradecerte por todo 
y confirmar una vez más 
que nunca más quiero 
separarme de Ti por mayor 
que sea la ilusión material. 
Deseo estar contigo y 
todos mis seres queridos 
en la gracia perpetua. Gra
cias por tu misericordia 
para conmigo y los míos. 
Agradecimiento por los 
favores recibidos.

'S.

HAMBURGO (Efe).- Los 
atletas de la antigua RDA fue
ron sometidos a partir de 1976 
a un tratamiento sistemático 
con anabolizantes para mejorar 
sus marcas, según revela la 
revista alemana “Stern” en su 
número de esta semana. ”Stem” 
publica documentos que 
demuestran que famosos atle
tas, como la nadadora Kristin 
Otto, seis veces campeona olím
pica en Seúl 1988, fueron dopa
dos con el medicamento 
“Oral-Turinabol”.

La revista cita entre los dopa
dos tambien al lanzador dé peso 
Ulf Timmermann, al campeón 
olímpico en lanzamiento de dis
co Jürgen Schult y a la cam
peona europea en salto de lon
gitud Heike Drechsler.

Manfred Hoeppner, director 
adjunto de medicina deportiva 
en la antigua Alemania Orien
tal, confirmó la autenticidad de 
esos documentos, señala 
“Stern”.

Deportistas no acusados

Otros deportistas, como la 
campeona olímpica y mundial 
en patinaje artístico, Katarina 
Witt, o el saltador de trampolín, 
Jens Weisspflog, no figuran 
entre los acusados.

Los documentos revelan que 
Kristin Otto participó en los 
Campeonatos de Europa en

Eurobasket 91: España gan*^ 
ayer a Inglaterra (96-79)

que su jugador 
para enfrentarse con

El yugoslavo Svétislav Pesie, 
entrenador nacional de Alema
nia, esta a la espera de que 
se confirme si podrá contar con 
Uwe Blab, actual jugador del 
Napoli Basket de Italia para el 
partido que el próximo día 1 
disputará frente al equipo de 
España correspondiente al tor
neo de clasificación para el 
Eurobasket91. Por su parte, 
España ganó anoche a Ingla
terra (96-79), después de haber 
llegado al descanson con un 
51-45. El partido se jugó en 
Murcia.

La Federación alemana se ha 
puesto en contacto con la Inter- 
naciona para que ejerza presión 
sobre el club italiano y este deje í

eorríiombres y 
Ahora puedes ser padrino de un niño/a real, de üiicontrol de W ®P® 
Puedes salvar su vida y preparar su futuro con un ^g^

Pero él puede darte a ti m^cbo
Puede darte algo que el dinero no P ■ p^jate ayoP^ 

Haz la prueba. Ponte en contacto con no

Bonn en 1989, aunque una prue
ba realizada previamente en los 
laboratorios de Kreischa 
(RDA) arrojaron un nivel de 
testosterona “casi tres veces tos
superior al admitido”.

El campeón mundial d^ 
decatlón, Torsten Voss, uno 
los acusados, rechazó ayer como 
“pura mentira” y “guarrada 
absoluta” las afirmaciones d£ 
“Stern”, y comunicó que había K 
puesto el asunto en manos deBlem 

totaun abogado. .
Portavoces del Comité Olim- Itoda 

pico Nacional y de la Federa- ^qi 
T^pnnríes Alemana ¡anación de Deportes Alemana 

anunciaron que las acusaciones 
de la revista serán investigadas^ 
El presidente de la comisión 
federal para deporte de alta 
competición, Ulrich Feldho i 
apuntó la posibilidad de que s 
aumente el rigor de los com 
troles de antidopaje, como; 

Mns 
bsl 
¡aro 
Los 
¡su 
ton 
fíe 
toti 
sn ( 
tone 
lisió

ígUf

acción inmediata.
Muchos deportistas de ente 

están siendo cuestionados o r 
si han tomado algún . 
productos prohibidos, c 
que en las Olimpiadas de S u J 
el canadiense Ben Jhonson d ^ 
positivo en la final de losi 
metros los casos des(^ 
han sido muchos. Por ? 
necesario es un contro ’^S ; 
a la hora de efectuar la p J 

tote
toid

S

del doping para que J*® ^’j^í J^ 
dudas sobre si un atleta s P
o no .

ción hispana. „taf
Con quien no ojotes 

Pesie es con sus Jb«® nrik 
”amcricanos”. Tanto 
RoedV jugador de í» ^e. 
sidad de Carolina g 
como Detlef Sd^^^de^a 
milita en Indiana ^^ g 
NBA estadounidense.
Yugoslavia, por • ^alineó 

La prensa j ’
hoy de “lección para el 
la derrota sV^ida jjg„, 
lavia en Part'** j^L^na P»^ 
te a la fase dasificato ^^^ 
el Campeonato de E^ 
se jugó en la local 
de Skoplje.

1
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Durante once jomadas se mantuvo el conjunto de Portland sin conocer la derrota

Los Suns de Phoenix acabaron con la
imbatibilidad de los Trail Blazers

En Houston el pívot Akeem Olajuwon volvió a tener una noche triunfal con treinta y cuatro puntos

de 
o de 
orne 
rada 
i de 
abia 
s de

os Suns de Phoenix terminaron con la luna de miel 
e los Trail Blazers de Portland al derrotarles por 
13409 en el Memorial Coliseum y romperles su imba- 
’̂ üidad, una racha de 11 triunfos consecutivos. Para
w Suns esta fue la primera

NUEVA YORK (Efe).- La 
Arrota de Portland fue la 
®ta mas destacada de la jor- 

de liga de la NBA en 
Mué los Pistons de Detroit

Coliseum desde el 8 de abril de 1983. El base Clyde 
Drexler fue expulsado al comienzo del segundo cuarto 
por acumulación de dos faltas técnicas. Los campeones 
del pasado año, los Pistons, suman ya su octava victoria 
tras derrotar a los Hawks de Atlanta (120-97).

Partido de las 
^^estrellas^^ 90lim

era-
laní anaron su octavo partido 
3ne! rconsecutivo, 120-97, frente a 
idas los Hawks de Atlanta que car- 
siói ^ron con la octava derrota, 
al^ Hawks también perdieron 

hombre, el alero 
e se Dominique Wilkins, que tuvo 

8 1

élite 
)br€ 

de 
;sde 
Seu

**0 retirarse dél campo con 
® tirón en el talón izquierdo, 
J que hasta el momento se 
®oozca la gravedad de la 
ísión.

cien 
nos 
3 lo 
roso 
leba

Los New York Knicks 
perdiendo en su cam- 

J’Su tercer partido conse- 
1’ y ^^1^ ''^^ i° hicieron 

, ® los Cavaliers de Cleve- 
^“pusieron por 

El equipo neoyorqui- 
?e encuentra perdido en 

mediocre donde se 
23 Í de un hombre 

organice sus acciones.I 1
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^U ^^uipoco les fue bien a 
®^ Nueva Jersey 

?erd^ ^°^ ^^^^’ después de 
¡uj ®’‘ 34 partidos consecuti- 
'«PorVqV? “^ ®*“* 
íJeha y rompieron una 
. de cuatro triunfos con- 
^¿'^^ ^^ equipo de Fila- 

equipo de la División 
^^® g^^d fue el de 

ullets de Washington 
^°^ ^^ puntos con- 

I^np °^ P^^. ^^ alero Bernard 
impusieron por 

^® Sta^ ^^ Warrirors de Gol- 

®ucks no permitieron 
Indiana 

partido a 
¿58 p y °^ derrotaron por 

Houston el pivot 
Olajuwon volvió a

LIGA

victoria en el Memorial

Portland salió derrotado en la decimosegunda jomada.

tener una noche triunfal con 
34 puntos, 20 rebotes, 8 robos 
de balón y 4 asistencias y los 
Rockets terminaron impo
niendose por 107-102 a Los 
Angeles Clippers.

Los Magic de Orlando 
cayeron en Denver ante los 
Nuggets, por 113-124. Ambos 
equipos tienen los peores 
records en la División Medio 
Oeste, que dominan los Spurs.

El equipo de San Antonio 
consolidó su posición al derro
tar por 124-109 a los Sonics 
de Seattle que después de un 
comienzo de temporada espe
ranzador perdieron fuerza y 
en los últimos siete partidos 
solo han ganado uno.

Los Kings de Sacramento 
tampoco levantan cabeza y 
volvieron a perder en su casa, 
esta vez frente a los Timber- 
wolves de Minnesota, 80-89, 
en un partido donde los erro
res ofensivos fueron la nota 
dominante.

Con estos resultados los 
Celtics de Boston, sin jugar. 

LA QUINIELA 

0^
APUES-S DEC 

dec^’a::

MILLONE

se beneficiaron en su posición 
de líderes en la División 
Atlántico al perder los Sixers 
y los Knicks. Los Pistons, tam
bién con su mejor record de 
comienzo de temporada en la 
historia, se mantienen líderes 
en la Central con un partido 
de ventaja sobre los Bucks.

Los Spurs dominan en la 
Medio Oeste, aunque los Roc
kets, al ganar su segundo par
tido consecutivo, están en 
segundo lugar. En la Pacífico, 
los Trail Blazers, a pesar de 
la derrota, siguen en cabeza, 
con once partidos ganados y 
uno tan sólo perdido.

Resultados:
Atlanta, 97-Detroit, 120; 

Nueva-Jersey, 98-Filadelfia 92; 
Nueva York, 102-Cleveland 
107; Washington, 115-Golden 
State 113; Portland, 109-Phoe- 
nix, 123; Houston, 
107-L.A.Clippers 102; Milwau- 
kee, 112-Indiana, 98; Denver, 
124-Orlando, 113; Seattle, 
109-San Antonio, 124; Sacra
mento, 80-Minnesota, 89.

La Federación 
permite el duelo 
Lewis-Jhonson 
en una prueba 
normal

El presidente de la 
Asociación de Clubes de 
Baloncesto (ACB), 
Eduardo Portela, ha 
asegurado que en el par
tido de las estrellas, que 
se disputará en el pabe
llón zaragozano del 
Príncipe Felipe el próxi
mo fin de semana, se 
dará prioridad al espec
táculo sobre la compe
tición y la puntuación.

El partido de las 
estrellas lo disputarán 
los mejores jugadores 
de la Liga, con excep
ción de los convocados 
para la selección y dará 
también una oportuni
dad a los jóvenes valores 
actuales.

El propósito de la 
ACB, según su presi
dente, es que este acon
tecimiento se convierta 
en una fiesta del balon
cesto y consiga llamar 
la atención de todos los 
aficionados para hacerlo 
cada vez más popular.

Para hacerlo más 
ameno, los organizado
res, CAI Zaragoza y 
Ayuntamiento de Zara
goza, han introducido 
distintos espectáculos, 
para que no se produz
can pausas entre las 
diversas actuaciones 
deportivas. Portela 
anunció que este acon
tecimiento es nn primer 
paso para el partido de 
las estrellas que se rea
lizará el próximo año 
junto con la Liga Ita
liana.

SEVILLA (Efe).- La Fede
ración Española de Atletismo 
(RFEA) solo permitirá el duelo 
entre el estadounidense Carl 
Lewis y el canadiense Ben John
son si la carrera se incluye como 
prueba oficial en una reunión 
atlética, según un comunicado 
de este organismo. La RFEA, 
ante los rumores aparecidos de 
que iba a ser una carrera fuera 
del concurso normal de una 
reunión atlética, y que proba
blemente ésta se disputará en 
la prueba Expo92-Gran Premio 
Diputación de Sevilla, ha salido 
al paso de estas especulaciones.

El máximo organismo atlé
tico español comenta en su 
escrito que ”exclusivamente 
autorizará esa carrera siempre 
y cuando se dispute como una 
más y dentro del marco de 
pruebas de una Reunión de 
Atletismo (ya sea la Expo92 o 
cualquier otra) admitida en el 
calendario oficial de la RFEA 
para la temporada 1990-91”.

La RFEA añade que “cual
quier otra posibilidad, además 
de no permitida, sería denun
ciada a la Federación Interna
cional de Atletismo (lAAF)”.

Nuevo enfrentamiento desde 
las Olimpiadas

Los rumores por los que 
la Federación Española sale al 
paso indican que este esperado 
duelo entre Lewis y Johnson, 
quienes no se enfrentan desde 
la final de los Juegos Olímpicos 
de Seúl, por el dopaje del cana
diense, indican que su carrera 
podría disputarse al margen de 
la programación de pruebas de 
la reunión que se disputará en 
el estadio sevillano de La 
Cartuja.

Otra hipótesis es que en la 
carrera únicamente participa
rían los dos velocistas o con 
la incorporación del también 
estadounidense Leroy Burrell, 
el nuevo aspirante a “hijo del 
viento”. Felipe del Valle, por 
su parte, responsable de depor
tes de la Exposición Universal 
de 1992, comentó ayer que 
“nunca desde la organización se 
había hablado de esta serie de 
posibilidades en la Reunión 
Atlética”.

Solo JO pl.is. por .ipofsla.

1.2022
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Farmacias El tiempo Efemérides

ALBACETE Continúa el frío

PARA HOY: De 9,30 de la mañana a 10 de la noche: 
CUELLAR, Ava. de España, 28 (esquina Circunvalación) 
y RODRIGUEZ SANCHEZ, Isabel La Católica, f4 (La 
Veleta)

De 10 de la noche en adelante: CUELLAR, Avda, de 
España, 28 (esquina Circunvalación) y RODRIGUEZ SAN- 
CHAEZ, Isabel_ La Católica, 14 (La Veleta)

PARA MAÑANA: De 9,30 de la mañana a 10 de la 
noche: CANDEL AGUILAR, Antonio Machado, 20 (junto 
a Franciscanos) y MOLINA, Feria, 63

De 10 de la noche en adelante: MOLINA, Feria, 63
VILLARROBLEDO

PARA HOY: JOSE ANTONIO GUILLEN NAVARRO, 
Madres, 8

PARA MAÑANA: ENRIQUE RUESCAS MARQUEZ, 
G. Atienza, 31

HELLIN

Según los datos facilitados por el Observatorio Meteorológico 
de la Base Aérea de los Llanos, la temperatura máxima registrada 
ayer en la capital fue de 7,2 grados a las 14,10 horas y la mínima 
fue de 1 grado a las 6,20 horas. La humedad relativa del aire 
fue del 92% y el viento sopló a una velocidad de 14 kilómetros 
por hora. El cielo estuvo poco nuboso.

Los cielos estarán hoy muy nubosos y habrá chubascos que 
serán de nieve por encima de los 800 a 1.000 metros en Asturias, 
Cantabria, País Vasco, Cataluña, y Baleares.

Intervalos nubosos con precipitaciones en Navarra, Rioja, Ara
gón, ambas Castillas y comunidades de Valencia y Murcia. Poco 
nuboso en Andalucía. En Canarias el cielo estará poco nuboso 
excepto en el norte de las islas donde habrá nubosidad variable 
con piecipitaciones débiles.

Las temperaturas descenderán en Asturias, Cantabria, País Vas
co, Baleares, Valencia, Murcia y permaneciendo estable en el 
resto.

PARA HOY: LUIS ALARCON, Gran Vía s/n 
PARA MAÑANA: RAMON LOPEZ, Plaza Santa Ana 

TOBARRA

Predicción por comunidades

PARA HOY: ALBERTO GARCIA REINA, Mayor, 84 
PARA MAÑANA: DOLORS SIDERA BLANCO, Avda.

Constitución, 2
LA RODA

PARA HOY: ANTONIO FERRER CEBRIAN, Pi y Mar
gall, 3

PARA MAÑANA: ANTONIO FERRER CEBRIAN, Pi 
y Margall, 3

ALMANSA

PARA HOY: MIGUEL SANCHEZ JORDAN, Mendi
zábal, 1

PARA MAÑANA: MANUEL DOMINGUEZ HERRE
RO, Piza. S. Allende, 4

- Comunidad de Valencia.- Sin cambios significativos.
- Comunidad de Murcia.- Sin cambios significativos, habrá 

menos nubosidad.
- Comunidad de Castilla y León.- Nuboso en las provincias 

más orientales con riesgo de algún chubasco, poco nuboso en 
el resto con algún banco de niebla. Vientos flojos de componente 
norte. Temperaturas sin cambios.

- Castilla-La Mancha.- Intervalos nubosos con riesgo de algunas 
precipitaciones en las zonas más orientales, que pueden ser tor
mentosas y en las zonas montañosas de nieve. Temperaturas 
sin cambios apreciables. Vientos flojos de componente noroeste 
al oeste.

- Comunidad de Madrid.- Intervalos nubosos con riesgo de 
precipitaciones más probables de nieve y de carácter tormentoso 
en el área de la sierra. Temperaturas sin cambios apreciables. 
Vientos débiles de componente noroeste a oeste.

Crucigrama Calendario
12 3 4 S 6 7 8 910 11

SANTORAL 34 días

Santos Iluminada, Filome
no, Blas y Demetrio, már
tires.

HOJA DEL ALMANAQUE

Días transcurridos: 331
Días hasta finalizar el año:

Carteleras

EL SOL Y LA LUNA

El sol sale a las 07,16 y
se pone a las 16,49 (H. S.).

La luna sale a las 14,05 y 
se pone a las 03,32 (H. S.).

1929 .- Se firma un pacto 
no agresión entre Francia y 
URSS.

- El explorador, marino 
aviador estadounidense Richi 
Evelyn Byrd sobrevuela el P( 
Sur.

1943 .- En la elandestinidi 
Tito es ascendido a marisca 
recibe plenos poderes 
Yugoslavia.

1945 .- Proclamación de 
República Popular Federad 
de Yugoslavia,

1947 .- La Asamblea Genei 
de la ONU decide dividir Pah 
tina en dos Estados: uno ára 
y otro judío.

1951 .- El mariscal Luang Pi 
bul, de Thailandia, restaura p 
la fuerza la Constitución 
1932.

1961 .- EE.UU. lanza al es( 
cio una cápsula “Mercury , c 
un chimpancé a bordo, que 
posteriormente recogida en 
mar. !

1983 .- El Congreso espa) 
aprueba el proyecto de Ley 
Defensa Nacional y el de uei 
cho de Asilo.

1984 .- Yasser Arafat, ree 
gido presidente del Conute , 
cutivo de la OLP por el Con 
Nacional Palestino.

1985 .- Gonzalo Torrer 
Ballester, premio Cervantes.

1987 .- El partido de la Ma. 
Patria, del primer ministro 
co Turgut Ozal, vencedo 
las elecciones legislativas, 
el 36% de los votos.

1987 .- La dictadura del g 
ral Jaruzelski sufre uiia i 
derrota en Polonia al P _ 
referéndum sobre las 
económicas y po^*Y^ñarecid

1988 .- Miles de desalé 
yal menos 700 person^ 
tas a causa de un fuer 
que azotó Bangladesh.

1989 .- El Parlamento A 
lovaco aprueba la refo 
titucional, que ¡nc uy 
lición del papel di g 
Partido Comunista.

HORIZONTALES: 1: Quiróp
tero insectívoro, nocturno. 2: 
Tela fuerte de algodón o cáña
mo. Canto de la rana. Al revés, 
repetido y familiar, madre. 3: 
Demostrativo. Nombre de mujer. 
Especie de tambor parecido al 
atabal. 4: Repetido y familiar, 
padre. Se derrumba. Al revés, 
distraídos. 5: Al revés, antiguo 
municipio de Madrid. 6: Distin
to, diferente. Organo de la 
visión. 7: Extraen. Símbolo quí
mico. Antigua ciudad sumeria. 
8: Demostrativo. Del verbo ir. 
Pieza de madera o metal en for
ma de circunferencia. 9: Nota 
musical. Nombre de letra. Orga
no de la visión (Pl). 10: Alabanza. 
Agarradero (Pl). 11: Dar consejo.

VERTICALES: 1: Lazareto. 2: 
Río europeo y departamento de

Francia del mismo nombre. Pon
ga precio a una cosa vendible. 
3: Número. Infierno. Artículo. 4: 
Dios de los antiguos egicios. 
Canta la rana. Entre los filósofos 
gnósticos, cada una de las enti
dades divinas emanadas de la 
divinidad suprema. 5: Vocal 
repetida tres veces. Pupila, aber
tura en el iris (Pl). 6: Al revés, 
derroté. Nombre de letra. 7: 
Período de tiempo. Hembra del 
lobo. Exclamación. 8: Artículo. 
Corta, raja. Constelación. 9: 
Rozó. Marchitar. 10: Arquitecto 
español contemporáneo, famoso. 
Animal salvaje parecido al bison
te (Pl). 11: Dícese de los animales 
que se alimentan de toda clase 
de substancias orgánicas, tanto 
vegetales como animales (Pl).

SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR: HORIZONTALES: 
1: Duplicidad. 2: Eolo. Ges. Li. 3: Pro. Alá. Rúa. 4: IA. onU. suaT. 
5: Usufructo. 6: Etna. Ama. 7: Frase. Yo. Mi. 8: Res. Seo. Die. 
9: iS. Ata. Lujo. 10: Esa. Mido. 11: Antártida.

VERTICALES: 1: Epinefrina. 2: Dora. Tres. 3: Ulo. Unas. Et. 4: 
Po. Osas. Asa. 5: Anú. Estar. 6: ígluF. Ea. 7: Cea. Rayo. Mi. 8: 
iS. Sumo. Lid. 9: Ruca. Duda. 10: aluaT. .Mijo. 11: Diatónico.

Sensacional estreno. Película selec
cionada en el Festival de Can- 

nes-90. Film de apertura.
“LOS SUEÑOS”
De Akira Kurosawa 

(Autorizada para todos los públi
cos)

Akira Terao, Mitsuko Baisho y 
Martin Scorsese 

(Pases: 6 - 8'15 y 10'30)

EXTRAORDINARIO ESTRENO 
Un regalo para los sentidos con 

música de Verdi, Mozart, 
Schubert...

“EL PROFESOR
DE MUSICA”

UNA ROMANTICA Y VIOLEN
TA HISTORIA SOBRE 
DESAFIO Y PASION 
Pases: 6 - 8'15 y 10'30

¡Superpomográfícoe ‘̂^JJ’„

Americana - . ^ggs

Conti?® desde 5'30 tarde

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO

Tú. que me aclaras todo, que 
iluminas todos los caminos 
para que yo alcance mi ideal. 
Tú, que me das el don divino 
de perdonar y olvidar el mal 
que me hacen y que todos 
los instantes de mi vida estás 
conmigo, yo quiero, en este 
corto diálogo, agradecerte por 
todo y confirmar, una vez 
más, que nunca quiero sepa
rarme de ti por mayor que sea 
la ilusión material. Deseo estar 
contigo y todos mis seres 
queridos en la gracia perpe
tua. Gracias por tu misericor
dia para conmigo y los míos. 
(La persona deberá rezar esta 
oración tres días seguidos, sin 
decir el pedido: dentro de tres 
días será alcanzada la gracia 
por más difícil que sea. Publi
car en cuanto se reciba la 
gracia).
Agradece las gracias alcan
zadas.

MP.A.

SENSACIONAL ESTRENO. La película 
nominada con cinco OSCAR v galardonada 

con dos, MEJOR ACTOR y MEJOR 
ACTRIZ SECUNDARIA

“MI PIE IZQUIERDO”
(Autorizada todos los públicos) 

Daniel Day Lewis, Brenda Fricker y Alison 
Whelan

(Pases Laborables: 6'55 - 8'50 y 10'45) 
(Pases Sábados y Festivos: 5 - 6'55 - 8'50 

y 10'45)

GRAN ESTRENO.
Salió de la calle, entró en su vida 

y robó su corazón.
“PRETTY VVOMAN”

(No recomendada para menores 
de 13 años)

Richard Gere, Julia Roberts, 
Ralph Bellamy y Amy Yasbeck 

(Pases: 6 - 8'15 y 10'30)

SENSACIONAL^^^„^ 

Atracción. Deseo. Decep^

Harrison P*"^’ ¡e Bedel'»
Raúl Juliáy B«"" ,0-30)

(Pases: 6 - » '

Sensacional ^ dijo *
de ser

(Más allá á'' *" »»<,'

Patrick Sw«fl«%ybeí(. 30

MENORES DE

M.C.D.2022



ANUNCIOS

I Anuncios por palabras

Jueves, 29 de 
Noviembre de 1990

«oiSESFIN
13 y)iodo en créditos

Jpotecarios inte- 

•inoBses bancarios 
ich . Infórmese; 
1Po1((56 24

n¡d 
isc 
;s

EMPRESA DE 
WO NACIONAL

cubrir 10 puestos 
j iZ^® ®'^ Albacete y 

Octavio 
;rat¡B^o- Cafetería Alar- 

(de 5 a 8 de lunes 
■wes)

enei#----------------------------  

-----------------
Chalet. 2.000 

-ton casa de 200 m^. 
Í^piscinas. Urbanización 

g Pie Irosas. Teléfono: 
fajrf»-22 05 53

’h ----------------------------
■«NECESITA empleada 

esff^'^®’^°"°- 23 47 09

PRESTAMOS 
URGENTES

Cancelamos embargos e 
hipotecas. 
Descuento de letras. 
Rapidez. Teléfono; 
967-50 02 46

LIMPIEZAS 
FERNANDEZ

-Exiracción de fosas sépticas.
-Limpieza de tuberías y 

alcantarillados. 
-Revisión de tuberías por 

equipos de televisión.
Teléfonos: 22 08 38. Oficina 

21 44 81. Particular

asesores
Rosario 3-7 E 21 04 29
EDU CAPiioi. ALBACETE

• VENDO mostradores y 
módulos para escaparates. 
Tel. 21 00 95.

ALQUILO
Plaza de garaje. 
En C/ Avila, 17. 

Teléfono 
22 28 21

por 2.500. TOTAL

UNA CASA EN EL MAR

AL SUR DE TORREVIEJA

• RAFAEL ANDUJAR 
ORTUÑO médico estomató
logo cirugía oral. Rosario, 3, 
pral. Tfno. 21 88 65 Albacete

• ALQUILO local 40 m2 con 
altura para entreplanta C/ 
Mayor, 43. Tel: 21 00 95.

FACIUDADES
UKosla 30 metes wn tnlerew^U 

T*'- 22 52 50 
III -^^-I O. Rosario, 57

AGOWA CINCO ALBACETE

• VENDO Citroen CX GTI. 
Impecable. Razón Garaje 
Carrión. C/ San Antonio, 12. 
Teléfono: 21 72 57

• SE NECESITA empleada 
de hogar externa. Llamar 
mediodías. Teléfono; 
21 81 73.

• SE TRASPASA bar, telé
fono: 22 00 70. Abstenerse 
curiosos. Atenderá Sr. Mora
ga.

• SE VENDE máquina para 
proyectar poliuretano. Buen 
estado. Albacete. 22 24 29.

PRESTAMOS
Gestión lapida. Plazo 

hasta 10 años
Cancelamos hiootecas 
y embargos. Telefono 

967 '23 04 14

La Academia CABA felicita a sus alumnas CONVOCADAS 2 PLAZAS 
PORTERO DIPUTACION 

ALBACETE

DE 
DE

ÜINFORMATEH

OPOStClOW: UMP«AD0RES IMPUTACION ALBACETE

Número obtenido: í- Belén Cerdán Miñarro

5.- Rosa Cerdán Miñarro

OPOSICION: LAVANDeRAS4>LANCHAD0RAS DIPUTACION

Núirrero obtenido: t- Carmen Nicolás Núñez

2 - Toñi Requena Egido

* Iniciamos preparación.
* i¡MAGNIFICOS RESULTADOS!!
* Plazo de instancia hasta el 29 de Noviembre
* TENEMOS LOS TEMARIOS

SANCHEZ DEL RlO 
AGENCIAS INMOBILIARIAS

GAONA, 5 
S24 10 84

¿f!?53KKK? • VENDO máquinas tabaco 

^°^9elador ^ ^ ¿^2^5?^ a 22) 
espositora congela- ¿o U4 (¿ a a y a ¿z) 

5pa#IÍ¡S° pescado en. sE HACEN portes y 
pv ^°^ Teléfono: pequeñas mudanzas los 

- fines de semana. Tef.
------ ----------------------- 22 35 88-24 18 62

• BUSCO chica para tra
bajar en Pub. Buena presen
cia. Fines de semana. Telé
fono: 21 90 41.

■« NECESITAN cama- 
reejr^ Y Pinches de coci-

S o
. , Teléfonos: 

'^3 28-218 77 07

rpnti í ^^^^SITAN señori- 
r Ra restaurante cafete
es. 'Jareros. Teléfono: 
vlad4®
o tu6---------------------------- 
or C,^ ’̂^^SITA aprendiz 
, JWia para los fines 
’’ ^‘«"«ana. Teléfono;

HELLIN
SE ALQUILA PISO 
140 M^., zona par
que. Y locales 
comerciales de 120 
y 60 m^. Teléfono: 
20 51 10

• SE VENDE o alquila 
Vídeos-Club, estanterías, 
mostradores, caballetes, 
etc, con mil películas. Telé
fono; 22 39 84.

• ALQUILARIA piso eco
nómico en Albacete. Teléfo
no: 50 47 51

• ¿QUIERE ganar dinero 
desde casa? Escribanos. 
Informe gratis. INICO. Apar
tado 1.209 SAN SEBASTIAN

• SE ALQUILA local 
comercial, 2 plantas, 360 
m^, 20 metros de escapa
rate, aseos, despachos, luz. 
Quevedo, 50 esquina Maes
tro Varela. Teléfono: 21 21 06

SE VENDE
Camión “DUMPER” 
marca CATERPILLAR 
MOD. 769-C revisado, 
ruedas nuevas y pintura 
general.
Tel. 21 91 62/21 94 73

NEUMATICOS!
Comprando 1 

Neumático NUEVO 
REGALAMOS OTRO, 

también nuevo.
PRIMERAS MARCAS NACIONALES 

Y DE IMPORTACION 
(hasta agotar existencias y 

medidas en promoción).

gene 
S^TECAS 

onfÜf* hipotecas y 

chalets y rústicas.

® su comodidad

muer 967-50 03 06

GESFIN
Financia 100% de 
la construcción de 
chalets, viviendas, 
etc. Teléfono: 
34 56 24

• VENDO parcela de 2.000 
m^. Con nave de 60 m^, 
pozo y sótano en Pozoca- 
ñada. Precio 1.550.000 ptas. 
Tef. 50 04 50-25 0118

• VENDO piso C/ Salaman
ca, 180 m2. Tef. 2212 07

COI 
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e I

« 8 ■a
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centro de estudios

da 
ES

- CONVOCADAS
DE OPERADOR TECNICO 

<* PLANTA INTERNA DE LA 
COMPAÑIA TELEFONICA

HNFORMATEI

SANCHEZ DEL RlO 
AGENCIAS INMOBIUARIAS 

Vende locales y entreplan
tas comerciales, en: 
Avda. España, 
C/ Rosario 
C/ Santiago 
C/ Granada 
C/ Bilbao 
C/ Padre Romano y 
C/ José Isbert

Teléfonos: 
50 42 06-50 42 66

• SE TRASPASA tienda 
lana. Pinguin Esmeralda. 
Pedro Coca, 10. Tef. 
22 25 63 (de 4 a 6'301

E’

o *05 
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1— 
ro 

ro
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.coro • VENDO o traspaso local 

comercial. C/ Dr. Fleming, 
27

JUEGO DE NEUMATICOS 
RECAUCHUTADOS 

4 UNIDADES MONTADAS 
serie ancha 

PRECIO POR JUEGO 

10.000 ptas.
(hasta agotar existencias y 
medidas en promoción).

ALBACETE
CENTRAL: Polígono Industrial 
Campollano - C/. D.. n" 18 
TELEFONOS (967) 24 10 12 - 

24 12 50 - 24 13 60
SUCURSAL: C/. Rosario, 100 

Tolóf. (967) 22 51 16___

Koiu IbériCí, 5.3.
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GRAN OCASION POR 
CESE DE ACTIVIDAD 

SE VENDE 
FURGON DAF-CA- 
PITONE 1 AÑO.
10.000 Km. Teléfo
no; 22 97 08

SE TRASPASA
t

CAMISERIA
En Teodoro Camino, 6. 
Razón: en la dirección 
indicada o teléfono: 
21 4411 (de 11 a 15'30 y 
de 19'30 a 24'00)

SE TRASPASA local 
comercial económico. C/ 
Octavio Cuartero, 41. Telé
fonos: 23 57 68, 23 17 84. 
Albacete

SE NECESITA 
EMPLEADA 
DE HOGAR

Interna. Llamar 
horario de oficina. 
Tef. 2414 59

Vende piso calle Dio
nisio Guardiola. 160 
M^. 4 dormitorios, 
cocina amueblada.
Vende piso calle Con
cepción. 220 M^. 4 
dormitorios. Piso de 
lujo.
Vende piso calle Avda, 
de España. 180 M^. 
Cocina amueblada.
Vende Chalet en urba
nización las Viñas. 
Vivienda de lujo, pis-

tenis,

cons- 
Avda.

ciña, pista de 
nuevo.
Vende pisos en 
trucción calle

• SE TRASPASA o vende 
cafetería bar céntrico. Faci
lidades. Tef. 22 92 55 (de 16 
a 18'30 h.)

• SE VENDE nave en Cam
pollano de 400 m^. Cons
truidos y 275 m^. de patio. 
Teléfono: 23 88 35. Albace
te. 1

• VENDO piso zona parque 
115 m2. Tel. 2212 07

• SE TRASPASA local 
comercial. Teodoro Camino, 
19. Tefs: 22 34 68, 50/22^3

• SE VENDE piso 138 m^. 
Tef : 22 60_62

• SE TRASPASA local 
comercial muy céntrico, 
pequeño. Acondicionado 
2.900.000 ptas. Tef. 21 40 37

Menéndez Pidal. Ter
minación 1 año. Faci
lidades.
Teléfonos; 50 42 06 

50 42 66

• AUXILIAR clínica cuidaría 
ancianos y niños. Adminis
trativo trabajaría tardes. Tef: 
22 82 02

• OCASION se venden 
carretillas elevadoras 
Semi-nuevas. Teléfono: 
(967) 22 1613

B
centro de estudios

—

SELLOS 
CAUCHO 
24 horas
PAPELERIA 
MODERNA

María Marín. 25 TeH. 23 68 87

GAONA, 5
S24 10 84

• SE VENDE 0 alquila nave 
de 630 m^., én Polígono 
Campollano. Teléfono: 
23 88 35

SE NECESITA 
REPARTIDOR DE 

PERIODICOS 
EN VILLARROBLEDO 
CON RESIDENCIA EN VILLARROBLEDO 
Interesados llamar de lunes a viernes de 10 

a 2 y de 5 a 8 al teléfono: 21 0121

CONVOCADAS 131 PLAZAS DE 
ORDENANZAS POR EL M.E.C.

9 PLAZAS ■ ALBACETE
Requisitos: Certificado de Escolaridad.
Plazo instancias: Hasta el 26-Noviembre.
Iniciamos preparación ¡Magníficos resultados 

en anteriores convocatorias! 
Horarios de: Mañana, tarde y noche

• SE VENDE chalet. Urba
nización. Tefs. 22 34 68, 
50 22 33

• SE TRASPASA vídeo 
club. Teléfono: 22 51 50 de 
3 a 7

• SE NECESITA empleada 
de hogar de 8'30 a 6 casa 
con niños. Tef. 22 40 70

• SE BUSCA plaza de 
garaje en zona Gabriel Cis
car o paralelas. Tef. 24 28 21

• VENDO piso Plaza de la
Mancha (Villacerrada) 160 
m^. Tef. 22 12 07

• VENDO piso Plaza de la
Mancha (Villacerrada) 123 
m^. Tef. 2212 07

Empresa líder en el 
mercado necesita

DOS AUTOVENTAS
Para Albacete capital, 
autónomos con furgo
neta propia. Interesados 
llamar mañanas de 10 a 
12 al teléfono; 23 72 54

Gracias 
Santa Gema

Por los favores conce
didos. Se te puede visi
tar en la Parroquia de 
Fátima los días 13 y 14 
de cada mes.

M.

PARTICULAR
Vende BMW 518 

(Nacional)
Precio 575.000 pts.

Ver en AUTO-STAR, A''e- 
nida de España, 45. Tlf.

23 56 51 ALBACETE

C/ Salamanca, 12 - Telfs: 21 86 73 - 21 82 69 - ALBACETES/

^^rstaurante
aiwaez

1990



Jueves, 29 de
Noviembre de 1990 ESPECTACULOS La Tribuna

Liza Minnelli, Jill Eikenberry y Bob Saget preparan un gran espectáculo llamado “Baila por la vida”

Clint Eastwood, el duro actor pero 
sensible director, ha grabado un disco
El multimillonario Marvin Davis se desprendió de dos millones de dólares en una subasta de caridad

Clint Eastwoodf el duro 
actor y sensible director de 
cine ha grabado un disco. 
Eastwood hace dúo con 
Randy Travis, el famoso 
intérprete de música 
Country and Western en 
su álbum que también 
cuenta con la participación 
de Dolly Parton.

HOLLYWOOD (Fax 
Press).- Travis dice que siem
pre ha sido un gran admirador 
de Eastwood y que hace tiem
po que quería cantar con él.

El periodista Walter Cron- 
kite se prepara para empezar 
a trabajar en su autobiografía. 
“La fecha de entrega sugerida 
por su casa editorial, Knopf, 
es para mediados del próximo 
año”, dice Cronkite, que 
actualmente está promovien
do un libro sobre navegación 
a vela. “Pero no sé si podré 
entregaría para entonces”. 
Cronkite piensa que una vez 
que empiece, escribir el libro 
podría no tomar tanto tiempo. 
“Cuando comienzo algo, dice, 
me gusta absorberme sin 
interrupciones. Cuando estoy 
metido en mi trabajo, puedo 
hacerlo por 20 horas segui
das”. Cronkite dice que nunca 
comprendió por qué las 
encuestas de los años 70 lo 
calificaban como el hombre 
más confiado de Estados Uni
dos. “No tengo la menor idea 
de la razón.... sólo intentaba 
transmitir las noticias a la gen-

i Clint Eastwood quiere probar también en el mundo musical

te de la manera más sencilla 
y clara posible”.

El Salón de la Fama del 
Rock en la ciudad de Cleve
land ha nombrado a sus miem
bros más recientes. La admi
sión de enero incluirá al grupo 
They Byrds, Ike y Tina Tur
ner, John Lee Hooker, Wilson 
Pickett, La Vern Baker, The 
Impressions, Jimmy Reed y 
HowlinWolf.

Liza Minnelli, Jill Eiken
berry, Bob Saget, Paul Rodrí
guez y Michael Tucker están 
auspiciando un espectáculo 

nombrado “Dance for Life” 
(Baila por la vida) para prin
cipios de diciembre. Las entra
das para 'el evento cuestan 50 
dólares cada una y serán a 
beneficio de la organización 
“Vital Options”, la única en 
el mundo dedicada a apoyar 
a los jóvenes (de 17 a 40 años) 
con cáncer y otras enferme
dades mortales.

El grupo norteamericano 
Grateful Dead ha sido pro
hibido por una universidad 
que ayudaron a mantener. El 
verano pasado, los conciertos 

de la banda de rock contri
buyeron para el programa 
deportivo de la Universidad 
de Oregón, pero ésta dice 
ahora que su estadio no está 
disponible para sus espectá
culos. La razón: los funcio
narios de la universidad temen 
que si permiten los recitales 
se piense que aprueban el uso 
de drogas.

El periodista David Frost se 
prepara para realizar una nue
va serie de entrevistas de una 
hora. Los primeros invitados 
serán el presidente Bush y su 
esposa. Otras personalidades 
en espera incluyen a Robin 
Williams y la exprimera minis
tra británica Margaret That- 
cher. La serie se transmitirá 
en Estados Unidos a partir del 
mes de enero.

El multimillonario Marvin 
Davis se desprendió de dos 
millones de dólares en una 
subasta de caridad para la 
Childrens Diabetes Founda
tion (Fundación para la dia
betes infantil) que recaudó 
más de cinco millones de dóla
res. Otros donantes incluyeron 
a los expresidentes Gerald 
Ford y Ronald Reagan, Eli
zabeth Taylor, Frank Sinatra, 
Arnold Schwarzenegger, Neil 
Diamond, Paul McCartney y 
Stevie Wonder.

Frank Sinatra empezará 
una nueva gira para festejar 
sus 75 años el 12 de diciembre. 
Steve Lawrence y Eydie Gor
me se unirán a la gira de Sina
tra.

Citas

Xabier Arzallus. {
Xabier ARZALLUS, presi- j 

dente del PNV: “Mientras se 
baraja no se pierde”.

-Carlo María GIULINI, 
director de orquesta: “Estamos 
sólo de paso y el arte es lo 
único que permanece”. ,

-Boris YELTSIN, dirigente 
del PCUS: “En la URSS hay| 
que ocuparse de alimentar a a 
gente”.

-Alfonso GUERRA, vicepre 
sidente del Gobierno, 
sociedad no sintoniza con e 
lenguaje del documento de 
obispos”. -Isaac NAVON, 
presidente de Israel: Rein 
nar la crisis del Golfo con , 
cuestión palestina es P^^P' . 
líderes primitivos . 'J® 
MAJOR, primer ministro o 
tánico: “Soy una persona c^ 
una firme determinación . 
-Agustín GOMEZ ARCOS, 
escritor: “He pasado de „ 
lió exterior a uno >n 
-John BRADEMAS, P^. 
de la Universidad de 
York: “El cambio de la era^ 
ter al terremoto Reagan 
enorme”.

- Cumpleaños ■ El popular cantante, que ha adelgazado 20 kilos, se encuentra en la actualidad de gira por Latino^S&¿^

Concha Velasco.

Hoy, día 29, cumplen años 
-CONCHA VELASCO, actriz, 
53.

-SILVIO RODRIGUEZ, can
tautor, 45.

-MAURO ROVNIC, futbolis
ta, 31.

-ENRIQUE MOYA, finan
ciero, 59.

-PEDRO BENJUMEA, tore
ro, 47.

-BIGOTE ARROCET, cómi
co. 42.

-CHRISTINE PASCAL, 
actriz, 36.

Raphael dice que no usa preservativos
jamas porque es un
LIMA (Efe).- El cantante 

Rafael Martos, “Raphael”, ase
guró ayer que como ferviente 
católico, no usa preservativos, 
que además “son muy moles
tos”.

El popular cantante se mos
tró partidario de la paternidad 
responsable, cuando algunos 
periodistas le interrogaron al 
respecto.

Indicó que “definitivamente 
no me pongo preservativos y 
si uno no quiere tener hijos, 
bueno, que no se moje el 
morro”.

El artista de Linares, que con 
sus 47 años, ya muestra algunas 
canas, dijo que gracias al régi
men que le han impuesto los 
médicos, adelgazó 21 kilos y 
deberá bajar nueve kilos mas 
todavía.

”Raphael” llegó reciente
mente a Lima desde Bogotá, 
y aunque en el aeropuerto no 
hizo declaraciones “por encon
trarse muy cansado”, ofreció 
luego una conferencia de pren
sa, que tuvo sus 
ásperos y otros de

No le agradó a 
que le preguntaran 

momentos 
distensión. 
“Raphael” 
sobre inci-

dentes ocurridos en Colombia, 
cuando actuó en Cartagena en 
un concurso de belleza, usando 
el sistema de “play- back”.

“Me dijeron que por razones 
técnicas tenía usar el “play- 
back”, pese a que me negué 
a hacerlo.

A insistencia de los produc
tores cometí el error de ceder, 
una tremenda equivocación de 
mi parte”, declaró “Raphael”.

“Pero- añadió- lo que se ha 
escrito en Colombia, es falso, 
yo no he perdido la voz”.

El cantante también informó 
que su esposa Natalia llegará 
el fin de semana a Lima con 
los hijos del matrimonio para 
visitar las ruinas de la ciudadela 
inca de MachuPicchu, en el 
Cuzco, mil kilómetros al sureste 
de Lima.

“Quieren recorrer ese lugar 
misterioso y han leído toda la 
literatura que han podido sobre 
él”, señaló “Raphael”.

Reiteró que no tiene enemis
tad alguna con el cantante tam
bién español, Julio Iglesias.

“No entiendo la insistencia 
en este tema, ni el hecho de 
que siempre, y donde quiera

^^ferviente católico

Raphael actuará dos veces en Lima este fin de semana

que vaya me pregunten por lo 
mismo, pero la verdad es que 
Julio y yo somos como herma
nos. Nada nos separa”, dijo el 
cantante.

“Raphael” será declarado 
“visitante ilustre” por la Muni
cipalidad de Lima, para cele
brar la décima vez que llega 
al Perú.

3 3

El conocido 
informó sobre su ,3 lo 
tando que
30 años ^®/‘Mecerá 
enero de 1991, caldee® 
tres meses en el tea ^^^^ta 
de Madrid, un yn gira, 
culo y después rea^,„^ienpr^

En Lima, 
visto actuar dos ve
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La versión cinematográfica obtuvo una excelente acogida de crítica y público en su estreno 

“La muchacha de las bragas de oro”, 
basada en la obra homónima de Marsé
Metrópolis” está dedicado a la obra de un grupo británico, ^^Sueños muertos de hombres monocromos”

-^ segundo canal de Televisión ofrece hoy la película 
'^ muchacha de las bragas de oro”, versión cine- 
biográfica de la novela del mismo título de Juan 
Ifafsé que obtuvo una excelente acogida de crítica y 

Bíblico en su estreno en la pantalla grande. Realizada 
^1980, fue dirigida por Vicente Aranda y contó en

sus principales papeles con la interpretación de Victoria 
Abril y el argentino Lautaro Murua. El guión, escrito 
por el propio director, Santiago San Miguel y M. Valers- 
tein, respeta en gran medida la novela original, que 
también obtuvo un excelente éxito de ventas. La historia 
sucede en gran parte en un gran caserón costero

J.L. Fdez Checa

f^RID (Efe).- En este 
'^blecito costero vive un vie- 
cscritor franquista que se

^^Ipable por su pasado 
’utico y trata de superarlo 
^hiendo sus memorias, A 

monacal retiro llega una 
*ín adolescente provocativa 
•Re resulta ser sobrina del
^tor. El trato entre ellos 
^^ principio muy conven-

pero, poco a poco la 
^na inicia un proceso de
acción que acaba por ven- 

• la resistencia del viejo 
^tor, que cae rendido en 
’ brazos. El hombre poco 
Ws descubre que en rea- 
$ la muchacha no es su 
^a, sino su hija.

Chávarri “Dedicatoria”, un 
auténtico fracaso de taquilla 
por lo desconcertante y com
plicado de su guión.

Protagonizada por José 
Luis Gómez, y con la presen
cia de las dos bellas Patricia 
Adnani y Amparo Muñoz, la 
película narra una gompleja 
historia en la que un perio
dista asiste a tres historias de 
amor.

El espacio cultural “Metró
polis” dedica hoy su tiempo 
a la obra “Sueños muertos de 
hombres monocromos”, del 
grupo británico de danza, 
movimiento y teatro alterna
tivo DV8.

Fuerza y movimiento

^^¡eate interpretación

Victoria Abril, en la que 
’l^entra gran parte de la pelí- 

’ logró una excelente 
^retración en esta pelícu- 
. ganda de las siete en las 

aa trabajado con Vicente
*^aa.
¡Jambién en el segundo 

> a partir de las LOO horas 
'’^'^e la cinta de Jaime

Desde su creación en 1986 
este grupo mostró una gran 
fuerza y valentía en sus mon
tajes, en los que se descarta 
prácticamente el uso del len
guaje verbal y los actores se 
centran en el movimiento, Íos 
gestos y la mirada.

La obra cuyas imágenes 
recoge “Metrópolis” fue crea
da en principio para el esce
nario, donde cautivó a la 
audiencia británica y a la crí-

Victoria Abril es “La muchacha de las bragas de oro”

tica, incluso la más puritana, 
pese a su dura temática cen
trada en la homosexualidad y 
la soledad.

En el espacio de hoy se 
ofrecerán imágenes de la ver
sión cinematográfica realizada 
por Lloyd Nelson, bailarín y 
coreógrafo de DV8, y el rea
lizador de televisióm David 
Hinton.

La única emisión realizada

en la televisión británica fue 
una auténtico escándalo, aun
que posteriormente el video 
obtuvo el premio Dance 
Screen de Frankfurt, por el 
impulso dado a la visualiza
ción de la danza.

En la obra, junto a la fuerza 
de los intérpretes, se muestra 
desde la sensualidad más per
turbadora hasta la piedad más 
conmovedora.

Finalizan “La 
quinta estación” 
y el documental 
“Imágenes de 
la luz”

Hoy terminan en el segundó 
canal de TVE la serie “La quin
ta estación”, dentro del espacio 
“Historias de cada día”, y el 
documental “Imágenes de la 
Luz”.

Este último espacio, dedica
do a recorrer la historia de la 
fotografía, presentará hoy los 
últimos adelantos técnicos pro
ducidos, como es el caso del 
microchip, que han supuesto un 
auténtico cambio revoluciona
rio.

Por su parte, “La quinta esta
ción” termina con el enfrenta
miento de los viejos lugareños 
del poblado alpino contra los 
avances del turismo y su masi
ficación.

El viejo y tozudo Frank se 
niega a convertir su granja en 
un centro turístico, y mucho 
menos ceder los derechos de 
utilización.

Esta serie será sustituida por 
“El Arpa del Sur”, un relato 
de diez capítulos basada en las 
novelas “Él Arpa del Sur” y 
“La naranja del pobre” de Ruth 
Park. Ambientada en uno de 
los barrios más pobres de la 
ciudad australiana de Sidney, 
narra la lucha por la supervi
vencia de los irlandeses que 
emigraron al continente austral.

“Falcon Crest” emite hoy el 
capítulo “Confesiones auténti
cas”. Angela descubre que 
Troylo, la compañía de paja 
creada por Richard es la que 
respalda al consorcio, poniendo 
en un aprieto a Pilar al pedirle 
que espíe para ella.

Cuqui está embarazada y le 
comunica a Lance que él es el 
padre.Í 3 as
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19,20.- INFORMATIVOS 
TERRITORIALES

1934.- CONEXION CON LA 
PROGRAMACION NACIO
NAL •

1935.- JOVENES JINETES
20,30.- TELEDIARIO -2
21,00.- FALCON CREST
“Confesiones auténticas”
22,15.- EL PRIMI-JUEGO
22,30.- UN DIA ES UN DIA
24,00.- DIARIO NOCHE
0030.- JUEGO, SET Y PAR

TIDO
01,25.- DESPEDIDA Y 

CIERRE

SEGUNDA CADENA

07,45.- CARTA DE AJUSTE 
07,59.- APERTURA
08,00.- DIBUJA - 2
09,00.- TV. EDUCATIVA
HISTORIA Y ANTROPOLO

GIA
U,00.- LA HORA DE...
12,00.- GALERIA DE MUSI

CA
D,00.- KLIP
13,30.- BARRIO SESAMO
13,55.- DIBUJA - 2
LOS PICAPIEDRA
14,30.- NOTICIAS
14,35.- HISTORIAS DE 

CADA DIA
LA QUINTA ESTACION;
“La invasión del esquí” (UL

TIMO EPISODIO).
15,35.- IMAGENES DE LA 

LUZ (ULTIMO EPISODIO)
“Estación término: el micro

chip”
16,25.- NOTICIAS
1630.- PRIMERA SESION
“La campana de la libertad’ 

1945 - 99 min.
Dirección: Henry King
Intérpretes: John Hoidiak, 

Gene Tierney, William Bendiz.
Durante la Segunda Guerra 

Mundial, fuerzas norteamerica
nas ocupan un pueblecito ita
liano. A su mando, un dinámico 
oficial que intentará conseguir 
la mejor convivencia posible, en 
medio de la tensión del momen
to. Uno de sus principales obje

tivos será recuperar para la 
comunidad la vieja campana, 
tan querida por todos sus 
habitantes.

18,15.- NOTICIAS
18,20.- plástic
18,40.- VIDEOMIX
19,00.- ESTADIO - 2
20,00.- NOTICIAS
20,05.- ESPECIAL MUSI-

de oro” 1980 - 97 min.
Dirección: Vicente Aranda
Intérpretes: Victoria Abril, 

Lautaro Murua, Hilda Vera, 
Perla Vonasek.

Un viejo escritor que se tien
te culpable por su pasado polí
tico, vive retirado escribiendo 
sus memorias, en un pueblo de 
la costa, cuando recible la visita

CAL
21,00.- TVE-2 NOTICIAS

de s sobrina marina, a la que 
no ha visto hace años.

' 21,15.- ESPIRAL: DETRAS 00,15.- METROPOLIS
DE LA NOTICIA 

22,20.- JUEVES CINE 
“La muchacha de tas bragas

01,00.- ULTIMA SESION
02,35.- DESPEDIDA Y

CIERRE

“Falcon Crest”.
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Denuncian robos 
y destrozos en 
un aparcamiento 
de vehículos en 
Villarrobledo

Varios vecinos de la localidad 
de Villarrobledo han denuncia
do que varios desconocidos 
penetraron en el interior de un 
estacionamiento de vehículos 
situado en la calle San Bernardo 
y rompieron los cristales de 
ocho vehículos, sustrayéndole a 
dos de ellos una radio-casette 
y causando daños por un valor 
aproximado de 7O.(X)O pesetas. 
Asimismo, en Hellín E.T.L. ha 
denunciado el hurto de su 
domicilio de una caja de cau
dales y una carpeta que con
tenían 40.000 y 94.000 pesetas 
respectivamente.

Por otra parte, dos individuos 
armados con una escopeta de 
cañones recortados atracaron 
una joyería en la localidad tole
dana de Polán de donde se lle
varon joyas por valor de unos 
ciño millones de pesetas. Según 
del Gobierno Civil de Toledo 
los asaltantes se apoderaron de 
un maletín con las referidas 
joyas y se dieron a la fuga en 
un vehículo de color blanco.

I

Queso COQUEM

^RVCA
CHARCUTERIA

Rafael Vera se 
reunirá con los 
gobernadores 
civiles de la
región

Dit

El secretario de Estado pan 
la Seguridad deí Ministerio de 
Interior, Rafael Vera, se reunir! 
el próximo día 5 en Toledo cor 
los gobernadores civiles de Jj 
región para hacer un análisu 
de la estadística de delincuenc^ 
en Castilla-La Mancha. Se^i 
recientes declaraciones deL

el 
PO

“McDonald’s”, en Albacete.— La cadena internacional de restaurantes “McDonald’s” 
se ha instalado en Albacete, dentro de PRYCA, completando la gran oferta de este gran 
complejo comercial. Previa a su inauguración los periodistas albacetenses fueron atendidos 
por Susan Fauer, de relaciones públicas y por Leonardo Castellanos, gerente de Operaciones, 
quienes les informaron sobre las características de este moderno restaurante.

Foto JESUS MORENO.

gobernador civil de Ciuda^.», 
Real, Tomás Morcillo, los acto>^ 
delictivos en esta provincia hai|^j 
disminuido un 1,8% en 1^ pu'^^ 
meros diez meses de 1990 coia 
respecto al año anterior.

Asimismo, Morcillo, ha sena: 1 jj 
lado que durante los seis p^ j^ 
meros meses del año se b® pr . 
ducido un aumento de la de i 
cuencia aunque últimamente 
tendencia ha sido al j 
que ha supuesto 
nacional tenga un 22% de 
tos menos en el 
de octubre que en el m
período de 1989.

re

V(

Previsto un paro 
general en 
Almadén para el 
próximo 11 de 
diciembre

I
Dijo ayer en rueda de 

prensa en Toledo el secre
tario regional de Juventudes 
Socialistas, Francisco Cano, 
que “en España todavía los 
jóvenes hacen poco el amor.

Entrega del premio al mejor 
disc-jockey de la provincia

Ante lo que consdieran como 
una grave situación socio-eco
nómica, la comisión organiza
dora “Comarca de Almadén” 
tiene previsto un paro genera
lizado bajo el lema “Exigimos 
industrialización comarca de 
Almadén” que tendrá lugar des
de las doce hasta la misma hora 
del martes, día 11 de diciembre. 
También está previsto como 
continuación a este paro la cele
bración de una manifestación 
de carácter popular que partirá 
de la plaza Manuel Meca próxi
ma a la Escuela de Ingenieros 
Técnicos y seguirá por las calles 
Pablo Iglesias, Avenida de la 
Libertad, Waldo Ferrer, Sacer
dote Angel Muñoz y calle 
Mayor, para terminar en la Pla
za de la Constitución, en el 
Ayuntamiento de Almadén 
donde se procederá a la lectura 
en público de un manifiesto 
reivindicativo.

Este paro general se ha pro
gramado, según la coordinadora 
“Comarca de Almadén”, dadas 
las repercusiones que la situa
ción actual respecto a las minas 
de mercurio y a los residuos 
de de esta localidad ciudarrea- 
leña y sus pueblos colindantes 
están viviendo y por las con
secuencias que esto puede 
acarrear para un futuro inme
diato, si antes no se adoptan 
las medidad pertinentes.

porque 
se dice 
hace”.

una cosa es 
y otra es lo

Pues 
nosotros

mira por

lo que 
que se

dónde,
pensábamos que

era justo al contrario: que 
la gente presumía mucho de 
hacer el amor, pero que a 
la hora de verdad todo era 
de boquilla. Si damos crédito 
al joven dirigente socialista, 
los cambios producidos en 
la sociedad española son más 
profundos de lo que nunca 
hubiéramos podido imagi
nar.

Desde hoy, el Centro 
Comercial Los Llanos será 
todavía más grande, con la 
inauguración de la nueva 
fase de su galería comercial. 
Y, además, McDonalds ven
diendo hamburguesas a tro
che y moche. Las nuevas téc
nicas comerciales se impo
nen; afortunadamente, los 
invasores siguen mantenien
do las esencias.

La presentación de la 
campaña de Ayuda a Domi
cilio, ayer en el Ayuntamien
to, fue toda una paradoja; 
altos cargos a mogollón, nin
guno de los cuales parecía 
necesitar precisamente una 
ayuda. Contrastes de la vida, 
que diría el filósofo.

El bigote es de lo “last”.

Estamos todos un poco 
descolocados durante las 
sobremesas: desde que ter
minó “Cristal”,todo es dis
tinto. Y para colmo y para 
mayor despiste, acostumbra
dos a ver al cura de cura 
y a la turca de turca, situarlos 
en sus nuevos papeles es de 
lo más alucinante. Habrá 
que esperar a ver si la serie 
se consolida, como dicen los 
políticos.

Y menos mal que sólo a 
Luis Alfredo le han cambia
do la imagen, y no han inten
tado aplicar criterios simila
res con los restantes héroes 
de la mesa camilla y el bra
sero; el bigotito es de lo 
“last”, como diría el añorado 
Piero.

La cadena “40 Principales” 
hará entrega esta noche del pre- 
mio del XIII Concurso 
Disc-Jockeys para frecuencia 
modulada en su fase provincial, 
en el transcurso de ua fiesta 
que tendrá lugar en la conocida 
discoteca “Gabinete”. En esta 
ocasión el ganador ha sido el 
joven de 16 años Javier Bernard 
Moral de Albacete que al igual 
que los numerosos participantes 
presentó una musicasette 
demostrando sus dotes como 
disc-jockey. El premio que reci-

birá el ganador c®”^j^^í^L^rcL 
radio casette stereo de la mar a| 

"SÍ?-o« parte, de en. J 
que han resultado ven | 
en cada provincia se (
diez finalistas que v J Si 
Londres y ®®^J^ celebrar^ C( 
cierto. Para ello s .^^ gil . 
una gran final en M^ 
próximo 10 de diciem ^^ ^. 
discoteca RKO, de 4 
drán tres clasificado q ^^^j_ 
birán como premio 
pos de sonido e imagen.

Vt

Apretada victoria de CSIF en 
las votaciones de funcionarios

F. G.

La Confederación de Sindi
catos Independientes de Fun
cionarios (CSIF) obtuvo una 
apretada victoria en las elec
ciones celebradas ayer en todos 
los organismos públicos de 
Albacete dependientes de la 
Administración Autonómica, a 
excepción del sector de los sani
tarios locales, donde esta orga
nización podría repetir triunfo. 
El recuento provisional arrojó

una sorprendente jos
número consigaje'
candidatos de L frente
ron un to»* *^^3 cCOa 
los 163 adjudicados a ^^.f 
y los 151 logrados finias ,e 
Este equilibrio en 1 g^^tauvo^ 
tradujo en el rep^ gp juego 
de los 15 ^®*^fLs paríicipf' 
entre las tres fn^P ¿car los 
tes, si bien ^^hat*^ 
buenos resultados c ^.
por la central ugen jggt,vo.
U final del proceso____

36.475
(Premiados con 2300.000 Ptas.)

5

Terminaciones y premios 
PtaS;

_ __________
6.475 5.00'’

475 500
75 100
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